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El colectivo ecologista “Valle de Alcudia” acusa a Renfe de 
insensibilidad en la protección del medio ambiente y exige la 
paralización de las obras del tendido eléctrico del AVE. Además, 
los ecologistas consideran que actualmente hay pocas obras tan 
despilfarradoras como el tren de alta velocidad y creen impres
cindible la modificación del trazado para respetar la colonia de 
cigüeñas que anidan en la zona. Este colectivo cree que está 
más capacitado moralmente que la empresa pública para hablar 
sobre estos problemas porque “empleamos tiempo y dinero no 
mercenario” y califican de “broma de mal gusto” el interés que 

ahora muestra Renfe por la naturaleza. (Pág. 10)

Los ecologistas 
aseguran que Renfe 
“desprecia los 
trámites legales y no 
se preocupa por la 
colonia de cigüeñas”
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La Calle Cervantes de Solana del Pino donde se cometió el asalto

^B F además ■
González llama a 
la “cohesión 
económica y 
social”

(Pág. 19)

Paros en Sevilla 
en Protesta por el 
último atentado 
de ETA

(Pág. 20)

reivindicaciones sanitarias 
planteadas por los 

sindicatos “integramente”
(Pág. 16)

Los vecinos de Solana del 
Pino piden a José Bono que 
les ponga con urgencia un 
cuartel de la Guardia Civil

(Pág.17)

El TSJ de 
Madrid rechaza 
el contencioso 
electoral del
PSOE (Pág. 19)

Serbia acata al 
croata Mesic 
como presidente 
yugoslavo

(Pág. 26)

De Chernobyl a Ciudad Real. Uha decena de niños 
de la localidad soviética de Chernobyl llegó en la noche 
de ayer a nuestra capital, invitados por los Boy Scouts. 
Se trata de un proyecto internacional para proporcionar vaca
ciones a estos jóvenes en distintos puntos del mundo. Los 
diez chavales permanecerán en la provincia durante treinta 
días y participarán en un campamento de verano. (Pág. 5)

Aseguran que ha habido presiones del Gobierno

CCOO cree que la 
sentencia del Supremo 

discrimina a los parados
El secretario de Acción 

Sindical de Comisiones 
Obreras, Tomás Guijarro, 
señaló ayer que la sentencia 
<lel Supremo que denegaba 
el derecho de los parados 
a percibir 14 pagas al año 

5 'discrimina a este colectivo de 
1 ^abajadores y denunció pre- 
i Siones del Gobierno sobre 
! los jueces para evitar el pago 
■ de los millones necesarios 
i para satisfacer la demanda 

de los desempleados.
i (Pág.7)

Guijarro recordó 
que el Juzgado de 
lo Social de Ciudad 
Real ya ha fallado 
dos veces a favor 
de trabajadores que 
reclamaban pagas 
extraordinarias
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' Todo lo que necesita,
1 en la mejor calidad, 
i lo tiene 

! Cebones
I - Calefacción - Aire acondicionado

Nueva exposición
s Carretera- de Carrión, 4 - Ciudad Real intali^^‘

Í El Ayuntamiento 
j de Ciudad Real 
| edita nuevos
1 folletos sobre los
S monumentos
Í
j El Ayuntamiento de nuestra 
j capital ha invertido en torno 
■. a las 800.1)00 pesetas en la edí- 
y ción de nuevos folletos infor- 
< mativos sobre los diferentes 
' monumentos artísticos de la 

capital.
(Pág. 6)
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EI debate socialista
1 PSOE vive una situación simi
lar a la que precede a sus 
congresos: militantes y diri

gentes hablan, se pronuncian, critican 
con más o menos soltura de lengua. 
Sólo hay una pequeña diferencia: aho
ra no hay ningún congreso a la vista. 

Tampoco hay ninguna previsión de 
que el Presidente González pretenda 
forzar la celebración de una asamblea 
extraordinaria.

¿Por qué, entonces, parecen estar 
haciendo un “debate precongresual? 
Porque el PSOE es un partido asal
tado por la duda. Empieza a dar más 
crédito a los medios informativos y 
a sus análisis que a las versiones inter
nas de sus conflictos.

Y comienzan a aparecer tantos “mo
delos socialistas” como militantes hay 
en el partido. Por lo menos, tantos 
como dirigentes.

Ante los micrófonos y las libretas 
de los periodistas están produciendo 
algo parecido a un desahogo, que lleva 
dentro el germen del enfrentamiento 
en medio de luchas de poder e influen
cia nada disimuladas. Cualquier frase 
suscita la polémica interna. Y un dato 
para la historia: muchos de esos diri
gentes hablan y se pronuncian antes 
de consultar con la superioridad. Se 
les está aflojando la disciplina.

Ignoro si esa decadencia de la mítica 
disciplina socialista tiene algo que ver 
con la ausencia de Afonso Guerra.

pero se ha pasado de un modelo 
donde parecía que todos hablaban 
según un libro de estilo o de consignas 
previamente elaborado, a un modelo 
de libertad de interpretación. A veces 
parece que se busca más el titular 
de un periódico que la concordia 
interna.

La cuestión es tan inquietante para 
la dirección socialista, que algunos de 
los más locuaces dirigentes han tenido 
que ser llamados a capítulo.

Son nada menos que el Presidente 
del Congreso de los Diputados, Félix 
Pons, y el antiguo secretario de Esta
do, amigo personal de Felipe Gon
zález, Luis Yáñez Barnuevo. Mañana, 
miércoles, tendrán que explicarse.

|S^^

Ide 
lki 
¡de 
dé

len

Si no hay congreso por delante, no hay por qué hacer

se 
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diagnósticos. Mucho me temo que la reunión de Felipe 0fá
González con los secretarios generales de las diecisiete
comunidades autónomas tendrá más finalidad disciplinaria JJ!
que informativa

Pons, por qué hablo de la “cultura 
de la resistencia” que tanto juego nos 
ha dado a los periodistas por lo acer
tado de su diagnóstico. Yáñez, por 
haber decretado la ruptura y muerte 
del modelo Gónzalez-Guerra, dos per
sonas distintas y un sólo “dios” 
verdadero.

Ambos son llamados por el Tribunal 
de la Inquisición.

Aunque no se espera que sean con
denados a una hoguera en la plaza 
pública, convocarles tiene esta traduc
ción: se ha terminado la soltura.

Es decir: si no hay congreso por 
delante, no hay por qué hacer diag
nósticos. Mucho me temo que la reu
nión de Felipe González con los secre
tarios generales de las diecisiete comu
nidades autónomas tendrá más fina
lidad disciplinaria que informativa.
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Desde un punto de vista de partido,¡del 
estas llamadas al orden están llenasíque 
de lógica. pe

No se puede pasar de la unifor-fe” 
midad a la jaula de grillos. Desd€|^5 
un punto de vista social, se puedej 
entender que se ha terminado la liber los
tad de opinión del militante. ^0

Una reprimenda a un hombre tan emi 
distinguido como Pons tendría un alto ^^^
valor de ejemplaridad.

Y desde el punto de vista perio
dístico, me temo que nos van a cortar 
el espectáculo en lo mejor de la 
película.

La solución, mañana. Pero está cla
ro que el final de la crisis socialista 
se va a escribir a medias con expli
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caciones, y a medias con disciplinar™

Arcalaus el encantador
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e preferido dejar pasar 
unos días antes de 
abordar el pronuncia

miento del Rey Juan Carlos en 
tierras andaluzas contra la 
corrupción. El motivo de la 
espera es -desde luego- la fácil 
instrumentalización que de los 
comentarios y editoriales de 
prensa hacen ciertos colibríes 
que, en su audacia, llegan a 
sugerir malinterpretaciones de 
lo dicho por el monarca.

Nos hablamos en un momen
to muy difícil para el turno de 
partidos. La evidente crisis 
interna del modelo socialista no 
tiene -todavía- recambio posi
ble si estallara la guerra inter
na; y es de todo punto peligrosa 
la hostilidad porque devendría 
en niveles insuficientes de for
taleza para acometer, con 
garantías, la necesaria presen
cia del partido en la vida públi-

EI Rey
RAMON BELLO SERRANO

ca y a largo plazo.
Las palabras del Rey sólo tie

nen interpretación verdadera 
en tan altísimo dicente. Es la 
primera vez en su reinado que 
introduce el término corrup
ción, horas antes que una publi
cación suiza de prestigio habla
ra de España como del país 
más corrupto inmediatamente 
detrás de Italia.

El honorable Pujol distinguía 
-con acierto- entre el modelo 
de financiación de los partidos 
políticos, modelo insuficiente y 
que debe revisarse sin comple
jos, hasta el punto de desear 
el patrón americano donde la 
financiación es libre, y la prác-

El Rey ha debido 
armonizar lo que hoy 
parece desordenado. 
Sus palabras liberan a 
toda la prensa del mal 
de ojo

tica de la corruptela como 
generadora y protagonista de 
la subversión del sistema de 
valores democrático, propicia- 
dora de la desilusión en la 
ciudadanía.

Filesa y Viajes Ceres, por 
ejemplo, son de una importan-

cia menor frente al ejemplo de 
indignidad política de don 
Alfonso Guerra en sus clarí
simas responsabilidades habi
das en la corrupción de un des
pacho oficial sevillano; y toda
vía es más grave otra indig
nidad, la de su guardia pretoria 
que no alcanza a comprender 
la causa de la salida del gobier
no del vicepresidente. A esto 
se llama subvenir los valores 
democráticos, suvbersión que 
sen ningún caso ha protagoni
zado la prensa libre, única 
denunciante del entierro y lapi
dación de Montesquieu.

El Rey ha debido intervenir 
y armonizar lo que hoy parece

lo g< 
totalmente desordenado. S^an  
palabras -por lo menos- libe®de 
a toda la prensa del mal|picii  
ojo permanente que el Eje|Mrn  
tivo y la calle Ferraz han p'^m 
pagado. Pero esta llamada|«gui  
buen sentido (inmediatame^roodi 
posterior a las reflexioij|ón- 
hechas por González en IWhk 
Reales Alcázares) puede seiwmil 
arropamiento decisivo paraWgra 
Felipe desaloje del partido^go 
virus que ha propiciado [j9pnci 
corrupción formal de la deoace 
cracia española, sin cansanOdoí
y bajo la égida de 
ponsabilidad.

la i^cia
^oy<

De cualquier forma resi®cal
descorazonador haber llega
a esta situación, cuando al
ochenta y dos la ciudada# 
derramaba lágrimas de iluV Es 
al hacer suyo -muy suyo-^atas 
discurso regeneracionista Wdas 

riaiiKsocialismo español



Maites, 2 de
Jxilio de 1991

Ibuj j_gTrIbuna OPINION

L
os hoteles sólo están 
ocupados en un 40 por 
ciento, pe

co a poc® ^^ ’^^^ llenando, 
^p las ciudades, las gestoras 
culturales nos abruman con sus 
nroeramas de mano, llenos de 

pero dicen que •^^, ^

fecitales, conferencias, mesas 
redondas y experimentos diver- 

El país es ahora como un 
^,jro abierto. Sólo falta que 
alguien se ponga a leerlo. Uni- 

'Scamente los visionarios y algu- 
i^QS metafísicos mantienen 
t;cuerpos y mentes en tensión 
liando aprieta el sol, además 
jde quienes, por oficio, hayan 
de hacerlo. Unos buscan a “Pa- 

¡kito” monte arriba. Ellos, los 
del monte, buscan, por su par
le la mediación del obispo, 
pero el obispo anda ocupado 
íen salvar el prestigio de la reli- 
igión. Se ignora por qué raj^n 
los obispos arrecian sus guerras 
en verano, que es cuando los 

^ cuerpos aportan menor ente- 
Hk reza a las batallas del alma. 

podría ser la oportunidad 
^■ide los filósofos, ahora que el 

permite pensar más tiefn- 
y más libremente. Y algo 

nota en las librerías. La gen- 
^■fte se compra libros insospecha

dos años atrás. Estamos pro- 
^^^Smocionando el pensamiento sin 
lipeláfán excesivo por controlarlo 

sin miedo a que el pensa- 
. íiniento nos condiciones, ya sea 

ana^por una vez en la historia. La 
¡sensación de amontonamiento 
de cultura inquieta, no obstan- 

^■fte, a algunos celosos vigilantes.
Bien está discernir, pero no 

tidoudebiera prepcuparnos tanto 
enasique se nos cuelen bazofias y 

■vacíos. Si canta Kiri Te Kanawa
»n Paul McCartney, pues que 

.p anten. Ya lo hizo Monserrat 
Caballé con Freddy Mercury.
¡Los fans de los unos aprenden 

Jcdela conocer las aportaciones de 
iber los otros. No hay que ser estre

chos de mente. Días atrás, el 
tanieminente musicólogo Antonio 

aHoiGaHego comentaba, con muy 
positiva valoración, que duran- 

. te el mes de julio se habían 
' ^programado en este país 22 
’^] ój)eras. Eso es fantástico, es

un hecho incomparable que no 
puede ponerse en el mismo 
plano del pequeño fenómeno 
miserable que supone el por
centaje de gente que asiste a 
algunas de ellas -resistiendo 
reciamente el bostezo- por 
mero prestigio social. Algo 
parecido podría decirse del 
libro. Después de las últimas 
ferias, editores y libreros se 
muestran inquietos por la crisis 
del sector ¿Pero es que alguna 
vez no estuvo en crisis el

^t<f.

Todo es cultura^ menos mal
JACINTO PEREZ IRIARTE

libros? Lo cierto es que los 
editores han ido aprendiendo 
a reorientar su actividad, con 
el regocijo o con el enfado de 
los vigilantes culturales. Y, 
entre tanto, se registran fenó
menos notables como es el 
hecho, por ejemplo, de que un 
proyecto editorial como el del 
Quinto Centenario, haya alcan
zado esta semana, después de 
tres años, los mil títulos, uno 
por día. Si a veces la demo
cratización de la cultura, sobre

venida al efecto de la promo
ción, da la sensación de bajar 
el listón, se trata únicamente 
de eso, una sensación. No es 
negativo para nadie que la 
señora de la panadería se com
pre en una librería “la Lógica 
del Límite” ni que uno pueda 
encontrarse un dia a Marta 
Sánchez asistiendo a una repre
sentación wagneriana. Después 
de todo, el aguijón crítico 
sobrevuela en la cultura per
manentemente,'porque al pro

pio mundo de la cultura per
tenece. Ya cáerá donde tenga 
que caer cuando sea necesario 
discernir. Tampoco pasa nada 
porque la palabra cultura 
determine todo lo demás: cul
tura de empresa, cultura indus
trial, cultura económica, cultu
ra de la seguridad, cultura tec
nológica, cultura sexual, cultura 
política, etc. El día que el tér
mino se agote, buscaremos 
otro. Nadie va a poder acabar 
con el lenguaje. Ni con la 
cultura.

cla-t | '^emo el día en’ el que 
listad | puestos de acuerdo 
icplp^JL sobre el significado del 
ünaL^™’^® corrupción, una sola 

birada alrededor de nuestra 
—'memoria pueda hacemos caer 
"*na la cuenta de que casi toda 
=^n nuestro país es corrupción.

lo particular o privado a 
lo general y público, la ley o 

o. Srfan de ventaja personal, pre- 
IMáde y decora casi todas las 
nal Wiciativas. No debemos enga- 
Ejeíñarnos sospechando que la 

in ^corrupción es sólo cosa de 
adafljgunos políticos afanados en 
imettedrar; tambien es corrup- 
ixioipón-pongo por caso utilicar 
;n Wmo peértiga las relaciones 
; ser^miliares o de amistad para 
iraWgrar un empleo o saltarse un 
tido •ygorroso administrativo. La 
idoj®nciencia de ventajista se

^^"^^^^^ cotidiana en 
sanados los árhbitos de la vida 
a ®cial española; es corrupción 

^oyarse en una militancia sin- 
'^^ P^^^ obtener un empleo, 
leg® retenerlo en régimen de 
al ^punidad para el escaqueo, 
adaf
íluswEs corrupción desviar con-

*^^ obras públicas o pri- 
a ^das hacia empresas que pre- 

''tamente se han retratado en

La corrupción es 
cosa de todos

FERMINBOCOS

Temo el día en el que puestos de acuerdo 
sobre el significado del término corrupción, 
una sola mirada alrededor de nuestra memoria 
pueda hacemos caer en la cuenta de que casi 
toda en nuestro país es corrupción. De lo 
particular o privado a lo general y público

ventanilla, si se quiere es la 
gran corrupción, pero, no es 
menor, la que se deriva de 
la trampa fiscal técnicamente 
realizada con mucha pericia 
aprovechando las contradic
ciones del sistema. Es corrup
ción allegar fondos para los 
partidos políticos o„sindicatos, 
manejando el contundenete 
argumento del poder- aunque 

sea de huelga- pero tambien 
lo e.s pedir limosna para los 
más necesitados, al tiempo que 
las mismas manos hacen desa
parecer grandes partidas de 
dinero en las inútiles canteras 
de vanidad que son determi
nados templos.

Sin olvidar que la suprema 
corrupción fue el fascismo y 
su sistema de valores perver

sos, creo que debemos iniciar 
un período de reflexión per
sonal, previo, a cualquier tasa 
de las corrupciones ajenas.

Tengo para mi que la ten
dencia a comportamientos de 
carácter ventajista o directa
mente desaprensivos es una 
manera indeleble de nuestra 
cultura meridional. El mesti
zaje mediterráneo que engen

dró a los dos Alcibíades.
Sublime uno hasta el heroís

mo de su inteligencia en tiem
pos de incertidumbre para la 
patria, y, corruputo hasta lo 
innecesario, el otro, en época 
de bonanza. Los dos fueron 
el mismo reconocer estas cosas 
y conocemos nos ayudará a 
redimir alguna de nuestras 
peores tendencias. Amén.
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E
I pasado día 18 se deba
tió en el Pleno del 
Congreso de los Dipu

tados una proposición no de 
Ley en la que se pedía al 
Gobierno que en el plazo más 
breve de tiempo posible pro
cediese a la regulación de las 
enfermedades específicas de 
los docentes, poniendo con 
ella de actualidad un tema que 
preocupa desde hace tiempo 
a este colectivo de profesio
nales.

Al hilo del debate cabe 
plantear una cuestión previa 
¿Es posible regular las enfer
medades? Desde nuestro pun
to de vista, no. “Regular" 
quiere decir ajustado y con
forme a regla y, hoy por hoy, 
que sepamos, las enfermeda
des se pueden clasificar, pre
venir o curar, pero no regular.

La actualidad e interés del 
tema está, sin embargo, sufi
cientemente justificado por 
varias razones:

1-) Porque es una de las rei
vindicaciones que este sector 
profesional viene planteando 
desde hace muchos años.

2^) Porque su debate en el 
Congreso coincidiendo con el 
momento en el que se está 
desarrollando la LOGSE, 
mediante los oportunos decre
tos, es una forma de rellenar 
parte de la laguna que hay 
en dicha Ley sobre lo que se 
viene llamando el Estatuto del 
Profesor, puesto que en ella 
no hay un capítulo específico 
dedicado a los profesionales 
de la educación.

3^) La satisfacción y aten
ción de esta reivindicación 
profesional conlleva la adop
ción de ciertas medidas que, 
junto con el estímulo del pro
fesor, supondrían una mejora 
de la calidad de la enseñanza 
en sus condiciones materiales, 
ambientales y psíquicas.

4-) Este debate supone una 
profundización y un avance en 
la determinación de la espe
cificidad que la función docen
te tiene dentro del contexto

Las enfermedades de los 
docentes, ¿clasifícación o 

prevención ?
EDUARDO RODRIGUEZ ESPINOSA

Es más urgente y. necesario prevenir, antes de 
catalogar, las enfermedades específicas de los 
profesores, pues con este planteamiento no sólo 
se reduciría el número de enfermedades sino 
que mejoraría la calidad de la enseñanza

general de los funcionarios 
públicos y de los trabajadores 
en general. Avance que con
trasta con la realidad actual 
dado que esa especialidad sólo 
se da en un campo que no 
tenía que darse: Ía falta de 
homologación retributiva con 
respecto a los demás funcio
narios del mismo nivel.

Junto con este interés y 
actualidad del tema conviene, 
sin embargo, hacer algunas 
reflexiones.

No se puede abordar la 
cuestión como una mera y sim
ple catalogación de las enfer
medades. Entre otras razones 
porque desde el punto de vista 
lógico resulta muy difícil, aun
que no es imposible, determi
nar que enfermedades afectan 
a todos y cuales a los docentes.

Además, ese posible catálo
go de enfermedades, no se 
puede desconectar de aquellos 
aspectos materiales o de aque
llas medidas de política edu
cativa o, incluso, de algunos 
compromisos adquiridos por el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia que, de adoptarse o 
cumplirse, según los casos, 
podría disminuir los riesgos de 

enfermedades y el número de 
enfermos, a la vez que mejorar 
sustancialmente la calidad de 
la enseñanza.

Refiriéndose sólo a los 
aspectos materiales, las malas 
condiciones acústicas de 
muchas aulas hacen posible la 
percepción de ruidos exterio
res con la consiguiente reper
cusión en la atención y con
centración del alumno, que 
obligan al profesor a forzar 
excesivamente la voz, a 
aumentar su esfuerzo y a 
someterle a una fuerte tensión 
psíquica.

La falta de limpieza que 
puede darse en muchos cen
tros y la consiguiente acumu
lación de polvo, mezclado con 
el polvo de oxido de cal deri
vado del uso de la tradicional 
tiza, son, sin duda, aspectos 
que de subsanarse evitarían 
que el profesor se convierta 
en un campo abonado para 
numerosas enfermedades alér
gicas, y de garganta.

En otro orden de cosas, la 
adopción de ciertas medidas 
de política educativa, como la 
reducción de la ratio profe
sor-alumno por aula, disminui-

ría, sin duda, la tensión psí
quica del profesor y el sobrees
fuerzo a que se ve sometido 
para llevar a cabo su trabajo 
con eficacia.

Igual podríamos comentar 
sobre la adopción de medidas 
encaminadas a integrar a 
aquellos alumnos con serios 
problemas de comportamiento 
y convivencia en grupo que, 
en la mayoría de los casos, 
han de ser tratados y atendidos 
por un profesor que no sólo 
no es especialista, sino que, 
además ha de mantener el rit
mo normal de su clase.

En esta línea cabe también 
recordar la conveniencia: de 
establecer una estructura de 
ayuda, asistencia y rehabilita
ción del profesorado con bajas 
crónicas o de larga duración 
que se enfrenta con el dilema 
de elegir entre atender defi
cientemente a sus alumnos, 
dado el estado sicofísico en 
que se encuentra, o ver dis
minuir sus ingresos como con
secuencia de una baja pro
longada.

Por no hablar de la nece
sidad de reducción de jornada 
a partir de los 55 años o una

jubilación anticipada, sin 
dar el establecimiento di 
chequeo médico anual, gj 
to y voluntario.

Todas estas posibles o 
das, que no han tenido 
intención que la merara 
indicativa, disminuirían 
riesgos de enfermedad.

De aquí que nuestro p 
de vista sea conformar un 
grama general que sea a 
dado por el MEC encamii 
a mejorar las condicione 
trabajo y salud laboral dt 
docentes y dentro de esei 
co, con los estudios téc 
pertinentes, elaborar un 
dro de enfermedades proís 
nales docentes.

En otras palabras, es 
urgente y necesario pren 
antes de catalogar, las ei 
medades específicas de 
profesores, pues con estej 
teamiento no sólo se redm 
el número de enfermedi 
sino que mejoraría la caí 
de la enseñanza.

* Eduardo Rodríguez E 
nosa es diputado en el ( 
greso por el Partido Pop

- - Cartas
Aclaración del 
Rector

Como atento lector de su 
periódico y de sus divertidos 
picotazos me permito esclare
cerle los hechos que dieron 
lugar a un injusto “picotazo” 
el pasado domingo. En el acto 
de clausura del Congreso Inter
nacional de Cervantistas estaba 
por mí dispuesta la presidencia, 
en la que incluí al Decano de 
la Facultad de Letras, Félix 
Pillet. No estaba pensada en 
cambio la presencia de repre
sentación alguna de Alcalá de 
Henares, pues no la habían 
confirmado.

Al presentarse Carlos Alviz, 
por el Ayuntamiento y la Uni
versidad de Alcalá y no haber 
sitio para él disponible, el pro
pio Decano que se encontraba 
ya en la presidencia conmigo, 
me indicó, que bajaría con el 
público, cumplimiento tan razo
nable como poco habitual. De 
aquí la injusticia de su “pico
tazo”, pues a buen hacer del 
Decano lo convierten ustedes 
en afán de protagonismo y, 
encima, le ponen ustedes en la 

“picota”.
Con la seguridad de que su 

ya tradicional objetividad al 
abordar las cuestiones Univer
sitarias les llevará a corregir su 
nota queda a su disposición.

Luis Arroyo Zapatero, Rector 
de la U.C.L.M.

A nuestros 
comunicantes

Es condición indispensable 
para la publicación de cartas o 
colaboraciones en estas páginas 
de opinión que vayan firmadas 
y acompañadas de una fotocopia 
del DNI del remitente y que no 
excedan de 60 líneas mecano
grafiadas.

En ningún caso se admiten ori
ginales fotocopiados y LA TRI
BUNA se reserva el derecho de 
extractarías o resumirías, sin obli
gación de mantener correspon
dencia sobre ellas ni devolverías.

LA TRIBUNA no tiene nece
sariamente que compartir las 
ideas vertidas en estas páginas por 
sus lectores y colaboradores oor 
lo que no se hace responsable 
de su contenido.

El panorama, al comienzo del período de vacaciones, no puede! 
más inquietante, o al menos debería serio para los responsables 
las formaciones políticas, que tendrían que hacer algo para devol' 
a los ciudadanos la fe que se está perdiendo

L
eo en un importante diario 
de difusión nacional una 
encuesta en la que se afir

ma que el PSOE pierde apoyo 
electoral y que la abstención, la 
alta abstención de las elecciones 
municipales y autonómicas del 26 
de mayo, se debió a una cierta 
irritación social. La verdad es que 
no se explica en la ficha de la 
empresa encuestadora en que 
consiste esa irritación, pero no 
parece demasiado difícil el adi
vinarlo.

La creciente sensación de que 
los políticos son una clase aparte, 
una “casta superior” que puede 
gozar de privilegios c impunida
des con las que los ciudadanos 
de a pié ni siquiera se atreven 
a soñar, no es el mejor caldo

Desencanto electoral
JAVIER GONZALEZ FERRARI

de cultivo para despertar en el 
votante, en el contribuyente puro 
y duro, el entusiasmo por ir a 
votar o por participar activamen
te en la vida política nacional.

Tras los comicios de mayo se 
ha vuelto a destapar la caja de 
los truenos. Sospechas de corrup
ción, de financiación ilegal en el 
PSOE, y denuncias por fraude 
electoral que apuntan, en esta 
ocasión, directamente al PP y a 
su gestión del voto por correo 
en el que se han detectado irre
gularidades tan seria.s como la 
falsificación de firmar notariales. 
En este climax hay que enmarcar 
las palabras del Rey sobre aque
llas cosas que en más de una 
ocasión han frustrado el camino 
hacia la modernidad en España.

Por cierto que, según misi 
cias, las palabras del mow 
fueron objeto de censura ps 
en TVE, lo cual no deja deí 
su gracia.

El panorama, al comienzo 
período de vacaciones, no p» 
ser más inquietante, o al n't 
debería serlo para los respí 
bles de las formaciones polín 
que tendrían que hacer algof 
devolver a los ciudadanos^ 
que se está perdiendo. En'’ 
de acusar a los medios deOj 
nicación de “atentar contra^ 
tema”, no estaría de mas' 
se miraran a sí mismos. 
país hace falta que alguien ap 
te decididamente, de verdad' 
la decencia como forma deí 
portamiento, y el Rey coa 
palabras ha marcado el ca""



Martes, 2 de
Julio deCIUDAD REALfibi

¡í ' La URSS en Ciudad Real

Ciudad Real vuelve a ser punto de encuentro de Boy Scouts Los niños soviéticos participarán en las actividades de verano
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Permanecerán quince días con familias ciudarrealeñas y otra quincena en un campamento de verano en Segura de la Sierra

Diez niños soviéticos de Chernobyl llegaron 
ayer a la capital, invitados por los Boy Scouts
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Ciudad Real participa por primera vez en este proyecto internacional de vacaciones para los jóvenes de la URSS

Diez niños soviéticos de la ciudad tristemente conocida 
de Chernobyl llegaron en la tarde de ayer a Ciudad Real 
para pasar un mes de veraneo en convivencia con los 
Boy Scouts de la provincia. Permanecerán un mes aquí 
y participarán en un campamento en Segura de la Sierra.

Ana ARAUS

Esta iniciativa parte de la Ofi
cina Internacional de Boy Scouts 
de Ginebra, que tras el desastre 
nuclear de la localidad de la 
URSS, planteó la conveniencia 
de proporcionar a los niños, de 
Chernobyl la posibilidad de con
vivir y disfrutar del verano junto 
a otros jóvenes de todo el 
mundo.

El proyecto fue puesto en 
marcha el pasado año, pero esta 
es la primera vez que Ciudad 
Real ha tenido la oportunidad 
de participar en la operación.

Los niños, cuyas edades osci
lan entre los catorce y dieciseis 
años, forman parte de un grupo 
de 150 repartido entre las dis
tintas provincias españolas a tra
vés de las diferentes Asociacio
nes de Boy Scouts.

Un verano “naturaP’

Lejos de su ciudad de origen, 
sumergida todavía en las con
secuencias del terrible accidente 
nuclear que la dio a conocer 
niundialmente, los jóvenes sovié
ticos pasarán un verano en con
tacto con la naturaleza, y con 
otros chavales.

En total, permanecerán trein
ta días en nuestra provincia. El 
Consejo de Padres de Boy Scouts 
participa en este proyecto, y 
albergará durante estos primeros 
quince días del mes de julio, a 
los diez niños en sus hogares. 
Ca segunda quincena, los cha
vales se desplazarán con el resto 
de los Boy Scouts de Ciudad 
’^eal al tradicional campamento 
de verano que este año se ubi- 
cará en Segura de la Sierra.

El grupo de niños soviéticos 
desplazó ayer desde Madrid 

3 nuestra capital, donde llegó 
alrededor de las ocho de la tarde, 
acompañado de un monitor de 

su propio país que permanecerá 
con ellos en todo su veraneo 
“ciudarrealeño”.

Los chavales llegaron a 
Madrid, junto a sus compañeros 
destinados a otras provincias, en 
un avión que aterrizó en Getafe, 
y desde donde partieron hasta 
nuestra ciudad.

Calurosa acogida

Cinco padres del Consejo de 
Boy Scouts fueron los encarga
dos de desplazarse hasta Madrid, 
en busca de los diez niños, de 
quienes desconocían el nombre, 
pues hasta su llegada a la capital 
española no sabían qué jóvenes 
serían destinados a Ciudad Real.

Alrededor de las ocho de la 
tarde, el grupo completo llegó 
a la ciudad y fue recibido en 
las dependencias de La Aneja, 
centro de enseñanza próximo a 
la Escuela de Magisterio de la 
capital. Allí compartieron sus 
primeros momentos con los Boy 
Scouts y las familias con las que 
permanecerán durante este mes 
en nuestro país.

Luis Samáno, miembro del 
Consejo de Padres de la Aso
ciación de Boy Scouts de Ciudad 
Real mostraba ayer su satisfac
ción por este importante acon
tecimiento para los miembros de 
la organización en la provincia, 
y por el hecho de poder pro
porcionar a estos niños unas 
vacaciones especiales a través de 
los Boy Scouts.

La Asociación no recibe 
demasiadas ayudas instituciona
les, aunque, al parecer, existen 
promesas de futuras ayudas para 
los Boys Scouts ciudarrealeños. 
De momento no disponen de un 
local en buenas condiciones, y 
permanecen a la espera de sub
venciones que les permitan 
mejorar su actual situación.

En cualquier caso confían en

Los niños de Chernobyl se alejan unos días de la contaminada ciudad

Cinco padres de Boy Scouts de nuestra capital 
se desplazaron hasta Madrid para recoger a 

"^la decena de niños soviéticos. El grupo llegó 
acompañado de un monitor de su propio país 
de origen

que el apoyo demostrado en la 
celebración del I Encuentro 
Regional de Boy Scouts, 'cele
brado en nuestra capital, se repi
ta c incremente.

En la actualidad los jóvenes! 
que deseen formar parte de esta 
agrupación deben pagar cuatro
cientas pesetas al mes, y con ello 
pueden participar qn todas las 
actividades que se organizan des
de la Asociación y que van diri
gidas especialmente a la convi
vencia y el contacto con la 
naturaleza.

Esta iniciativa gestionada des
de la Oficina Internacional de 

los Boy Scouts de Ginebra, se 
repetirá posiblemente en años 
próximos con la llegada de dis
tintos niño.s soviéticos para par
ticipar en las vacaciones de los 
miembros de la Asociación en 
nuestro país.

En futuros proyectos. Ciudad 
Real también participará desde 
la delegación que existe en nues
tra provincia.

Durante, a menos treinta 
días, lo.s niños de Chernobyl 
serán en nuestra ciudad un dece
na más de Boy Scouts, de los 
que estamos acostumbrados a 
vt;r en nuestras calles.

Olvidar el 
terror

La iniciativa partió el 
año pasado de la Oficina 
Internacional de Boy 
Scouts y pretende propor
cionar al menos un mes 
de vacaciones en la natu
raleza, y en convivencia 
con otros chavales, a los 
niños que fueron víctimas 
del terrible accidente 
nuclear de Chernobyl. 
Esos jóvenes que el resto 
del año permanecen en 
la localidad soviética, tie
nen de este modo la opor
tunidad de pasar un vera
neo en otros puntos del 
mundo, y olvidar de algún 
modo las consecuencias 
que han seguido al desas
tre acontecido en la ciu
dad de la URSS.
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Han sido diseñados por el Módulo de Promoción y Desarrollo

El Ayuntamiento ha editado folletos 
sobre los monumentos de la ciudad

El rector 
participó en un 
curso de verano 
de la 
Universidad

La edición ha costado alrededor de 800.000 pesetas t

El Ayuntamiento de Ciu
dad Real ha editado ocho 
nuevos folletos informati
vos sobre los diferentes 
monumentos artísticos de 
la capital, además de otros 
dos sobre los museos pro
vincial y Elisa Cendrero y 
uno sobre el **Circuito del 
agua^.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real ha editado ocho nuevos 
folletos informativos sobre los 
diferentes monumentos histó
ricos y artísticos de la capital 
de la provincia, además de 
otros dos sobre el Museo Pro
vincial y el de Elisa Cendrero 
y otro sobre el “Circuito del 
Agua”.

Concretamente, los cinco 
trípticos relativos a los monu
mentos de Ciudad Real ofre
cen información sobre la Igle
sia de San Pedro Aposto!, la 
Iglesia de la Merced, la Iglesia 
de Santiago Aposto!, la Cate
dral y el Palacio de la Dipu
tación, éste último también 
como depósito de arte, “sobre 
todo de la obra pictórica de 
Angel Andrade”, tal y como 
señaló el concejal de Informa
ción del Ayuntamiento de Ciu
dad Real, Javier Naharro, en 
la presentación de los folletos.

Javier Naharro dijo que 
estos ocho nuevos folletos 
complementan a los otros ocho 
anteriores que editó el Ayun
tamiento con información 
sobre los servicios que el Muni
cipio ofrece a los ciudadanos 
soore bienestar social, arqui
tectura y urbanismo, consumo, 
cultura y deportes, etc.

Respecto a los' nuevos, el

Javier Naharro, concejal de Información del Ayuntamiento de Ciudad Real.

Bajo el título de “Nuevas id 
nologías y reforma del Dereck 
Penal”, el rector de la Unive 
sidad de Castilla-La Manch 
Luis Arroyo, abrió el turno( 
ponencias, en su calidad de caii 
drático de Derecho Penal, < 
curso de verano que está celi 
brándose en Cuenca.

El rector subrayó en su inte 
vención que el ordenamieni 
jurídico es un bien en constan! 
evolucioón y puso de manifíes 
que hay muy distintas form 
de atacar este ordenamieni 
jurídico y que es Estado actu 
“merece un borrón y cuen 
nueva”.

En este curso, al que asistí 
160 alumnos y que está dirigit 

' por Nicolás García Rivas, pa 
ticipan también el presidente; 
la Audiencia de Ciudad Re 
Julián Pérez Templado, Ignac 
Berdugo Gómez de la Ton 
catedrático de Derecho Penal 
vicerrector de la Universidad! 
Salamanca, Marino Barbe 
Santos, magistrado del Trihiin 
Supremo, Carlos García Valdi 
de la Comisión de expertos pa¡ 
la elaboración del anteproyeo 
del Código Penal, etc.
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concejal señaló que “se ha 
intentado ofrecer a los ciu- 
darrealeños y a los que nos 
visiten la mejor información 
posible sobre los monumentos 
con los que cuenta la ciudad, 
además de los servicios cultu
rales que Ciudad Real le puede 
prestar”. En este sentido, 
Naharro admitió que se han 
quedado fuera del ámbito de 
los folletos otros dos museos, 
además del Provincial y el Elisa 
Cendrero, como son el Dio
cesano y el recién inaugurado 
de Manuel López Villaseñor.

Preocupación por el agua

Respecto al folleto sobre el

“Circuito del agua”, el concejal 
de Información indicó que su 
edición responde a “la preo
cupación que desde siempre ha 
sentido el Ayuntamiento sobre 
los problemas relativos al abas
tecimiento de agua a los ciu- 
darrealeños”.

En total se han editado 
5.000 ejemplares de cada uno 
de los folletos, con un coste 
total de 800.000 pesetas, que 
se repartirán entre los centros 
sociales, las entidades públicas 
y los propios monumentos des
critos en ellos, para que sus 
visitantes dispongan “in situ” 
de la información relativa a 
ellos.

Estos ocho nuevos folletos

han sido realizados por el 
Módulo de Promoción y 
Desarrollo, bajo la dirección de 
Manuel Romero, que ha con
tado con la colaboración de 
los equipos de imagen e inves
tigación, además del trabajo de 
los documentalistas que han 
recopilado toda la información 
necesaria para su ejecución.

Por otra parte, el director 
del Módulo, José Luis Sobrino, 
manifestó su orgullo por haber 
logrado consumar este proyec
to y anunció que se están ulti
mando ya otros nuevos rela
tivos a estudios de población, 
sobre zonas verdes, etc, que 
serán presentados en breve.

El diputado Bla 
Camacho 
presentó la Ley 
de Bases de la 
empresa pública
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No habrá rebajas en la ayuda a la 
producción de aceite de oliva

LT

En la campaña 90-91 del acei
te de oliva no habrá rebajas 
en la ayuda a la producción, 
según señalaron fuentes de la 
organización agraria ASAJA.

Conocida definitivamente la 
producción efectiva de aceite de 
oliva en la Comunidad Econó
mica Europea en la campaña 
1989-1990, que ascendió a 
1.512.297 toneladas, y conside
rando la cantidad máxima 
garantizada (CMG), que es de 
1.350.000 toneladas, así como la 
diferencia habida en la campa
ña anterior entre la CMG y la 
producción efectiva, resultando 
un saldo positivo a favor de la 
prima de 206.999 toneladas, a 
falta de los resultados defini
tivos de la campaña 90-91, como 
consecuencia de los arrastres 
anteriores las penalizacion..;s en 
la actual campaña en la cuantía 
de la ayuda se darían tan sólo 
si la producción supera las

1.394.702 toneladas, cosa que no 
ocurre, puesto que la estima
ción de la producción es de dos
cientas mil toneladas menos.

Como balance de los últimos 
años respecto a la producción 
de aceite de oliva en la CEE, 
en la campaña 87-88 ésta ascen
dió a 1.876.306 toneladas; en 
la siguiente se redujo a 
1.143.001, para subir en la 89-90 
a 1.512.297, mientras que en la 
última se situó en 1.194.400. En 
todo este tiempo se ha man
tenido invariable la Cantidad 
Máxima Garantizada, en 
1.350.000 toneladas.

Por otro lado, la producción 
de aceite de oliva en la Comu
nidad Económica Europea en 
la campaña 89-90, última de la 
que se tienen datos definitivos, 
está encabezada por Italia, con 
585.000 toneladas, seguida de 
nuestro país con 573.000. Des
pués se sitúan Grecia, Portugal 
y Francia. N^ habrá rebajas en la ayuda a la producción de aceite de oliva.

El diputado de Ciudad Re 
por el Partido Popular H 
Camacho presentó en Madr 
la Ley de Bases de la empre 
pública, ley necesaria, a juic 
del parlamentario, por consid 
rar precisa “la definición del 
tres sectores públicos de la eo 
nomía en los ámbitos estat¡ 
autonómico y local, en un ma 
co jurídico que respete el tex 
constitucional, las competenci 
de las diferentes administrad 
nes autonómicas y locales yli 
principios y normas comunit 
rios de la competencia”.

Para Blas Camacho,
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ingreso de España en la C j 
ha colocado al sector públii 
español falto de coherencia

1

de objetivos, aumenta el gas ^j j 
público y crea una situacit ^r^g^ 
constante de confusionisí ...
legal, incurriendo, a veces,! 
una ilegalidad interna y cow 
nitaria”.

Además, “con el Estadoi
las autonomías ha surgido

lOCO:

La 
os C 
e si 

ina
nuevo sector público en l 
comunidades autónomas, Í j^^, 
sufren el mismo desorden nc ™ 
mativo y un incontrolado p v 
ceso de creación, fusión o dis 4Ud{
lución, disparando el gas J*^^ 
público, según el Tribunal 
Cuentas, en el año 90 próxin 'H
al billón de pesetas, aunq’ 
otros datos apunten que I
superado los dos billones

Ad
lace 
a fes

pesetas reales. Como excepciá ^ro: 
señala Camacho, Cataluña I * 

übilaaprobado una Ley que rega 
la empresa pública en el ámW 
de su comunidad autónoma

En 
k 1
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Tomás Guijarro dice que el Tribunal ha recibido presiones del Gobierno
m
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CCOO afirma que la sentencia del 
Supremo discrimina a los parados

El sindicato ya ha anunciado que recurrirá al Constitucional

El secretario de Acción Sin
dical de CCOO en Ciudad 
Real, Tomás Guijarro, ase
guró ayer que la sentencia 
del Supremo sobre las 
pagas que deben recibir los 
parados discrimina a estos 
Trabajadores y afirmó que 
¡os Jueces han recibido pre
siones del Gobierno

LT

El secretario de Acción 
Sindical de Comisiones Obre
ras en Ciudad Real, Tomás 
Guijarro, aseguró ayer que la 
sentencia del Tribunal Supre
mo sobre el número de pagas 
que deben percibir los parados 
“discrimina a estos trabajado
res”.

Guijarro afirmó también 
que el Tribunal Supremo “ha 
recibido presiones del Gobier
no para que su sentencia haya 
sido esa y no otra”. Como se 
recordará, hace unos días se 
conoció el fallo del Tribunal 
Supremo sobre este tema, en 
el que Comisiones Obreras 
mantenía la postura de recla
mar para los parados catorce 
pagas mensuales al año, es 
decir el derecho a que per
cibieran dos pagas extraordi
narias, mientras que el Supre
mo falló que los desempleados 
sólo tienen derecho a cobrar 
doce pagas al año.

El sindicato defiende el 
derecho de los trabajadores en 
paro a cobrar el mismo núme
ro de pagas que un trabajador 
en activo, ya que consideran 
que el hecho de no tener un 
empleo no es motivo suficien
te para privarles de un dere
cho que disfrutan todos los

El INEM debería pagar muchos millones si las demandas de los trabajdores prosperaran.

trabajadores. Ahora el Tribu
nal Supremo ha venido a con
tradecir este convencimiento 
sindical y a denegarles esta 
reivindicación.

Serían necesarios muchos 
millones

Tomás Guijarro se lamentó 
de que, en un fallo anterior, 
los tribunales dictaminaron a 
favor de los trabajadores y 
subrayó que la razón de la 
sentencia del Supremo hay 
que buscarla en el dinero que 
haría falta para satisfacer esta 
reclamación sindical, ya que 
“serían necesarios muchos 
millones de pesetas para

remunerar a los parados tanto 
dinero” y de ahí que hayan 
existido, según el sindicalista, 
presiones del Gobierno a los 
jueces encargados de ssenten- 
ciar.

El secretario de Acción Sin
dical de Comisiones Obreras 
apuntó que el Juzgado de lo 
Social de Ciudad Real ha 
fallado, hasta el momento, en 
dos ocasiones sobre estas 
reclamaciones de los parados 
y las dos han sido favorables 
a los trabajadores.

Más de 1.500 demandas 
tramiíadas por CCOO

Por otra parte, Tomás Gui

jarro rercordó que la Unión 
Provincial de Comisiones 
Obreras ha tramitado alrede
dor de mil quinientas recla
maciones de otros tantos tra
bajadores en paro que exigían 
su derecho a cobrar pagas 
extraordinarias y añadió que 
su sindicato ya anunciado que 
recurrirá la sentencia del Tri
bunal Supremo ante el Cons
titucional.

Por último, el sindicalista 
ciudarrealeño dijo que “esta 
ha sido una batalla que Comi
siones Obreras ha llevado en 
solitario, aunque, como pasa 
siempre, luego otros intentan 
subirse al carro”.

Los médicos de la provincia festejaron a
la Virgen del Perpetuo Socorro

LT

,,.. Los profesionales de la medi- 
^^? ciña de la provincia de Ciudad

Real celebraorn el pasado vier-* 
g .. les la festividad de su patrona, 

i'uestra Señora del Perpetuo

ncia

es, 1 
cont

do 
do 
m

«corro.
Las celebraciones de los médi- 

os con motivo de la festividad 
le su patrona culminaron con 
ma cena en un conocido res-

sus colegas fueron cuatro: José 
Pizarro Ridaura, de Socuélla
mos; Aurelio Moraleda Arranz, 
de Herencia; Rafael Moyano 
Trujillo, de Almadén, y José de 
la Guía Amores, de Campo de 
Criptana, quienes recibieron el 
título de colegiados de honor y 
unas insignias.

Reconocimiento

aurante de la capital de la pro- 
mcia, en la que, como cada año.

n no fs médicos venidos desde todos
^ Pf as rincones de la provincia de

■-iudad Real, intercambian sus) dis
gas mpresiones y sus experiencias en 

ada uno de los pueblos en lós
¿jyii Ne prestan su trabajo.
unqt Además, y también como se 

lace cada año con motivo de
es i festividad de la patrona, reci-
pció 'm^n un cálido y sentido home- 
ña 1 '’k los profesionales que se han 
cegu “I’ilado durante el último año.

En esta ocasión, los médicos.mbi 
ma' )ae recibieron el homenaje de

Todos ellos recibieron la feli
citación de sus compañeros de 
profesión y el reconocimiento 
general por la dedicación pres
tada a su trabajo que, en defi
nitiva, redunda en el bienestar 
de los demás.

A la cena-homenaje asistieron 
el presidente del Colegio de 
Médicos de Ciudad Real, Pas
cual Crespo Crespo, y el dele
gado en Ciudad Real de la Con
sejería de Sanidad y Bienestar 
Social de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
Angel Amador. Angel Amador y Pascual Crespo junto a los médicos homenajeados. HERRERA PIÑA

Los antiguos 
alumnos 
marianistas 
celebraron 
asamblea

LT

En la tarde noche del pasado 
día 29, festividad de San Pedro, 
la Asociación de Antiguos 
Alumnos Marianistas de Ciudad 
Real celebró la Asamblea de 
fin de curso, con gran asistencia 
de asociados, la mayoría acom
pañados de sus esposas.

Los asistentes, al llegar al 
colegio de Nuestra Señora del 
Prado, se encontraron con la 
agradable sorpresa de la pre
sencia de cuatro antiguos direc
tores y profesores del centro, 
que se habían desplazado desde 
Madrid, aceptando la invitación 
de la junta. Eran Juan José 
Aranzábal, Agustín Alonso, 
Cecilio González y Joaquín 
Arroyo, que fueron saludados 
efusivamente por los que habían 
sido sus alumnos.

A las nueve, en la capilla, 
asistieron a la misa, oficiada por 
el capellán, padre Julio Nieto, 
ofrecida por los profesores y 
antiguos alumnos fallecidos, 
con un recuerdo especial para 
el padre Albino Andrés, que 
fuera director del Colegio del 
Prado y de cuya muerte se cum
plían dos meses.

A continuación se celebró la 
reunión en el salón de actos, 
que se inició con la lectura del 
acta de la asamblea anterior por 
el secretario, Eloy Bermejo, así 
como el estado de cuentas por 
el tesorero, Antonio Moreno, 
siendo ambas aprobadas.

Después pronunció unas 
palabras el presidente, Alfredo 
Muñoz Lorca, quef dio lectura 
a una carta del padre Enrique 
Torres, desde Roma, agrade
ciendo el donativo de la Aso
ciación para contribuir a los 
gastos de la causa de beatifi
cación de tres religiosos maria
nistas, fusilados en Ciudad Real 
en 1936.

Hizo referencia a la reciente 
excursión de antiguos alumnos 
y familiares a Salamanca y Avi
la, que resultó muy animada, 
a la conveniencia de que 
aumenten los socios de la 
mutualidad de defunción, y a 
la participación en los actos que 
se organicen el próximo- curso 
con motivo de cumplirse ’os 
setenta y cinco años de la lle
gada a Ciudad Reai de los pri
meros marianistas, para hacerse 
cargo del Instituto Popular de 
la Concepción, el recordado 
colegio de la calle de la Mata.

Habló después el director del 
Colegio del Prado, Ramón 
Ramos, que felicitó en primer 
lugar a la Asociación de anti
guos alumnos, que registra una 
creciente vitalidad, para referir- 
se luego a los actos conmemo
rativos de la citada fecha y en 
especial a la Olimpiada Maria
nista, en la próxima Navidad, 
en la que participarán alumnos 
de todos los colegios marianis
tas de España, y glosó, por últi
mo, algunos aspectos de la nue
va Ley de Educación.

Por último, a ruegos del pre
sidente, pronunció unas breves 
palabras Juan José Aranzábal, 
de emotivo recuerdo de su 
estancia en Ciudad Real, donde 
tantos amigos y afectos dejó.
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El próximo día 6 de julio tendrá lugar la tradicional procesión por las calles de la ciudad 

Comenzaron en la capital las fiestas 
patronales en honor de San Cristóbal

La Hermandad del mismo nombre organiza los festejos del patrón de los automovilistas

Desde ayer y hasta el 
próximo 7 de julio, la Her
mandad de San Cristóbal 
de Ciudad Real organiza 
las fíestas en honor de su 
titular, patrón de los auto
movilistas. Durante los sie
te días se sucederán las 
actividades que culmina- 
narán en la procesión.

LT

Un año más comenzaron 
las fiestas en honor de San 
Cristóbal, patrón de los auto
movilistas. A las ocho y media 
de la tarde de ayer se abrió 
la inscripción para los concur
sos de truque, dominó, juego 
de damas y ajedrez, con lo 
que se iniciaron oficiamente 
los festejos, que se prolonga
rán hasta el próximo 7 de 
julio.

La Hermandad de San Cris
tóbal de Ciudad Real es la 
encargada de la organización 
de las actividades que se 
desarrollarán durante toda la 
semana, y que alcanzaran su 
cúlmen con la celebración de 
la tradicional procesión, el día 
6, a las ocho y media de la 
tarde.

Antes del desfile, tendrá 
lugar la misa soleníne en la 
parroquia del Pilar, en la que 
se recitará en el ofertorio la 
Oración del Automovilista. La 
procesión saldrá de la calle 
Virgen de Begoña y continua
rá por carretera de Carrión, 
Mata, General Rey, Ramón y 
Cajal, Plaza del Pilar, Alarcos, 
Paseo Cisneros, Ronda de 
Ciruela, Puerta de Granada, 
Torreón del Alcázar, Ronda 
de la Mata y barrio del Pilar, 
donde se quemará una traca

Entrega de premios del VII Concurso de 
trabajos sobre naturaleza y ecología

LT

Seis trabajos de alumnos de 
Formación Profesional de nues
tra capital resultaron premiados 
en el Vil Concurso de inves
tigación sobre naturaleza y eco
logía de Ciudad Real.

La entrega de galardones 
tuvo lugar en el salón de actos 
de la Escuela de Ingeniería Téc
nica Agrícola y los premiados 
fueron los jóvenes, Dolores 
Oviedo, Pilar Sánchez y Alfonso 
Ramírez, por “Contribución al 
estudio de la Atalaya“; Pablo 
J. Victoria, Manuela Castillo e 
Inocencia Fernández, por “Ca
bañeros, parque natural'*; María 
Teresa Puebla y Yolanda 
Núñez, por “La contaminación 
en Carrión de Calatrava”, Dulce 
Pinilla Díaz de Mera, por “El 
río Guadiana y los molinos de 
Daimiel“; losé Vicente Acosta 
Arias, por “Guía ornitológica 
del Jabalón“; y Lourdes Ante- 
quera, María Dolores Chacón,

De izquierda a derecha, la reina Carmen Bocharán, y una de las damas, Pilar Rodríguez.

a la entrada de la imagen, con 
la actuación de una banda de 
cornetas y tambores.

Al margen de los actos reli
giosos, la Hermandad de San 
Cristóbal ha preparado tam
bién un concurse de pintura 
para los más pequeños, con 
el tema alegórico del automo
vilista y su patrón.

El 6 de julio tendrá lugar 
el concurso popular de pesca 
en el Patronato del Vicario. 
Los ganadores recibirán cua
tro magníficos trofeos para 
adultos y dos para infantiles.

Tras la procesión que se 
celebrará el mismo día, se pro
cederá a la entrega de los pre
mios de los diferentes concur

Francisca Donate, Ana Durán 
y Rosario García, por “Un árbol 
para ti” e “Influencia de los 
núcleos urbanos en el deterioro 
ecológico del río Bañuelos”.

El concurso ha sido organi
zado por los departamentos de 
Ciencias de los Institutos de 
Formación Profesional de esta 
capital y lo ha patrocinado 
CÓEXBEGA, concesionaria de 
Coca Cola.

El acto de entrega de galar
dones fue clausurado por el 
alcalde, Lorenzo Selas, que feli
citó a la organización del cer
tamen y manifestó su interés por 
el trabajo premiado que abor- 
dadba el parque de La Atalaya, 
tema por que el que afirmó sen
tía una especial preocupación. 
Por último animó a todos los 
alumnos a participar en convo
catorias sucesivas, y les felicitó 
por el esfuerzo realizado, con 
lo que dio por clausurada la 
ceremonia del séptimo concurso 
para estudiantes de F.P.

sos y entrega de los regalos 
a la Reina y Damas de Honor 
de las fiestas que en este año 
son Carmen Bocharán Sán
chez, y las damas, Pilar Rodrí
guez y Rosa Bocharán Sán
chez.

A las once de la noche, la 
Hermandad participará en 
una cena, en la que los par
ticipantes deberán abonar 
3.000 pesetas por persona.

La última jornada festiva 
comenzará con un encuentro 
de fútbol entre los equipos: 
Peña Puerta de Santa María 
y C.F. San Cristóbal, y fina
lizará con una gran verbena 
a las diez de la noche, ame
nizada por Doroteo Martín y 

Acto de entrega de premios del concurso.

sus “Yamaha” and Casio. En 
el transcurso de la velada, un 
animador invitará a participar 
a los asistentes en numerosos 
concursos de baile y juegos 
para todas las edades.

En el tradicional desfile 
procesional de vehículos se 
establecen tres premios para 
los automóviles mejor enga
lanados. Los afortunados reci
birán dos invitaciones para la 
cena de la Hermandad, o una 
sola, sea el primer o segundo 
premio. El tercero consistirá 
en un trofeo. Es la primera 
vez que se pone en marcha 
esta iniciativa para dar más 
realce al desfile

Convocatoria df 
exámenes libre$i 
para obtener en 
Graduado 
Escolar

------------—4
La Dirección Provincial | 

Educación y Ciencia ha con 
cado los exámenes libres ni 
la obtención del título de 3 
duado Escolar. El plazo de J 
sentación de instancias final 
el próximo día 15 de julio. |

Las instancias podrán presi 
tarse en la Dirección Provim 
del MEC en Ciudad Real 
habrá de adjuntarse a la misi 
la fotocopia del Docume 
Nacional de Identidad y ce 
ficado de las áreas aproba 
con anterioridad, si las tuviei

Los exámenes se celebra 
el próximo día 10 de septiem 
de 1991, en los distintos cení 
de educación para adultos! 
la provincia, en sesionesk 
mañana y tarde. 1

Se podrán presentar a la¿- 
vocatoria para obtener el ti®! 
de Graduado Escolar, todasC 
pelsonas que hayan cumpáj 
los catorce años antes delí 
de diciembre del pasado * 
1990. 1

El periodo para las insJ| 
ciones ya ha sido abierto, 
tan todavía doce días paral 
presentación de la docurw 
tación. 1

En agosto I 
tendrá lugar ell 
IV Concurso d* 
canción infanti f 
de Ciudad Rea!

El Ayuntamiento organizí j 
colaboración con la emisora j 
radio Onda Cero el IV ( 1 
curso de canción infantil i 
Ciudad Real 1991 y el I( ; 
curso de música joven, que ¡ 
drán lugar los días 19 y 24 
agosto de 1991, respectivama 
en recinto infantil de “La Gi 
ja”, aunque las fechas pue 
sufrir variaciones.

En ambos certámenes p(X 
tomar parte todos los auli 
o grupos que lo deseen, aii 
nacional, y se podrán desii 
los intérpretes, o bien cada 
interpretar sus propios tei

El IV Concurso de cani - 
infantil, con una alta partir 
ción desde su primera edic 
pretende estimular la crea 
dad de los autores de te 
musicales infantiles, o d2 
conocer los temas ya conip 
tos, así como promocional i( 
voces o grupos ya existenti 
fomentar la creación de nm i 
fromaciones musicales. B ' 
convocatoria se establecen 
categorías: la primera, hasta 
12 años, dotada con un pn 
premio de 20.000 pesetas)' 
ca, y accésit de 5.000 pe» 
En la segunda categoría, 
a 15 años, un primer prí 
de 20.000 pesetas y placa í 
Onda Cero. Por último, ® ;j 
tercera categoría, a parto 1 
los 16 años, el premio q» 
establece alcanza las 70 
pesetas y placa, además d' 
accésit de 25.000 pesetas, t
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Estará compuesta por un jurado de aguas, presidente, vicepresidente y secretario

La Comunidad de Regantes de Alcázar 
elegirá su junta de gobierno

Profesores de la 
región reciben 
un curso de 
informática en 
la educación

Darwin Cruz no desea que la elección se convierta en una campaña política D.V.

ial j

11
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la Comunidad de Regantes del Acuífero 23 de Alcázar 
de San Juan elegirá el próximo sábado en esta localidad 
a su junta de gobierno, compuesta por un Jurado de 
aguas, presidente, vicepresidente y secretario. A los prin
cipales cargos optan candidatos de la comarca de Alcá
zar, lo mayor de las más de 40 que se constituirán.)res 

'vin 
leal 
misi 
míe
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Esta comunidad acoge agri
cultores de Campo de Crip
tana, Tomelloso y Alcázar, 
entre otras localidades.

Se sabe que a la presidencia 
de la Comunidad de Regantes 
aspiran Araceli Olmedo de 
Tomelloso y Darwin Cruz de 
Alcázar de San Juan. Este 
último preside actualmente la 
junta rectora de dicho orga
nismo y ha manifestado su 
contrariedad, por la publica
ción de las listas de candi
datos, por parte de la primera, 
en distintos medios de comu
nicación en los que colabora. 
En este sentido Cruz, señaló 
que los temas relativos al agua 
son muy delicados y no desean 
que la elección de la junta 
de gobierno, se convierta en 
una campaña política.

En otro orden de cosas 
Darwin Cruz, expresó su 
deseo de que este mismo año 
se ponga en marcha el plan 

de extracciones del Acuífero 
23, de forma que pueda fre
narse el “alarmante descenso 
de los niveles hídricos que se 
viene observando”, según pala
bras textuales de Cruz.

Dicho plan aprobado recien
temente, prevé una reducción 
del 25 por cien del consumo 
de agua para riego en su primer 
año. El control de la sextrac- 
ciones se llevará a cabo 
mediante la vigilancia de guar
das rurales contratado por la 
Confederación hidrográfica del 
Guadiana, fotos aéreas de los 
cultivos y caudalímetros en los 
pozos.

Una vez constituidas las 42 
comunidades de regantes del 
Acuífero 23, se legirá la Comu
nidad General. Esta cuenca 
subterránea, abarca un períme
tro de unas 600.000 hectáreas 
repartidas en más de 40 muni
cipios.

Será precisamente la Comu
nidad General, el órgano que

Darwin Cruz, contrariado con algunas declaraciones

se ocupa de estudiar la posi
bilidad de introducir cultivos 
alternativos que consuman 
menos agua, sin que por ello 
disminuya la rentabilidad eco
nómica y nuevos sistemas de 
riego, con el mismo objetivo.

Por último Darwin Cruz 
manifestó su satisfacción por el 
grado de concienciación que 

exite entre los agricultores, en 
torno al problema de la excasez 
del agua, aunque “no son 
todos”. Según Cruz, los usua
rios del Acuífero 23 “están 
viendo como otros se han que
dado sin agua y están por racio
nalizar el uso de la misma, de 
modo que el Acuífero no baje 
más”.

Profesores procedentes de 
todas las provincias que inte
gran la Comunidad Autónoma 
de Castilla-La Mancha se con
gregaron en Alcázar ayer lunes 
para recibir un curso de for
mación que les permita un 
mayor conocimiento de los 
medios informativos con objeto 
de aplicar las nuevas tecnoló
gicas a la rama de la educación.

Estos profesores serán los 
que se encarguen de coordinar 
las actividades informáticas que 
se efectúen en los centros edu
cativos donde imparten sus cla
ses en la actualidad.

En el programa previsto se 
pretende hacer un repaso al tra
tamiento de textos, así como 
ver las aplicaciones didácticas 
de las N.T.I. en la enseñanza 
de idiomas extranjeros u otras 
materias. Asimismo se verá el 
diseño asistido por ordenador, 
entre otros muchos temas a 
tratar.

Estuvieron presentes en la. 
jomada inaugural Maria de los 
Angeles Pérez, senadora por 
Ciudad Real y exconcejala de 
Educación, Anastasio López 
Ramírez, alcalde de Alcázar de 
San Juan, Hilario Caballero, 
director provincial de Educa
ción y Ciencia y Angel López, 
jefe de programas del Minis
terio de Educación y Ciencia 
de Ciudad Real.
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SUPEROFERTAS
BENIDORM: HOTELES GARZAS/OCAS/PELICANOS SOL *** Julio - desde 2.900 P. completa - NIÑOS 50%

HOTELES FENICIA/LUNA *** Julio, desde 2.990 P. completa - NIÑOS GRATIS

TORREVIEJA HOTEL LA ZENIA *** Julio, desde 4.350 P. completa - NIÑOS 50%

GANDIA HOTEL VILLA LUZ *** Julio, desde 3.450 P. completa - NIÑOS GRATIS

LAMANGA HOTEL CAVANNA **** Julio, desde 4.775 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL DOBLEMAR **** Julio, desde 4.650 P. completa - NIÑOS 50%
HOTEL **** Julio, desde 4.000 * P. Completa - NIÑOS 50%

Paseo de la Libertad, 9. Tfno: 21 47 62 - 02001 ALBACETE

CIRCUITOS-SALIDAS DE ALBACETE
GALICIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
ASTURIAS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
CANTABRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
LEON-ASTURIAS-CANTABRIA ... 
PIRINEO ARAGONES/LOURDES 
VALLE DE ARAN. . . . . . . . . . . . . . . . . .  
PARIS CASTILLO LOIRA. . . . . . . .  
AUSTRIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
SUIZA-CATARATAS RHIN. . . . . .

39.000
50.000 
.40.000 
52,000
35.000
40.000
46.000
72.000
75.000

ZARAGOZA-VALLE ARAN-ANDORRA. . . . . . . . 45.000
ANDALUCIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 34.000
SIERRA CAZORLA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 29.000
COTO DOÑANA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 46.000
COSTA BRAVA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  37.000
PORTUGAL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 43.000
PARIS/PAISES BAJOS. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 70.000
ITALIA. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 80.000

Dionisio Guardiola, 43. Tfno: 23 88 51 02003 ALBACETE

CAMPANA
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SI QUIERES HACER UN DONATIVO 
PUEDES HACERLO EN:

MUERE

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA

- BANESTO

“¿L COLERA
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO
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■;-* Protección del medio ambiente
El colectivo ecologista ^^alle de Alcudia” ba hecho 
público un duro comunicado en el que denuncia! 
la insensibilidad de RENFE e insisten en que 
se modifíque el tendido eléctrico proyectando a 
su paso por el Valle de Alcudia. Para los eco

logistas que RENFE se muestre ahora interesada 
en el medio ambiente les resulta “una broma 
de mal gusto”. El Colectivo Ecologista Valle de 
Alcudia asegura que RENFE quiera dar la imagen 
de sensibilidad ecológica y preocupación por el

dinero público desplegando para ello a “su eqt 
de propaganda asalariado”. Los ecologistas 
consideran más capacitados moralmente 
hablar sobre estos problemas porque “empleó 
tiempo y dinero no mercenario”.

La empresa pública asegura que “está abierta al diálogo desde la óptica de la racionalidad” y se niega a modificar el trazado

“Valle de Alcudia” denuncia la insensibilidad 
de Renfe en la protección del medio ambienta

Consideran que actualmente hay pocas obras tan despilfarradoras como las del tren de alta velocidad
F

Ana BARCENILLA

Los miembros de “Valle de 
Alcudia” creen que se trata de 
técnicos asalariados que según 
los ecologistas “estos días han 
confeccionado un informe sobre 
el impacto ecológico y han pre
tendido, en un arte de birlibir
loque leguleyo, presentar como 
correcto y evidente el desprecio 
por los trámites y pasos legales”.

La polémica entre el colectivo 
ecologista “Valle de Alcudia” y 
la compañía ferroviaria surgió 
tras las denuncias de los eco
logistas sobre un tendido eléc
trico que afecta a una colonia 
de cigüeñas y a una dehesa de 
encinas del Valle de Alcudia.

Según los ecologistas el ten
dido supone una agresión contra 
la colonia de cigüeñas, que es 
una especia protegida por la ley, 
e insisten en que se modifique 
el trazado. RENFE, por su par
te, asegura que está abierta al 
diálogo “desde la óptica de la 
racionalidad”, insistiendo en que 
el trazado no se puede modificar 
debido al elevado coste que 
supondría y el retraso que pro
vocase en una obra que está 
declarada por el Consejo de 
Ministros como de interés nacio
nal.

Comunicado

Los ecologistas han hecho 
público un comunicado en el 
que aseguran que su versión tie
ne una superioridad moral fuera 
de toda duda, “porque nosotros 
empleamos tiempo y dinero no 
mercenario, viviendo el proble
ma al pie del cañón”.

El origen de la polémica se 
encuentra en una reunión que 
se celebró en Almodovar del 
Campo entre los propietarios de 
las fincas afectadas por el ten
dido y un ingeniero, Efrain Del
gado en representación de la 
Administración.

Al comunicarie el propietario 
de la finca “Las Chorreras” que 
en esa finca había una nutrida 
colonia de cigüeñas blancas, el 
ingeniero contestó que las obras 
se seguirían realizando.

Según los ecologistas, “el 
ingeniero de marras dijo que 
poco le importaba que existieran 
cigüeñas o no, que podrían 
hacer las alegaciones que qui
sieran pero que las obras se 
harían tal y como estaban pre
vistas”, según la nota remitida 
por el grupo ecologista.

Desde el primer momento 
Valle de Alcudia exigió la modi
ficación del trazado, que tam
bién afectaba a las encinas “que 
justo en esa zona forman esplén
didas dehesas frente al deser- 
tizador centro del Valle”.

El colectivo denunció lo que 
calificaron de agresión ecológica
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Los ecologistas han atacado duramente a Renfe en defensa de una colonia de cigüeñas.

El colectivo ecologista asegura que Renfe quiere dar una imagen 
de sensibilidad ecológica cuando “desprecia los trámites legales y 
no se preocupa por la colonia de cigüeñas”, por lo que han llegado 
a presentar una denuncia contra la empresa

Denfesa de la 
naturaleza
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ante la Delegación de Agricul
tura, que solicitó a RENFE que 
modificara el trazado del ten
dido para proteger a las cigüeñas 
blancas.

El comunicado del colectivo 
señala que “las técnicas, buró
cratas o propagandistas asalaria
dos de RENFE alegan el gasto 
de dinero público que supone 
tanto la paralización actual 
como un posible desvío y esto 
es vergonzoso, porque dentro 
del derroche de dinero público 
que caracteriza a la mayoría de 
los gestores de la Administra
ción del Estado, pocas obras hay 
tan despilfarradoras como el 
tren de alta velocidad”.

Las manifestaciones de REN
FE sobre la preocupación de la 
compañía por el medio ambiente 
resultan para el grupo ecologista 
“una broma de mal gusto”, y 
que según ellos el AVE se ha 
ejecutado sin estudios previstos 
de impacto ambiental: “con las 
prisas y la precipitación del 92, 

el tren de alta velocidad está 
siendo estactrofías para el medio 
ambiente como se ha visto en 
los tuneles inundados del Puerto 
de Veredas, las vias hundidas 
en la provincia de Córdoba, las 
aldeas casas en Veredas o los 
incontables destrozos en Sierra 
Morena”.

El Colectivo Valle de Alcudia 
insiste en que hay que hacer un 
trazado alternatiavo para evitar 
que “gestores insensibles y pre
potentes mutilen una vez más 
nuestro patrimonio natural”.

Por su parte RENFE, tal y 
como adelantó LA TRIBUNA, 
aseguró que existe un claro y 
lento proceso de expropiaciones 
que en el actual trazado ya está 
hecho además de que, según la 
compañía, la comarca del Valle 
de Alcudia es muy rica en espe
cies ecológicas y alterando el tra
zado unos kilómetros pronto 
surgirían los mismos problemas.

RENFE aseguró que se iban 
a implantar unas medidas 

correctoras del impacto como la 
señalización del tendido con un 
sistema “salvapájaros” y la ins
talación de los cables de alta 
tensión en cada poste de forma 
que compongan dos planos en 
vez de tres.

Sin embargo esta medida no 
les parecen suficientes a los eco
logistas que insisten en que alte
ran el trazado es la única solu
ción para no dañar el medio 
ambiente.

El colectivo ecologista denun
ció los hechos en los juzgados 
de Ciudad Real donde presen
taron una denuncia contra la 
compañía ferroviaria.

Los ecologistas tamién 
recurrieron a la Delegación Pro
vincial de Agricultura que reco
noció que las cigüeñas son una 
especie protegida en época de 
cría, por lo que Renfe paró su 
actividad durante un mes.

No obstante, los miembros de 
la asociación ecologista creen 
que este plazo no es suficiente.

Los ecologistas afirma ^/ 
defender el med¡r 3 
ambiente y la colonia 8 5 
cigüeñas y Renfe asegui g 
que los respeta.

La compañía ha llegí q 
do incluso a indicar qw
ha puesto 
sistema 
mediante 
calcular

en marcha v 
por satéli| 
el cual puei 
el impaci

medioambiental de s 
obras.

Además, insiste en qi 
en varias zonas ha re ■ 
lizado modificación' 
para evitar que las av' 
choquen con los postes 
se electrocuten.

Los ecologista, por 
parte, preferirían un caí ' 
bio en el trazado de '— 
obra en el Valle 
Alcudia. F

Los miembros de > 
asociación han llegado 
llevar el caso a los ju 
gados, aunque por 
momento no se ha resui 
to la diferencia de o¡ Galle 
niones. ;
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La serie se llamarará ‘‘Semblanzas” y comenzará a emitirse en el próximo mes de octubre

ego 1 
Sias,

desi [

El dramaturgo Francisco Nieva 
protagonizará un documental TVE

Reconocido en 
vida

Francisco Nieva es un 
dramaturgo que ha con
seguido el reconocimien
to de la sociedad española 
en vida. No ha tenido que 
esperar, como muchos 
otros, a estar muriéndose 
y en la pobreza como 
Gabriel Celaya para reci
bir el apoyo de todos.

Nieva es académico de 
la Lengua, conocido en 
España y el extranjero y 
querido en su ciudad 
natal. Valdepeñas. Por 
eso. Televisión Española 
le incluye en una lista de 
literatos merecedores de 
protagonizar un progra
ma.

Así 'le conocerán los 
que hasta ahora no han 
tenido la suerte de haber 
profundizado en su obra 
y así también, se le ofrece 
un homenaje bien mere
cido.

TVE no ha indicado en 
que cadena se emitirá 
este programa.

EI académico ha pasado dos días en Valdepeñas para rodar en el museo ^^Gregorio Prieto

Martín será
Julián GOMEZ

Alcalde y concejal

llevará por título ‘^Semblanzas” y empezará 
a emitirse en octubref aunque no se ha 
determinado por cuál de las dos cadenas 
de TVE podrá verse. La periodista Maite

quien presente los capítulos.

* Ofertas para estos vehículos en Stock, inás iva.

Francisco Nieva.

É

LEASING

MERFINSA
GESTION FINANCIERA

S^(j4»-í *í»«í^

felevisión Española está preparando una 
^erie de programas documentales dedicados 
a la vida y obra de varios literatos españoles 
¿g reconocido prestigio. Entre ello figurará 
Je/ del dramaturgo Francisco Nieva. La serie

la

i Francisco Nieva, acompañado 
un equipo de reporteros de 

estuvo en su ciudad natal, 
¡Valdepeñas, durante días pasa

os, para rodar parte del pro- 
ama que protagonizará. Para 

el rodaje utilizó como escenarios 
las salas del museo de la Fun

ción Gregorio Prieto, el audi
torio que lleva su nombre en la 
plaza de la Veracruz y la cue- 

-bodega “El trascacho”.
En cada uno de estos lugares, 

el escritor narró los aspectos 
racterísticos de su Valdepeñas 

e origen y los capítulos más

reseñables de su vida en esta ciu
dad, junto a su familia y amigos.

Durante los dos días de rodaje. 
Nieva no ha contactado con nin
guna persona o entidad local, 
debido a que su viaje a Valde
peñas había sido por meros moti
vos profesionales.

No obstante, si pudo compar
tir una velada con algunos de 
los responsables de la vida polí
tica local, entre los que se encon
traban el alcalde, Salvador Galán, 
y el concejal de Cultura, Jesús 
Martín.

En una de sus intervenciones 
en el museo de la Fundación 
“Gregorio Prieto”, Francisco 
Nieva se confundió o al menos 
eludió mencionar uno de los 
museos con los que cuenta la 
localidad al enumerarlos. Se trata 
del Museo de los Molinos, que 
pasó desapercibido, en esta oca
sión, para el académico de la 
Real Academia de la Lengua 
Española. El capítulo que ha gra
bado Nieva en Valdepeñas se 
incluirá dentro de una serie titu
lada “Semblanzas”, dedicada a la 
vida y obra de varios literatos 
españoles de reconocido presti
gio. La serie comenzará a emi
tirse en el mes de octubre.
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MODELO 190 E 1.8;
Motor de 110 c.v. y 4 Cilindros 
Servodirección.
5 Velocidades.
AIRE ACONDICIONADO.
Cristales Calorífugos y Tintados.

PUESTO EN CARRETERA 2.462.596 PTS.*

MODELO 190 D 2.5;
Motor de 94 c.v. y 5 Cilindros.
Servodirección.
5 Velocidades.
Elevalunas Delanteros Eléctricos.
Bloqueo Central de Cerraduras.
AIRE ACONDICIONADO.
Cristales Calorífugos y Tintados.

PUESTO EN CARRETERA 3.007.519 PTS.*

MODELO 190 E 1.8;
Motor de 110 c.v. y 4 Cilindros.
Servodirección.
5 Velocidades.
Bloqueo Central.
AIRE ACONDICIONADO.
Cristales Calorífugos y Tintados.

PUESTO EN CARRETERA 2.511.696 PTS.*

CONCESIONARIO AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión; Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

e í^ Calle Ciruela, 4 -1’ B. 13001 Ciudad Real 
j Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

RICARDO L

JÍSOS M? WNTOS
'Ílft»«///ÍM ^»^ it^í» f’i^^,^.



NUEVA 
COPIADORA 

FT-4418 
DOBLE CARA

। S- desea más *»foímac«on i'ame a* 900-301315 0 revene este cupó»'
• y enviejo a
j RlCOH ESPAÑA SA

Gudárd.45 08014 B*ce<ona Tris (93)490 28 56/490 09 60 Fj. (93)490 58 5?
1 Doctor Esquerdo 20 7 28007 MADRID Te»(9ti501 19 00 FatOU501 312 4
j Nompre

| Oección

KD®®D{]
UN LIDER EN i 

FOTOCOPIADORAS ¡

1 Deseo más míormácon sobre

1

NO DE LA VUELTA
ALA MOINA

No pierda más el tiempo. Su tiempo es oro y Ricoh lo sabe. Por eso le 
ofrece ahora su nueva Copiadora FT 4418. La pequeña Copiadora de sobre
mesa con la que Vd. no necesita dar la vuelta a la hoja.

Para que copie todo de una vez. Sin complicaciones. Sin errores. Con 
toda la calidad que usted necesita.

Para que copie con total fiabilidad. Con todas las prestaciones que sólo 
un líder en fotocopiadoras puede ofrecerle:

— Pantalla de exposición fija que elimina partes móviles y garantiza una 
excepcional fiabilidad.

— Tamaño máximo de original A-3 (29,7 x 42 cm.).
— Tamaño máximo de copia A-3.
— Velocidad de copia 18 copias/minuto (tamaño A-4).
— Velocidad de la primera copia; menos de 6 segundos.
— Ampliación del tamaño; mide automáticamente el formato correcto.
— Selección automática de escala ampliación/reducción y selección auto

mática de papel.
— Recorrido recto de papel que evita atascamientos.
— Posibilidad de realizar doble cara.

Disfrute con la nueva Copiadora FT 4418 de Ricoh. La pequeña gran tra
bajadora que le ofrece la mejor calidad al mejor precio.

RD®®ra

■ Distribuidor oficial para Ciudad Real:

E. MAS M. INFORMATIZACION DE OFICINAS
Avda. Rey Santo, 17
Tfno.: 25 57 62
Fax: 25 57 66
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Javier Lozano, alcalde de Tomelloso Se dedicará un amplio capítulo a la Tercera Edad

Antonio Ropero, presidente de la Comisión de Infraestructura,, afirmó que se crearán más zonas verdes

El alcalde de Tomelloso quiere consolidar -en 
esta legislatura el programa socialista

En la localidad se ha puesto en marcha un piso para la Tercera Edad, único que existe en Castilla-La Mancha

^a nueva Corporación Municipal de Tomelloso quiere con
seguir durante la presente legislatura la consolidación 
de los servicios y actuaciones no finalizados en los pasados 
Suatro años. Por ello ha creado cinco Comisiones Infor- 
¡mativas, al frente de las cuales estarán cinco concejales.
f

Araceli OLMEDO

El alcalde de Tomelloso, 
Javier Lozano explicó en rueda 
de prensa los objetivos que se 
ha marcado la nueva Corpo
ración para los próximos cuatro 

Kños. El objetivo fundamental 
tes el de consolidar todo lo 
empezado durante la legislatura 
interior. La nueva estructura 
municipal fue sometida a deba
te y aprobación el pasado vier
tes en Pleno extraordinario. 
E Rafael Lozano dio a conocer 
^da una de las personas que 
Componen el equipo de Gobier
no Municipal y cómo van a 
Istructurar su tarea y áreas que 
Kubren.
1 El programa socialista, dijo 
|/)zano, especializa las líneas de 
Irabajo que se marcaron en la 
interior legislatura y pretende 
consolidar servicios y actuacio
nes. La configuración actual 
|rranca de una Delegación de 
Ja Alcaldía en la Comisión de 
Ijobierno que va a estar com
puesta por el alcalde y cinco 
Concejales, que coinciden con 

cinco presidentes de las 
Comisiones Informativas. Se ha 
Creado también la Comisión de 
hacienda, que será presidida 
®or Vicente Espinosa, que 
picluye una sub-comisión de 
Compras, que pretende el aná- 
^sis y la viabilidad de cada una 

las comprar de suministros 
■ue el Ayuntamiento acuerde 
®oner en marcha.
f El responsable de esta comi
lón. Espinosa, ha manifestado 
■P'-io la elaboración del nuevo 
Ipresupuesto municipal estará 
pesglosado por áreas. Respecto 
p trabajo interno, la Comisión

Hacienda se ocupará de todo 
Jo relacionado con contribucio
nes especiales, impuestos, tasas, 
J'Quidación económica de polí

gonos de reparcelación, agilizar 
los pagos de los pequeños pro
veedores, agilizar también las 
instancias de los particulares y 
hacer un “aviso al contribuyen
te” para evitar demoras y recar
gos etcétera.

El alcalde aclaró que la pre
tensión que tienen es que los 
concejales se dediquen a sus 
programas, evitándoles proble
mas de personal, infraestructura 
y fondos económicos.

Comisión de Interior

Habrá tambien una Comisión 
de Régimen Interior y Seguri
dad, en donde se van a debatir 
materias de organización de 
servicios y de complemento de 
programa informático para ter
minar de informatizar los ser
vicios municipales. La Presiden
cia la ostentará Carlos Susías 
y según ha manifestado, “estu
diarán la forma de evitar la 
burocracia al ciudadano, por 
medio de un estudio de gestión 
y la puesta en marcha de un 
directorio informativo en todos 
los organismos oficiales, se ins
talará también un buzón de 
sugerencias o reclamaciones 
para los ciudadanos y se ocu
pará de la inclusión de personal 
al servicio del Ayuntamiento”.

La Comisión de Infraestruc
tura, Urbanismo y Medio 
Ambiente la preside Antonio 
Ropero, y se incidirá en mate
rias de servicio y mayor actua
ción coordinada en materia de 
Medio Ambiente, cuya activi
dad ejecutiva se ha fragmentado 
en tres áreas de responsabilidad 
delegadada, según sea planifi
cación, ejecución y disciplina. 
Ropero afirmó que ya tiene pla
nificada la ampliación de zonas 
verdes en la localidad.

El Ayuntamiento de Tomelloso celebró pleno extraordinario

Dentro del programa de Servicios Sociales, 
que preside Antonia Valverde, se inaugurará 
un piso para la Tercera Edad, en el que vivirán 
cinco personas. También se continuará con 
la escuela de verano

Servicios sociales

La cuarta Comisión será la 
de servicios sociales que se ocu
pa de toda actividad concen
trada en este tipo de servicios, 
así como la Oficina Municipal 
de Información al Consumidor 
y Centro Asesor de la Mujer. 
La presidenta es Antonia Val- 
verde, quien ha expuesto un 
amplio programa de actuación, 
del que cabe destacar la cam
paña informativa sobre el Cen
tro Municipal de Servicios 
Sociales, la inauguración de un 
piso para la Tercera Edad, el 

primero que se pone en marcha 
en toda Castilla-La Mancha, 
para cinco personas, continuar 
con la escuela de verano y pre
parar los servicios necesarios 
para que los minusválidos pue
dan bañarse en la piscina 
municipal.

Por último, la Comisión de 
Cultura y Deportes tendrá una 
subcomisión técnica de festejos, 
que desarrollará las materias 
relativas a estas áreas, incluyen
do aquellas que corresponden 
a juventud, que se potenciará 
a través del Consejo Local de 
la Juventud.

Tercera 
Edad

Una de las Delegacio
nes del Ayuntamiento de 
Tomelloso se dedicará a 
la Tercera Edad, cuya Pre
sidencia volverá a ostentar 
Epifanio López, el cual ha 
manifestado que le dará 
un nuevo impulso a la 
Asociación creada en la 
población para que figure 
como una fuerza de 
importancia, contactando 
diariamente con los veci
nos y cuyo despacho 
seguirá siendo “ambulan
te” para todos aquellos 
que precisen información 
al respecto.

Faustino Serrano, por 
otro lado, se ocupará del 
tema de planificación 
urbanística y medio 
ambiente.
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La política europea se discute durante estos días en Almagro. E.R.

Se está celebrando en la Hospedería Municipal

Presente y futuro de la política en 
Europa, tema de un curso en Almagro

Más de 60 licenciados y post-graduados participan en este seminario

La ciudad de Almagro está siendo sede, durante estos 
días de un curso organizado por la Diputación Provincial 
y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas. 
Este curso está dirigido a licenciados y post-graduados 
de todas las carreras humanísticas.

Eugenio RAMOS

Ayer dio comienzo en 
Almagro un curso titulado 
“Futuro político-intelectual de 
Europa, ¿fin de la política?”, 
en la Hospedería de la ciudad 
encajera, organizado por el 
área de Cultura de la Dipu
tación provincial de Ciudad 
Real, y en el que colaboran 
el Instituto de Filosofía y el 
Ayuntamiento de Almagro.

Este curso tiene como obje
tivo fundamental analizar cri
ticamente los referentes inte
lectuales de las agencias^ de 
socialización política en la

Mucho público acudió a la 
iglesia de San Ildefonso

E.R.

El pasado viernes tuvo lugar 
la bendición de la restauración 
de la iglesia de San Ildefonso 
y La Paz, que ya se había inau
gurado oficialmente el día ante
rior. los actos de celebración 
se han estado celebrando 
durante todo el fm de semana.

El viernes por la tarde, el 
párroco de San Bartolomé, Isi
dro Martín Consuegra celebró 
la Eucaristía en la iglesia, ñor 
primera vez desde su restaura
ción, terminando con una colec

Europa de los años 90. Se trata 
de estudiar las vinculaciones 
entre el mundo de la reflexión 
sobre lo político y el horizonte 
de la acción política que 
pudieran abrir nuevas perspec
tivas de cara a la construcción 
de un Estado supranacional 
europeo.

Los antecedentes de esta 
propuesta de seminario se 
encontrarían, desde una pers
pectiva conservadora, en las 
investigaciones sobre la revo
lución conservadora cen
tro-europea y su influencia em 
corrientes políticas e intelec
tuales anteriores y posteriores 

ción de fuegos artificiales que 
fueron lanzados momentos 
antes de la actuación de la peña 
flamenca “Juan Antonio Cór
doba”.

El sábado, los actos fueron 
dedicados a la diversión, y cabe 
destacar la actuación de la 
orquesta local “Los amigos de 
Jonás”, que estuvieron ameni
zando la velada. Ya el domingo, 
se celebró la Santa Misa por 
el dominico almagreño Fray 
Francisco Sánchez-Hermosilla, 
y por la noche, el grupo de 
coros y danzas. Tierra Roja 

a la Segunda Guerra Mundial. 
En la óptica de la investigación 
del socialismo democrático, el 
problema crucial consiste en 
preguntar por las razones de 
la casi permanente disolución 
de los elementos normativos 
de la política democrática.

Este curso se vertebrará en 
dos grandes bloques de tipo 
teórico y debates ideológicos, 
y está dirigido a estudiantes 
y post-graduados en Derecho, 
Historia, Ciencias de la Infor
mación, Sociología, Ciencias 
Políticas y Filosofía.

En el acto de apertura del 
curso asistieron Luis López 
Condes, alcalde de Almagro 
y Manuel Juliá, vicepresidente 
de la Diputación de Ciudad 
Real, quienes dieron la bien
venida a los asistentes e inci
dieron en 4a importancia de 
este curso, que se celebra por 

deleitó a los presentes con sus 
bailes y danzas regionales.

Las obras de restauración de 
esta ermita la han efectuado los 
alumnos-trabajadores de la 
Escuela Taller de Almagro, que 
fueron inaguradas el pasado 
jueves con la asistencia del con
sejero de Educación y Cultura, 
Juan Sisinio Pérez Garzón y el 
presidente de la Diputación, 
Francisco Ureña, así como el 
alcalde, Luis López Condés y 
el resto de miembros de la Cor
poración Municipal de la ciudad 
encajera. 

primera vez en nuestro país.
Posteriormente, el director 

Agapito Maestre Sánchez, pro
fesor del Instituto de Filosofía 
(CSIF), agradeció a las ins
tituciones presentes todas las 
facilidades ofrecidas para 
poder desarrollar este curso, 
que dijo “es totalmente apo
lítico y está abierto a personas 
de cualquiera tendencia”.

Por último, indicar que el 
número de personas que acu
den a este curso es de alre
dedor de 60. En la primera 
sesión, celebrada tras el acto 
de inauguración, se debatió 
“La cuestión democrática”, 
que dirigía Agapito Maestre 
y en la que exponía Gerardo 
López Sastre, profesor de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, Respondió a esta 
exposición Santiago G. Norie
ga, de la Universidad Autó
noma de Madrid.

Nueva ermita. E.R.

Curso de Comunicación.

Comenzó el “I
Encuentro de
Comunicación i
Movimientos
Sociales”

El I Encuentro de Comú» 
ción y movimientos soc# 
quedó inaugurado ayer ei| 
nuevo hotel “Almagro” de» 
localidad.

A las 10 de la mañana 
menzó este encuentro intei 
tural entre España y Amé 
Latina, denominado “enci 
tro de Almagro”, cuyas sesk 
se celebrarán en primer li 
del 1 al 5 del presente i 
y la segunda del 8 al 12.

El Ayuntamiento de Al 
gro y la Diputación de Ciu 
Real han establecido con pí 
dicidad anual este encuei 
sobre comunicación entre 
paña y América Latina, ei 
que intervienen profesores, 
vestigadores y estudiantes J 
numerosos países, bajo la di " 
ción científica y académica 
departamento de Sociología 
la Facultad de Ciencias di 
Información de la Universi 
Complutense de Madrid, en 
laboración con la Agencia 
pañola de Cooperación In 
nacional.

El encuentro tiene como 
jetivos más importantes el) 
piciar el estudio de cuestic 
teóricas y metodológicas s( 
experiencias de comunica 
que, artiaculadas con dive 
prácticas sociales, están ei 
base del intercambio culi 
entre España y América Lal 
Por otro lado, se pretende 
mar a una investigación ck 
fica conjunta y a facilitar la 
fusión del conocimiento ibe 
mericano sobre comunicac

Al acto de inauguración i 
dieron numerosas personal 
des, como el alcalde de la li 
lidad, Luis López Condés 
director general del InstituK 
Cooperación Iberoaméric 
Fabriel Jiménez y Manuel 1> 
vicepresidente de la Dip 
ción.

Por último, Carmen Caffí 
directora del encuentro “a 
deció a todos los presentes 
asistencia a este curso”, yl 
teriormente Regina Festa, d 
Universidad de Sao Paulo. 
Brasil, Honorio Velasco, é 
UNED, y Antonio Carrión 
la Universidad Complutensi 
Madrid, comenzaron con el 
cuentro, con una conferenci 
tulada “Aproximación histó 
y teórica”.
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Los vecinos de las calles Carrera y Borja califican las obras de ‘'chapuza'’ después de aguantar el polvo durante diez días 

El Ayuntamiento reconoce la mala calidad del 
material empleado en las obras de pavimentación

Para próximas reparaciones “el arrocillo” se traerá de canteras más alejadas y con mejores productos
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El Ayuntamiento de La Solana ha reconocido que ha 
utilizado, por error, un material de baja calidad en 
las obras de pavimentación y acerado que se han rea
lizado en las calles Carrera y Borja. Los vecinos han 
denunciado que durante diez días han tenido que sopor
tar un intenso calor.

A. GARCIA-CERVIGON

EI asfaltado de las calles 
Carrera y Boija de La Solana, 
tras la resposición del acerado, 
ha sido calificada por algunos 
vecinos de “chapuza”. La obra 
ha supuesto para los hogares 
de los edificios de ambos lados 
de las calles tener que “pulir 
suelos y hasta cambiar algún 
mueble que otro”)

Según denuncian los veci
nos, el polvo que ha levantado 
la obra ha sido el causante 
del problema y aseguran que 
“si ahora se pidieran respon
sabilidades, seguro que ganá
bamos, porque hemos estado 
cerca de diez días soportando 
las fuertes temperaturas y 
aguantando un polvillo anti
higiénico.

Protección
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En el tramo comprendido 
entre el Pasillo del Santo y 
la plaza de Canalejas, de la 
calle Carrera, además de la 
calle Boija, los habitantes de 
la zona taparon como pudie
ron sus muebles y enseres con

Los terrenos para su construcción se han permutado

Bolaños contará con un
nuevo colegio público
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Ignacio RUBIO

El segundo pleno de la Cor
poración dé Bolaños desde su 
constitución aprobó la designa
ción de los miembros de la 
comisión de gobierno, que esta
rá compuesta por Juan Gil Cha
cón, Guillermo Valverde, Elisa 
López, Ramón Ramírez y Flo
rencio González.

Como tenientes de alcaldes 
fueron nombrados Juan Gil, 
Guillermo Valverde, Elisa 
López y Florencio González.

La Delegación de Cultura y 
Educación estará a cargo de 
Elisa López, Ramón Ramírez 
y Ramón Torija.

Como responsables de Juven
tud y Deportes han sido nom
brados Juan Gil, Florencio 
González y Angel Contreras, 
mientras que en Festejos figu
ran Elisa López, Florencio 
González, Angel Contreras, 
Julián Gómez y Julián Rodrí
guez.

Como responsables de Par
ques y Jardines estarán Elisa 
Eópez y Julián Rodríguez y en 
Beneficiencia y Servicios Socia
les, Elisa López y Ramón 
Torija.

Los responsables de Urbanis
mo y Obras Públicas serán Gui
llermo Valverde, Julián Gómez 

plásticos, sábanas, colchas vie
jas y periódicos, porque todo 
era bueno para preservar de 
la “marea negra” el mobiliario 
que se encontraba en la planta 
baja.

La explicación la ofrece una 
vecina. “Si no hubiésemos 
hecho esto habríamos perdido 
los muebles y además hemos 
pasado unos días insoporta
bles”. Otro de los residentes 
de la zona señaló que el ace
rado, además de caro, había 
quedado negruzco y en algu
nos tramos está ya deteriora
do. Algunos indican que con 
las altas temperaturas de los 
últimos días no se podía dor
mir con las ventanas abiertas 
porque “al echar esa gravilla 
se levantaba polvo” y como 
consecuencia de ellos debían 
cerrar las ventanas, por lo que 
no podían dormir por el calor.

No obstante, los vecinos 
consideran que las molestias 
no han sido motivadas por “la 
mala fe” de nadie sino por 
el desconocimiento.

A pesar de esta idea gene
ralizada también hay quien 
afirma que “el Ayuntamiento 

y Angel Contreras, mientras 
que la Delegación de Tráfico 
y Policía Local estará a cargo 
de Juan Gil Chacón.

En Sanidad, Matadero, 
Comercio y Mercado, estarán 
Elisa López y Julián Rodríguez 
y en Medio ambiente, Florencio 
González y Julián Rodríguez. 
Finalmente, Julián Gómez será 
el responsable de Julián 
Gómez.

Durante el pleno, el portavoz 
del PSOE, Antonio Ruiz, pre
guntó si se van a constituir 
comisiones informativas y el 
alcalde, Daniel Almansa explicó 
que se ha optado por las 
delegaciones.

Los miembros de la Corpo
ración aprobaron por mayoría 
la construcción de un colegio 
público situado en la confluen
cia de las calles Antonio 
Machado y Ramón y Cajal, con 
una superficie de 7.545 metros 
cuadrados.

El Ayuntamiento ha realiza
do una permuta de terrenos al 
no contar con posibilidad de 
compra.

Dicha permuta se realizó en 
la proporción de dos metros por 
uno, excepto en el terreno de 
los hermandos Rodríguez Mar
tín, lo que dió lugar a las pro
testas del PSOE cuyos miem-

El Ayuntamiento de La Solana ha reconocido su error.

está arreglando las calles, el 
pavimento me refiero, como 
se hacía hace cincuenta años”.

Respecto al doble riego 
asfáltico en caliente, forma en 
que se han pavimentado estas 
calles, fuentes municipales han 
declarado que “el arrocillo que 
ha levantado tanta polvareda 
es preceptivo como material 
en esta clase de obras, pero 

El Ayuntamiento aprobó la construcción de un nuevo colegio.

bros destacaron la falta de pre
visión del Ayuntamiento en 
adquisición de terrenos, aunque 
votaron a favor del punto “para 
que no se piense que entor
pecemos los acuerdos de 
gobierno”.

El CDS apoyó la postura del 
PSOE, ya que votó a favor pero 
criticó la permuta de terrenos 
realizada por el equipo de 
gobierno.

el que hemos empleado en 
estas calles no iba bien tami
zado” y las mismas fuentes 
añadieron que “en las próxi
mas obras que se emprendan 
traeremos el mencionado arro
cillo de unas canteras más ale
jadas y con una mayor calidad 
en los materiales”.

El Ayuntamiento ha reco
nocido que se equivocó por

Por su parte, los miembros 
del PP explicaron que con el 
nuevo centro se paliará la situa
ción conflictiva de la enseñanza 
en Bolaños, máxime cuando 
esté se encuentra en la zona 
con mayor pot 'ación infantil de 
la localidad.

El equipo de gobierno del 
Partido Popular el Ayuntamien
to de Bolaños consideró con
veniente realizar la permuta de 

que servicios municipales 
barrieron las calles con cepi
llos gigantes, mientras que un 
remolque retiraba el negruzco 
polvillo que ha sido la causa 
del enfado de los vecinos.

Los ciudadanos que lo han 
soportado el problema como 
han podido, la mayoría inten
tando protegei; sus muelbles 
con métodos caseros. 

terrenos al no contar con dinero 
suficiente para poder comprar 
una extensión suficiente en la 
zona adecuada.

A su entender, el arreglo no 
ha resultado peijudicial para el 
Municipio, ya que con esta 
medida se podrá construir un 
nuevo centro escolar.

La oposición, por su parte, 
mantiene una actitud enfren
tada.
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Aseguró que el Insalud debe reforzar la atención continuada

Pina reconoce que las reivindicaciones 
sanitarias son integramente asumibles

Admitió que existe una discriminación entre los médicos de las ciudades y los pueblos

El consejero de Sanidad, 
Antonio Pina, reconoció en 
Socuéllamos que las rei
vindicaciones de los sindi
catos en el tema de la Sani
dad son asumibles por su 
departamento. Además, 
indicó que el Insalud deber 
reforzar la atención con
tinuada.

Victor ROMERO

El consejero de Sanidad y 
Bienestar Social del Gobierno 
regional, Antonio Pina, ha 
reconocido que las reivindica
ciones de ¡os sindicatos sani
tarios son asumibles integra
mente por su departamento en 
algunos de sus planteamientos.

En este sentido, ha consi
derado que es necesario que 
el INSALUD refuerce la aten
ción continuada y se dote a 
los centros de salud de nuestra 
región de los suficientes recur
sos materiales y humanos para 
que los equipos de Atención 
Primaria puedan cumplir con 
los objetivos marcados anual
mente.

Discriminación

En este sentido Pina ha indi
cado que existe una discrimi
nación entre los sanitarios que 
trabajan en ciudades grandes 
o en pequeñas.

Los equipos de Atención 
Primaria de Centros de Salud 
urbanos están integrados por 
un número amplio de personal, 
médico y sanitario, que per
mite que las guardias de éstos 
se distancie.

Por el contrario, en centros 
de salud situado sen zonas 
rurales están compuestos de un

Ha comenzado la recogida en la zona norte de la provincia

Los cultivadores de ajos estiman que la 
producción disminuirá un 20 por ciento

V.R.

En Socuéllamos, en la zona 
noreste de la provincia de Ciu
dad Real y en La Mancha con
quense ha comenzado la reco
gida de ajo. Las estimaciones 
de la presenta campaña no son 
demasiado optimistas. Según el 
presidente de la cooperativa de 
segundo grado COOPAMAN, 
Bernardo Hidalgo, que comer
cializa el 25 por ciento de la 
producción de ajo de la zona, 
la producción de ajos en esta 
campaña disminuirá entre un 15 
y un 20 por ciento, con respecto 
a la cosecha del año anterior.

Los ajos de secano serán los 
más afectados. El calor y la falta 
de lluvias en primavera han sido 
las causas de la disminución del 
calibre de éstos ajos.

Por el contrario, los ajos sem
brados en regadíos serán de 
similares dimensiones a las 
pasadas campañas y la calidad

Pina reconoce las reivindicaciones de los sindicatos.

.número reducido de personal.
Los médicos y enfermeros 

tienen que redoblar sus esfuer
zos en las guardias con lo que, 
a juicio del propio consejero, 
no es compensado con la con
traprestación económica.

Antonio Pina ha manifesta
do su interés en conseguir un 
mayor equilibrio entre unos y 
otros centros de salud y se ha 
mostrado receptico en abrir 
una mesa de contacto perma
nente con los sindicatos sani
tarios de nuestra región.

Antonio Pina ha señalado 
que en nuestra Comunidad 
Autonómica la Consejería, de 
Sanidad ha cumplido integra

en ambos casos será buena.
Este año se han sembrado 

entre 10.000 y 15.000 hectáreas 
de ajos, extensión similar a la 
pasada campaña, cuya produc
ción rondó los 70.000 millones 
de kilos.

El precio del ajo aún no está 
definido ya que, según Berardo 
Hidalgo, los agricultores caste
llano-manchegos están arran
cando la producción, y aún no 
se dispone de mercancía en los 
almacenes para su comercia
lización.

En la provincia de Córdoba, 
también productora de ajo, el 
precio del ajo está cotizándose 
sensiblemente por debajo al de 
pasadas campañas.

Los comerciantes de ajos de 
nuestra zona han iniciado la 
campaña de este año alertados 
por el impago de 170 millones 
de pesetas de importadores 
Brasileños de la pasada cam
paña. COOPAMAN agrupa a 

mente con sus compromisos 
con los sindicatos llevados a 
cabo en la reunión del pasado 
7 de febrero.

En este sentido ha indicado 
que se ha llegado al 100 por 
cien de las retribuciones bási
cas del personal no integrado, 
se ha culminado con el con
curso oposición y el concurso 
de traslados correspondientes 
al primer y segundo semestre 
respectivamente en 1990.

De esta forma, entre el 1 
y el 31 de marzo de este año 
se incorporaron en sus nuevas 
plazas los sanitarios que acce
dieron al curso oposición o al 
de traslados.

Ha comenzado la recogida de ajo en la provincia.

las cooperativas de San Isidro 
el Santo, de Las Pedroñeras, 
San Isidro Labrados, de Mota 
del Cuervo, Julián, de Alberca

Los trabajadores de los cen
tros de salud de la región pro
tagonizaron recientemente 
encierros como protesta por la 
falta de solución a los proble
mas que padecen.

Entre estos destacan la falta 
de personal, las excesivas horas 
de trabajo, con 31 horas de 
guardia seguidas, y la inexis
tencia de ayudas para trans
portes cuando el personal sani
tario se ve obligado a despla
zarse para atender un enfermo.

Los trabajadores y los sin
dicatos han advertido que 
están dispuestos a repetir los 
encierros si no se arregla la 
situación.

y San Juan, de El Provencio.
La recogida de este producto 

ya ha comenzado en la zona 
norte de la provincia.

Las OMIC 
publican un 
manual sobre laj 
agencias de 
viajes *

Durante los meses de verau, 
las agencias de viaje son j 
punto de cita y de partida pj 
muchos. Acudimos a las agel 
cias de viaje para que nos orj 
nicen nuestras vacaciones, pJ 
que pongan la iniciativa a nuj 
tras ilusiones de viajar y con! 
cer diferentes tierras. Si 
embargo, poco conocemos 1 
las normas legales de su ui 
lización, de los derechos qJ 
tenemos como usuarios y de ij
limitaciones. ?or eí

Para ello, las Oficinas Muii. 
cipales de Información al Coi 
sumidor, OMIC, de nuesti 
provincia, han publicado - 
panfleto en las que se explií 
las funciones que deben cumpl 
las agencias de viajes y se relai 
una serie de consejos dirigid^ 
a los usuarios. En primer lug^7 
las OMIC advierten a las ag^» ■ 
cias de viaje que la publicidi 
realizada debe responder a ir— 
criterios de utilidad, precisé 
y veracidad, y que en ningr— 
momento se induja en pübl^g^ 
cidad falsa o engañosa. p

También las agencias de vir 
je, en el momento de realiz^^  ̂
el contrato con el cliente, deb/Ofai 
rán informarle del coste del \iPino 
je completo y sólo podriré 
pedirle de depósito un máxinL^g, 
del 40 por ciento del costo toi^^^ 
previsto, dándole su corresposj^ 
diente recibo justificante. ^f

Las agencias de viajes det/®^® 
rán respetar siempre los preci|lUfV' 
fijados en los folletos, así conn/icí 
el destino, duración, medio 
transporte y tipo de alojamie^ 
to. Sólo es permitido la revisi» 
de los precios por modificaci®— 
nes de tarifa de transporte de® 
do a la fluctuación del tipo 
cambio de monedas.

En las anulaciones, adem^^^s 
de abonar los gastos de gestió|g'’^2 
también existe una normathr^j^j^ 
de retención según en a^ j^ 
momento en que se cancelt^^g 
Así, la retención del dinc^ [^ 
pagado será del 5 por cien!»gj 
cuando el cliente cancela el vir (ájan
je entre los 10 y 15 días anL. 
del día de partida. La retencio < g^ 
aumentará al 15 por cieiiig¿ gi 

íl mai

cuando el ciente cambia de opj^ntac 
nión entre el 3 y el 10 día. Es^ien a 
cantidad aumenta vertigino^yivien 
mente si el viajante se arrepielero"; 
te o tiene algún tipo de co^|adri 
diciones surgido antes de las-Sus o 
horas de la salida. En este casfenruf 
el demandante sólo podrá reíós cr 
bir el 75 por ciento de la ca^adie 
tidad entregada. las cu;

Por el contrario, si la agenc(cuand 
de viaje no puede prestar I^Senar 
servicios prometidos debe"Ja Ca 
entregar la cantidad de dinei^n la 
no disfrutada a los cliente ^^a t

El responsable de la OMl?" la 
de Tomelloso, Manuel Jiméne ?? don 
ha advertido de los servicij^ st 
sueltos que ofrecen las agenci^d^ ne 
de viaje. A raíz de una campa''“da er 
de inspección realizada 
dicha OMIC han comproba 
que en los servicios sueltos q 
prestan las agencias de viaje H 
figura ninguna facturación 
gastos. Fpd

Manuel Jiménez ha infon»^®””' 
do de la obligación de los ho^ 1 
teleros de poner en un sitio visite 
ble los precios fijados, catego® 
y temporada.
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Así están las manos de Teresa, tras ser intervenida en Puertollano PAUL WHITE

Liesti
Los asaltantes sabían que había cerca de diez millones de pesetas en la Caja de Ahorros

o U ; 
xpli( j 
impl ■ 
relai.

Los novecientos habitantes de Solana del Pino 
gviven sumidos entre la indignación y el asombro
cisif ^^Diga usted en LA TRIBUNA al señor Bono que necesitamos urgentemente un cuartel de la Guardia Civil”

'^^^5 el intento de asalto a 
g la sucursal de la C^a de

^^ Ronda en la 
de^uUdad de Solana del 
;1 \^n0f sus vecinos nos piden 
^drajiiie digamos que es muy 
^^'^cesano en el pueblo un 
^^%artel de la Guardia Civil. 

^P°K/ convicto de otros atracos, 
iQ^Iosé Luis Fernández Villa- 
■Qú^eYa, había elegido este 
20í^cón de la provincia para 
io toa nueva fechoría. 
niett 
asió 
:aci( Diego del MORAL
debfiQ J Solana del Pino se despertó 

wbrasaltada muy a primeras 
gj^^oras del domingo dia 30 de 
;tió^'’’°' ^^ gritos de una mujer 
* jj|te 52 años, Teresa Serrano Fer- 

nSndez, movilizó a los vecinos 
^|de la calle Cervantes, donde se 

. fecuentran ubicadas las oficinas 
Í’^^pe la Caja de Ahorros de Ronda 

el Ayuntamiento, donde tra- 
^(‘ tejan respectivamente el hijo y 

J marido de Teresa.
^ En la calurosa noche del sába- 

'^'"fo al domingo la gente estaba 
®Ptóntada en la placita del pueblo 

lOÍ
mas terrazas de sus bares 
circular “un coche foras- 

pichero"; un Renault-5 matrícula de 
co^adrid, serie DK, de color rojo. 
iS ws ocupantes vestían ropas de 
casicamuflaje de las que suelen usar 
remos cazadores, de color verde, 
ca^adie podía pensar que pasadas 

¡tes cuatro y media de la mañana, 
misando José Daniel Duque 
r llfrrano, jefe de la sucursal de 
beite Caja de Ahorros de Ronda 
nei^n la localidad regresase a su 
nU^^sa tras estar con los amigos 
MÍ ?® te calurosa noche del sábado 
ine ^ domingo, estos tres individuos 
¡cií ’P’e se habían pintado las caras 
laí^® negro, le tenían preparada 

emboscada.

law Sabían lo que querían
el Los tres “forasteros” dejaron 
1 (W'Je todo el pueblo se retirase 
t descansar. José Daniel Duque 

-nitPtefirió coger un colchón y bajar- 
he« ^ ^3 planta baja de su casa 
vjíflue es algo más fresquita”. 
Qf|Luando ya dormía escuchó los 

S^'los de su madre pidiendo 
íPeorro y pensó que a su padre

El disparo de escopeta dio en el techo del despacho

José Daniel Duque evitó el robo con su arrojo EI pueblo ha recobrado la calma dentro de la indignación

le había dado un infarto o algo 
similar. Subió corriendo y se 
encontró con algo muy distinto. 
Un hombre sujetaba fuertemente 
a su padre que estaba arrodillado 
junto a la cama y amenzado con 
un largo cuchillo junto al cuello. 
Su madre estaba en la cama total
mente ensangretada y amenaza 
por otro hombre que esgrimía 
otro cuchillo con una hoja de 
27 centímetros. Sin pensarselo 
dos veces se lanzó sobre uno de 
ellos al que dió un golpe en la 
cabeza; mientras tanto el que 
sujetaba a su padre sacó de un 
bolsillo de esos que llevan ese 
tipo de pantalones a la altura 
de la rodilla, una pistola con la 
que amenazó a José Daniel 
pidiendole que abriese la caja 
fuerte o les mataba. Por fortuna, 
la pistola se encasquilló y el dis

paro no salió de la recámara. 
Aprovechando que el joven acu
dió a auxiliar a su madre, el hom
bre de la pistola emprendió la 
huida a la planta baja de la casa 
y se refugió en un despacho de 
las oficinas de la sucursal ban
caria llevando a José María, 
padre de José Daniel como 
rehen. José Daniel no pudo abrir 
desde fuera sin llave y volvió por 
ella esgrimiendo, además una 
escopeta de caza que más tarde 
y tras un forcejeo se disparó 
haciendo un boquete en el techo.

Finalmente, con la ayuda de 
los vecinos, especialmente de 
Casimiro, Blas el del bar Cer
vantes, Esteban Duque y José A. 
Benito, redujeron a dos de los 
asaltantes ya que el tercero debía 
estar a la espera dentro del 
coche. Uno de ellos logró esca

parse tras golpear a Blas, quien 
nos ha mostrado un fuerte hema
toma en la región sacro-lumbar. 
El otro, era un joven de 18 años 
de edad, Adolfo Martin Alba, a 
quien se retuvo hasta la llegada 
de la Guardia Civil de Puerto
llano. LA TRIBUNA ha sabido 
que “las cosas se ponían serias 
con el retenido” y gracias a la 
llegada oportuna de la Benemé
rita se pudo evitar un linchamien
to cuando el pueblo, indignado, 
apreció la gravedad de las heridas 
de Teresa, que sufría cortes en 
la cara, en la frente, vientre y 
sobre todo en ambas manos, san
grando abundantemente. José 
María, su marido, había recibido 
una cuchillada en un costado y 
numerosos golpes en la cabeza. 
José Daniel, por fortuna no tenía 
lesiones de importancia y en la 

mañana del lunes recibió a LA 
TRIBUNA en su despacho de 
la Caja, aclarando que su padre 
es funcionario del Ayuntamiento, 
que permanecía cerrado al estar 
el matrimonio ingresado en el 
Hospital Santa Bárbara de Puer
tollano.

Cuando les visitamos en la 
habitación 115 del citado centro, 
aún tenían el miedo en el cuerpo. 
Mientras, su pueblo volvía a la 
normalidad tras un episodio que 
no podrán olvidar fácilmente. 
Fernández Villanueva, conocido 
atracador, había sido detenido 
también cuando en su fuga, 
volando a 150 kms/h con una 
potente moto, vino a chocar con 
una furgoneta cuando era per
seguido por el capitán de la 
Guardia Civil de Puertollano.
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El precio del 
azafrán 
manchego 
descendió 22.000 
pesetas el kilo

LT

El precio del azafrán man
chego descendió desde el 
comienzo de la campaña, en 
otoño, de 109.000 pesetas, en 
que se cotizó el kilo, a 87.000 
que se pagaron en las últimas 
operaciones, informaron ayer a 
EFE cultivadores de esta espe
cie en Membrilla.

A comienzos de la presente 
temporada la libra de azafrán 
(460 gramos) se cotizó a 50.000 
pesetas, precio que fue descen
diendo hasta las 40.000 pesetas, 
lo que supone una reducción 
de algo más del veinte por cien
to desde el inicio de la cam
paña.

Según aseguraron a EFE 
algunos corredores de este cul
tivo, la razón del descenso en 
las cotizaciones “es la compe
tencia de los azafranes extran
jeros, de Grecia e Irán, que ven
den mucho más barato, aunque 
se trate de unos productos infe
riores al español”.

Asimismo, los cultivadores 
calificaron esta situación de 
”poco halagüeña” para conse
guir la denominación de origen 
de esta especie.

En la actualidad, Castilla-La 
Mancha produce el 80 por cien
to del total de esta especie en 
España. Madridejos, en Toledo, 
es la población con mayor cul
tivo, considerada “la reina del 
azafrán”.

Los laborales del 
centro de salud 
de Talavera se 
sienten 
discriminados

Talavera de la Reina (To
ledo) (EFE).- El comité de 
empresa del centro regional de 
salud pública de la localidad 
toledana de Talavera de la Rei
na (CRSP) denunció ayer “la 
discriminación que sufre el per
sonal laboral del mismo, ya que 
no se les ha reducido su hora
rio en verano como a los 
funcionarios”.

Los representantes de los 
trabajadores aseguran en una 
nota que, mientras que a los 
funcionarios del centro de 
salud se les ha reducido su jor
nada en una hora durante julio 
y agosto, el personal laboral 
tendrá que seguir trabajando 
las mismas.

Para el comité de empresa, 
la medida adoptada por la 
dirección y la secretaria general 
técnica del centro de salud 
publica de Talavera es “discri
minatoria, dictatorial, antide
mocrática e ilegal”.

En semana santa, según las 
mismas fuentes, se concedió la 
reducción de jomada a todo 
el personal, por lo que los 
representantes de los trabaja
dores consideran contradicto
ria la decisión adoptada ahora 
y anuncian que no sera acep
tada.

Fernado 2^bel

Fundado por el pintor filipino Fernando Zobel

EI museo de arte abstracto 
cumplió ayer 25 años

EI museo cuenta actualmente con 130 Obras

El museo de Arte Abstracto de Cuenca, fundado 
por el pintor Femando Zobel y uno de los foros 
artísticos internacionales más importantes de su 
genero, cumplió ayer su vigésimoquinto aniver
sario.

El museo se abrió al públi
co el 1 de julio de 1966, año 
en el que su cofundador, Gus
tavo Torner, convenció al 
fallecido Zobel para que se 
instalará en la zona conocida 
como las “casas colgantes” de 
Cuenca y no en Toledo, como 
tenía previsto el primero.

Vi^ie a Cuenca

El artista conquense Gus
tavo Torner recordó a Efe 
que conoció al pintor de ori
gen filipino en Venecia (Ita
lia) en 1962, y tras algunas 
conversaciones mantenidas 
con él viajó a Cuenca para 
que visitara las recien refor
madas “casas colgadas”.

Torner tenía entendido que 
el Ayuntamiento conquense 
vendía pisos baratos en la par
te antigua de la ciudad, y así

Anguita desmiente las informaciones

IU niega que Anguita pida la 
dimisión de la alcaldesa

Guadalajara, (EFE).- El gru
po municipal de IU en el Ayun
tamiento de Guadalajara negó 
ayer que el coordinador nacio
nal de esta coalición, Julio 
Anguita, haya pedido a la alcal
desa de esta capital, Blanca 
Calvo, que>^bandone su cargo, 
al que accedió con el apoyo 
de los diez ediles del PSOE 
y los tres de IU.

En un comunicado, el grupo 
municipal de IU afirma que las 
informaciones aparecidas en la 
prensa nacional en este sentido 

se lo hizo saber a Zobel, 
“aunque no parecía muy con
vencido” de instalar allí un 
museo.

Nó obstante, “el ^iaje de 
Zobel a Cuenca sirvió -señaló 
Torner- para que el entonces 
alcalde observase la aparien
cia seria y formal del artista, 
a pesar de lo cual el primer 
edil puso algunos inconve
nientes, “porque no se podían 
enajenar las casas, aunque 
nadie pretendía hacer tal 
cosa”.

Una treintena de cuadros 
y cuatro esculturas de Zobel, 
Torner, Rueda, Mompo y 
Sempere se expusieron una 
vez que la empresa adjudi
cataria terminó la construc
ción del museo, que no fue 
inaugurado de forma oficial, 
por lo que no alcanzó ningún 
eco en España, aunque sí en

“han sido desmentidas por 
Anguita en el canal 2 de TVE”.

“Ni la alcaldesa ni el grupo 
municipal han recibido notifi
cación alguna en este sentido 
ni por parte del coordinador 
nacional ni de la presidencia 
federal de esta coalición en 
donde se le exigiera o acon
sejara el abandono de su car
go”, agrega la nota.

En la reunión mantenida en 
Alcárar de San Juan (Ciudad 
Real) el pasado día 26 entre 
una delegación de la presiden

el extranjero.
El museo se multiplicó por 

cuatro en 1978 y en la actua
lidad cuenta con unas 130 
obras que han han configu
rado un foro “muy singular 
en Europa”.

El más importante de 
España

Gustavo Torner afirmó que 
el museo de Arte Abstracto 
de Cuenca es, junto al centro 
de arte “Reina Sofía”, el cen
tro más importante de España 
en este tipo de colecciones 
artísticas, y que necesitaría 
“más vigilantes y mayores 
medidas de seguridad”.

“Ahora, en general, está 
mejor que nunca”, explica 
Torner, quien reconoció que 
el museo debería tener más 
espacio para dar una adecua
da cabida a todos los cuadros 
expuestos”.

Con motivo de vigésimo- 
quinto aniversario del museo 
de arte abstracto de Cuenca, 
este otoño se expondrán los 
cuadernos de viajes inéditos 
de Femando Zobel.

cia federal y la ejecutiva regio
nal de IU se acordó presentar 
una propuesta conjunta al con
sejo federal en la que no se 
incluía el abandono de Blanca 
Calvo al frente -del Ayunta
miento de la capital alcarreña.

Tras aquella reunión, la coa
lición comunicó su disposición 
a propiciar en Castilla-La Man
cha un diálogo con el PSOE 
que garantice un programa y 
un gobierno dentro de los tér
minos del acuerdo suscrito 
entre ambas formaciones.

Pilar Gómez 
recoge en su
libro cuentos! f^ 
transmisión ¿só 
de Cuenca f*

(Cuenca), (EFE).- A f 
“Cuentos de transmisT 
e nía provincia de Q 
de Pilar Gómez, pres. 
ayer en la inauguraciói! 
IX escuela de veranos 
pera parte de la tradicife 
quense en la transmisl 
vía oral de cuentos en __ 
to rural y es el primer | 
en esta materia ep _

Ayer comenzó la esofe. 
verano, organizada j ^^ 
Asociación Cultural “ fjg. 
y que se desarrollará Ii =(.Q] 
5 de julio, con la prese pe; 
de conferencias mono¡ ¡ nú 
sobre la literatura ; pa; 
comunicación en el ¡en 
escolar y también las *e^; 
tendencias en educació P° 

lacial. Gr
La autora, licencia-^.^j 

filología hispánica, prej í^c 
la actualidad una tea^est 
toral sobre la transmi de 
través de generaciones, 
tonas de carácter mágii 
lista o con un apreciabi 
religiosa, fundamentaln 

“El cuento me había 
do siempre mucho la ai 
porque mi madre mei 

ció 
má

al 
tid. 
zál 
nis 
cut

historias increíbles qm asi 
me hacian volar, y pe» el 
podía trabajar sobre lof cot 
tos, que es una mateo ^® 
me atrae”, dijo Pilar (1^’’ 

t cir 
1 pu<

Dos muertos! ™ 
nueve herido? bu- 
graves en 1’“ 
accidentes dt ^'; 
trafico paí

L del
Toledo, (EFE).- Dos 

tos y nueve heridos de 
dad es el resultado del 
accidentes de tráfico (x 
en las carreteras c 
no-manchegas durantei 
do fin de semana, últiin 
de comenzar la “Op 
salida julio 1991”.

Según informó hoy la 
ción General de Tráfico 
los sucesos que tuviere 
en la provincia de Cuei 
ron cuatro, que supusie 
te heridos graves y cu 
menor importancia.

En el kilómetro 8Í 
N-III, término munic 
Tarancón, un vehículo 
nó lateralmente contr 
con lo que el conduc 
primero, F.M.M., resuli 
do de gravedad, mienO 
el del segundo, J.L.S.G., 
leve.

Asimismo, en el kü 
158 de la N-III, teñí 
Castillo de Garcimuñ 
vehículo colisionó laten 
en curva contra otro, K 
do heridos de gravedad 
ductor del primer 
W.H.M. de 23 años, y' 
pautes del segundo, N* 
de 47 años, I.H.M. 
J.M.R. de 76 y J.L.G 
años.
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^ Comparecencia de González en el Congreso
Felipa González compareció ayer por iniciativa

1 propis ante el Pleno del Congreso para informar bajos de las Conferencias intergubernamentales 
sobre la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno — —------- -------------*-- - ”----- -------

1 Je lo CEE celebrada el pasado fin de semana
1 en Luxemburgo, y en la que se actuó con rapidez

ante la crisis yugoslava y se analizaron los tra

que se pusieron en marcha en Roma -cuyas
conclusiones deben estar listas en diciembre-. 
Durante su intervención, el presidente dijo que

la Unión Económica “avanza a un ritmo lo sufi
cientemente rápido como para pensar que se 
va a llegar a un consenso satisfactorio”, mientras 
que en la Unión Política existen “problemas 
cuya resolución es difícil de prever”.

* El presidente defendió un programa de convergencia económica que permita a España estar en el núcleo de los países más desarrollados
nisil 
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González: “La cohesión económica y social 
evitará una Europa de dos velocidades”

íne
len
P (

“Todos los países comunitarios están de acuerdo en que una unidad europea de defensa no debe excluir el vínculo atlántico”

^^" MADRID. (Fax Press).-
i Explicó el presidente que se ha 

■ defendido “un programa de
^á 11 f convergencia económica que 
esei permita que España esté en el 

' núcleo de los países que puedanmo¡ 
a i pasar en el 97 a la tercera fase, 
el B en la que se pone en marcha 
as |el Banco Central Europeo y una 

- Apolítica monetaria común, ante 
^^*° 'la que presenta sus reservas 

• Gran Bretaña. “Para ir acer- 
^^’^ ■’ cándonos a ese núcleo de países
5^1 i-continuó González- hay que
tesi ■ 
smi 
les, 
ágil 
iabi 
talo 
bíd 
1 at

estar en condiciones razonables 
de competitividad y homologa
ción con los países comunitarios 
más desarrollados”.

Se refirió también González 
a la propuesta alemana, discu
tida en la reciente cumbre Gon- 
zález-Kohl, de formar un orga
nismo central, EuropoI, para

^C' ^cuestiones como emigración, 
' asilo, extranjería, y lucha contraqu

peí

itei 
ir (

IS

el crimen organizado y el nar
cotráfico, y para el que ha habi
do un consenso general, aunque 
Gran Bretaña se opuso a la libre 
circulación de trabajadores, 
pues incide en su propio con
tencioso con España a causa del
problema de Gibraltar.

También se habló en Luxem
burgo sobre política de defensa 

I y seguridad, “el tema más verde.
el menos madruo”, según Gon- 

Jji. zález, quien añadió que esa 
p defensa y seguridad “para unos

González pidió a los partidos que, aunque se inicia el período de vacaciones, “se mantengan en contacto en las próximas semanas”.

)os 
de 

leí

1 países debe reaiizarse dentro 
del marco de la OTAN, otros 
se inclinan por la UEO y unos 
terceros ni por una ni por lo 
otra. Pero todo el mundo está
de acuerdo en que una unidad 

c europea de defensa no debe
tei
tiw 
op

excluir el vínculo atlántico”.

La crisis yugoslava

González dijo que la Unión Económica y Monetaria “avanza a un 
ritmo lo suficientemente rápido como para pensar que se va a llegar 
a un consenso satisfactorio”, mientras que en la Unión Política existen 
“algunos problemas cuya resolución es es muy difícil de prever”
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Por último explicó González 
la dinámica que se había pro
ducido en la Cumbre al conocer 
los problemas en Yugoslavia 
“con una situación de preguerra 
civil”, con las consecuencias de 
todos conocidos, el viaje de los 
ministros de la “troika”, y la 
puesta en marcha de los meca
nismos de emergencia que 
aprobó la CSCE en su última

CiU se refirieron al pacto de 
competitividad enmarcándolo 
en lo que es la España comu
nitaria.

Críticas del PP a la política 
económica

luc reunión de Berlín. Destacó

:nD
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González “la contradicción que 
existe en que ante una situación 
externa se llega a un acuerdo 
mpidamente y sin embargo se 
discute sobre si es posible en 
la CEE una política exterior 
común”.

González pidió a los partidos 
parlamentarios que, aunque se 
inicia el período de vacaciones, 
“se mantengan en contacto en 
las próximas semanas para que 
no se produzca un vacío de 
comunicación si hay un desen
cadenamiento de la crisis”.

En su tumo de palabra, tanto 
los portavoces del PP como de

Rodrigo Rato -Aznar se 
encuentra de viaje en Argen
tina- dijo que “hablar de con
vergencia económica es hacerlo 
de eficacia, competitividad, pro
greso, políticas de oferta. Seis 
años llevamos ya en el Mercado 
Común, seis años en los que 
su señoría ha sido presidente 
del Gobierno, y el Ejecutivo 
carece todavía de una estrategia 
para hacer a nuestra sociedad 
competitiva. Carece de una 
política propia y sin embargo 
demanda el consenso social y 
político necesario para llevarlo 
a cabo. Pide un respaldo para 
hacer algo, pero no dice que 
va a hacer lo mismo, el Gobier
no, y que garantías da esta vez

de cumplirlo”.
Añadió que mientras el 

Gobierno pide un pacto salarial 
para que lo afronten los sec
tores sociales, “ni el Gobierno 
cumple sus presupuestos, ni 
construye las infraestructuras 
que se comprometió a hacer, 
ni pone en marcha la formación 
profesional que España nece
sita”.

Por su parte. Roca se felicitó 
de que el proceso europeo “es 
ya irreversible” y afirmó que en 
esta cumbre “no se esperaban 
un importante avance porque 
se ha entrado en una etapa en 
la que los avances van a ser 
cualitativos más que cuantita
tivos. Los temas entran ya en 
la fase en que cada vez son 
más graves los problemas a 
superar”. Roca dedicó unas fra
ses a Yugoslavia, abogó por la 
libertad de los pueblos y dijo 
que “no me gustaría que ningún 
tanque acabara con la libertad”.

Nicolás Sartorius, de Izquier

da Unida, dijo que los resul
tados de la cumbre le parecían 
“decepcionantes” y que ante 
situaciones externas “hay que 
actuar con más diligencia; ya 
en la guerra del Golfo Europa 
puso al aire sus insuficiencias”. 
Echó de menos una decisión 
respecto al Magreb, “con Arge
lia en una situación explosiva” 
y, sobre Yugoslavia abogó por 
una “solución negociada y 
democrática, con una política 
de solidaridad más decidida por 
parte de Europa”. Dijo que “el 
principio de autodeterminación 
se puede aplicar, pero compa
tible con el de solidaridad”.

Sobre la Unión Política dijo 
que la Cumbre de Luxemburgo 
“no ha dado respuesta a los 
problemas piar teados” y expre
só su temor a que “más que 
el problema de una Europa de 
dos velocidades, que vaya en 
cada tema a una velocidad 
distinta”.

El recurso del 
Psoe, rechazado

En otro orden de cosas, 
el Tribunal Superior de 
Justicia de Madrid deses
timó ayer el recurso con
tencioso electoral presen
tado por el Partido Socia
lista Obrero Español que 
pedía que más de 4.000 
votos por correo fueran 
declarados nulos por pre
suntas irregularidades en 
la gestión del PP, al haber 
falseado presuntamente 
una firma notarial.

La sentencia explica 
que “no queda demostra
do que los más de 4.000 
votos tramitados de for
ma presuntamente irregu
lar por el Partido Popular 
perteneciesen, a los popu
lares”.

Esto implica que el 
PSOE no conseguirá su 
concejal número veinti
dós en el Ayuntamiento 
de Madrid y confirma a 
Isaac Ramos como con
cejal número treinta del 
PP en la corporación 
municipal.
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Numerosos colectivos se suman hoy a la manifestación convocada el viernes por todos los partidos políticos

Funcionarios y presos de Sevilla-! y vecinos de Olivares pararon ayer cinco minutos

Paros protestas y manifestaciones en
Sevilla por el brutal atentado de ETA
Seis etarras que permanecían presos en la cárcel sevillana fueron trasladados a Granada y Murcia

Funcionarios y presos de Sevilla-! y vecinos de Olivares^ 
localidad natal del funcionario muerto en el atentado 
al centro penitenciario^ pararon ayer cinco minutos en 
silencio como protesta por la explosión del pasado 
viernes.

SEVILLA (Efe).- A estas 
actuaciones se han unido múl
tiples condenas en el resto de 
España.

Según dijo a EFE Cándido 
Esteban, funcionario de Sevi
lla-!, los trabajadores de la pri
sión permanecerán en huelga 
de celo y en asamblea per
manente hasta las nueve de 
la noche de hoy hora en la 
que se sumarán a la mani
festación ciudadana de repulsa 
del atentado.

La manifestación de hoy, 
convocada el pasado viernes 
por todos los partidos políticos 
y sindicatos y a la que se ha

Solchaga se reunirá con UGT, 
CCOO y CEOE por separado

MADRID (Efe).- El minis
tro de Economía, Solchaga, 
mantendrá el próximo día 9 tres 
reuniones, por separado, con 
UGT, CCOO y con la patronal 
CEOE, una vez que las partes 
ultimasen ayer el calendario, 
que prevé que la reunión tri
partita se celebre el día !0 de 
julio.

El secretario de Acción Sin
dical de UGT, Apolinar Rodrí
guez, dijo ayer que estas reu
niones bilaterales previas al ini
cio de la negociación "facilita
rán el encuentro tripartito y 

sumado a través de un bando 
el alcalde de Sevilla, Alejan
dro Rojas Marcos, así como 
numerosos colectivos ciudada
nos, partirá de la Puerta de 
Jerez, una zona céntrica de 
la capital hispalense, y dis
currirá por diversas calles de 
la ciudad. Los vecinos de Oli
vares también se unirán a las 
protestas y los paros.

Los funcionarios del centro 
penitenciario Sevilla-! han 
decidido en asamblea pedir 
que se refuercen las medidas 
de seguridad y no admitir 
paquetes remitidos a través de 
agencias de transporte, sino 

serán útiles para todos”.
Rodríguez, que explicó que 

los sindicatos no esperarán a 
concluir la Iniciativa Sindical de 
Progreso (ISP) para avanzar las 
líneas estratégicas de su pro
puesta sobre la competitividad, 
dijo que el hecho de que las 
reuniones previas con UGT y 
CCOO se celebren por sepa
rado “no significa merma algu
na para el proceso de debate”.

El nuevo calendario se ha 
fijado después de que los sin
dicatos solicitasen el aplaza
miento de la primera reunión 

sólo los que se entreguen en 
mano y los que lleven los fami
liares de los reclusos.

Por otro lado, el obispo 
auxiliar de Bilbao, Juan María 
Uriarte, difundió ayer una 
nota en la que se cuestiona 
“con qué autoridad moral 
puede ETA reclamar los dere
chos humanos de nadie cuan
do arranca brutalmente la vida 
de cuatro seres humanos”.

Las seis personas que per
manecen ingresadas en dos 
hospitales sevillanos a causa 
de las heridas sufridas en el 
atentado continúan en situa
ción estable. Por otro lado, 
los seis etarras que permane
cían presos en la cárcel Sevi
lla-!, fueron ayer trasladados 
a las cárceles de Granada y 
Murcia.

Dos de estos presos, José 
María Zagardui y Juan Carlos 

tripartita, convocada por Eco
nomía para el día 4 de julio, 
y la celebración de reuniones 
bilaterales previas.

El miércoles se reunirán los 
secretarios generales de ambas 
centrales sindicales para fijar las 
líneas maestras de su estrategia 
para la mejora de la compe
titividad, al margen de la con
clusión de la ISP que, según 
Rodríguez, estará terminada 
dentro de una o dos semanas.

Para el secretario confederal 
de UGT, la negociación deberá 
basarse en temas estructurales.

L. Urrutibezkoa, llegaron a la 
Prisión Provincial de Granada 
el pasado sábado donde se 
encuentran aislados del resto 
de la población reclusa para 
evitar reacciones violentas, 
agregaron las mismas fuentes.

Los otros cuatro han sido 
trasladados al centro peniten
ciario de San Antón, en Car
tagena, y a la cárcel murciana 
de Sangonera.

El traslado de estos seis 
etarras se hizo el viernes por 
la noche desde la prisión Sevi- 
lla-2, a la que fueron condu
cidos horas después de que 
estallara la bomba en Sevilla-!. 
Los once presos de ETA que 
estaban en Sevilla-2 también 
fueron trasladados el viernes 
por la noche a cárceles de 
Almería, Córdoba, Huelva, 
Cáceres y Valencia.

Carlos Solchaga.
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Campsa sube 
hoy una peseta 
el precio de 
todas las 
gasolinas

MADRID (Efe).- Canif_.^ 
subió ayer una peseta los ía £ 
cios de todas las gasolinas,; 
forma que desde las cero hoí^ 
de hoy y hasta el 14 de jiB>¿ 
la gasolina super costará^' 
pesetas el litro, informaiB 
fuentes de la compañía. L J

La gasolina normal costará! 
pesetas y la sin plomo 87 pe|^ .M 
tas, mientras que los gasólí^sk 
A y B suben 30 céntimos y qtvida 
dan en 68,10 pesetas el lil/tráfi

El gasóleo C expendido tera: 
estaciones de servicio y aparando 
surtidores también sube 30 cfente 
timos y pasará a costar 42,’nes 
pesetas, lo mismo que. ocui^egú 
con el C de entrega a gratoad 
igual o superior a los 3..'®en 
litros, que costará 39,40 pese, hEi 
el litro. feur

El incremento de esto.s p^rdí 
cios se debe, según alguriias d 
expertos consultados a las osígo, , 
laciones de precios en Eur(íheri( 
durante las dos últimas sebeara, 
ñas. El pasado día 17 de jur 
el precio medio de la gasol teras 
super era de 109,7 pesetas, hora 
los países de la CE, mienlípp, 
que la sin plomo se encontr^gú, 
a 90,3 pesetas. quiei
" ——^——■^fid

Dos artificieros “ v 
muertos cuandeí’";-; 
manipulaban uit/5 
paquete-bomba 1= 
en Madrid Im

Madrid, (EFE).Dos poli® 
técnicos en desactivación ■ 
explosivos resultaron muertoi ( 
otro herido grave al expío: 
un paquete-bomba que tratab 
de desactivar en la emprí a 
“Transportes Posadas” W 
Madrid, informaron fuentes 
laXDruz Roja.

La explosión se prodt 
sobre las diez de la noche 
ayer en el interior de la s^ 
de la empresa, situada en 
polígono de Villaverde, don 
únicamente se encontraban! 
tres agentes del TEDAX.

Tras la explosión los # 
heridos fueron trasladados

Si I

hospital !2 de octubre, don 
dos de ellos ingresaron sin vid 
mientras que el tercero í 
atendido en la Unidad de 0 
dados Intensivos. r
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Los 24 aviones F-16 del escuadrón 613 fueron dados ayer de baja administrativamente

Los aviones de EE.UU. comienzan a
abandonar la base de Torrejón de Ardoz

Hoy regresan las tropas españolas que fueron enviadas en misión humanitaria al Kurdistán

os 24 aviones F-16 del escuadrón 613 de EE.UU. con
ase en Torrejón 

Íi-ativamente. Tras 
I ¡onadamente de la 
leí 1 de octubre.

MADRID. (Efe).- 
fecha se procederá a

fueron dados ayer de baja adminis-
esto, 
base

En

los aparatos irán saliendo esca- 
española, completando su salida

esa
hacer lo

Bmismo con los escuadrones 612 
y 614 de modo que en mayo 
de 1992 no quede ningún avión 
de EE.UU. en la base aérea 
de Torrejón.
r El desmantelamiento de estos 
Lcuadrones, que componen el 
Ala 401, está contemplado en 
el convenio firmado en 1988 
entre España y Estados Unidos.

Por otra parte, las tropas que 
integraron la agrupación táctica 
‘y^lcalá”, destacadas en Oriente 
Medio en misión humanitaria 

’Wal pueblo kurdo, regresarán hoy 
3S ^a España por el puerto de

Valencia, según informó la 
Capitanía General de la Región 
Militar Levante.

El ministro de Defensa, 
Julián García Vargas, y altos 
cargos del departamento reci
birán hoy a los componentes 
de esta expedición humanitaria, 
que llegará al muelle sur del 
Puerto de Valencia a las seis 
de la tarde.

La agrupación táctica “Alca
lá” esta compuesta de tropas 
de la Brigada Paracaidista, 
Ingenieros, Transmisiones, 
abastecimientos y un Escalón 
Médico Avanzado, con un total 
de 600 hombres.

) h oC

^-■- La carretera se cobró 47 
1 muertos este fin de semana

Gastos de 
Defensa

La salida del Ala 401 está prevista que se produzca en mayo de 1992.

Los gastos militares de 
España para este año 
serán de 1.3 billones de 
pesetas y no de 858.091 
millones como afirma 
Defensa, según datos del 
anuario 1990-1991 del 
Centro de Investigaciones 
para la Paz.

El CIP considera tam
bién como gastos milita
res las dotaciones presu
puestarias para la Guar
dia Civil, para las clases 
pasivas militares, así 
como el presupuesto des
tinado a organismos autó
nomos del ministerio de 
Defensa, de la Guardia 
Civil y la contribución 
española a la UEO y la 
OTAN. Esto supone, 
según un capítulo de este 
anuario dedicado al pre
supuesto militar español, 
que los gastos del Minis
terio de Defensa no han 
disminuido, sino que han 
aumentado en un 3,2 por 
ciento respecto a 1990.

MUCHOS DARIAN CUALIIUIER COSA POR SARER CONDUCIR ASI.

í^cufegún los datos definitivos faci- circulación, puesto que la mayo-

7 pe® -MADRID. (Efe).- Cuarenta 
ísóli^jsiete person^vhan perdido la 
y A^vida en los ''5/ accidentes de

1 liVtfáfico registrados en las carp
ido teras españolas durantej^ P^a- 
)araí(io fin de semana, eT' ultimo

Canles del inicio de las vacací  ̂
42fes que dieron comienzo ayeW

grafitados a Efe por la Dirección 
3.iBcneral de Tráfico.

>esa i'En estos mismos siniestros, 
¡ocurridos desde las tres de la 

’S I^rde del pasado viernes hasta 
Iguíhas doce de la noche del domin- 
s Oigo, otras 30 personas sufrieron 
^iJ’’^eridas de gravedad y 7 de 
soi»caract6r leve.
JOi La circulación en las carre- 

isolfteras fue intensa desde primeras 
as, .horas de ayer lunes, día de la 
'^o^ibperación Salida” de julio, 
ntf'tegún un portavoz de la DGT, 

quien afirmó que las mayores 
“dificultades se dieron en las 

entradas a las grandes capitales, 
en vez de en las salidas de los 

jJnücleos urbanos.
' Durante la mañana de ayer 

registró un atasco importante 
én la carretera N-301 a su paso

olic 
m 
itOÍ 
ploi 
itab 
ipre

tes

odü 
he

se 
enj 
Ion 
mi

ti 
os
lo”?

vil

por la localidad de Mota del 
Cuervo (Cuenca), donde la 
retención de vehículos alcanzó 
una longitud de hasta seis kiló
metros.

El portavoz de la DGT señaló 
que en las últimas horas de ayer 
no se esperaban problemas de

ría de las personas que comen
zaron ayer sus vacaciones ya ini
ciaron el viaje con antelación 
o aprovecharon el fin de sema
na para hacerlo.

En la “Operación Salida Julio 
91”, que se puso en marcha a 
las cero horas de la madrugada 
de ayer y concluyó a la pasada 
noche a las doce horas, par
ticipan los 6.500 agentes de la 
Agrupación de Tráfico de la 
Guardia Civil apoyados por sus 
vehículos y por diez helicóp
teros.

La primera fase de la “Ope
ración Verano 1991” regulará la 
,salida de aproximadamente 
\odho millones de vehículos que 
se desplazarán desde los 
núcleos urbanos hacia los luga
res d^ veraneo.

Si de verdeud 
quiere ayudar 

al Tercer Niiaido..
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

NOSOTROS TE ENSENAMOS T TE PASAMOS UN SUELDO 
MIENTRAS HACES LA MILI.

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERM<1N.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

En el Voluntariado Especial 
podrás aprender el trabajo que 
te guste, mientras haces la mili 
y cobras un sueldo.

S' tienes entre 17 y 23 años, 
el título de Graduado Escolar 
(o equivalente) y aún no has 
hecho la mili (o estás en ello) el 
Voluntariado Especial te Interesa.

Este año hay más de 10.000 
plazas. Puedes elegir entre la

Guardia Real, el Ejército de Tierra, 
la Arrnada o el Ejército del Aire.
En sus ramas técnicas, o bien 
operativas.

Infórmate: LLAMA GRATIS al 
900 -100 200 y te enviaremos una 
Guía del Voluntariado Especial sin 
cargo alguno.

Wl MINISTERIO DE DEFENSA

V0LUN1ARIAD0 ESPECIAL. DEMUESTRA LO QUE VALES
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Ruiz-Mateos 
negocia la 
compra de seis 
empresas 
valencianas

VALENCIA. (Efe).- El 
empresario José María 
Ruiz-Mateos, que hace unos 
días presentó una oferta de 
compra de las acciones del Ban
co de Valencia que posee el 
Central, ha negociado en 
Valencia la compra de seis 
empresas, entre las que se 
encuentra la industria de pro
ductos cárnicos “La Ribera”.

El empresario jerezano, a tra
vés de la sociedad “Inversiones 
Ruiz-Mateos, S.A.”, informó 
ayer en rueda de prensa de que 
ya ha llegado a acuerdos para 
adquirir cinco empresas valen
cianas con dificultades financie
ras, aunque no ha querido reve
lar sus nombres, y está en con
versaciones con “La Ribera”.

No obstante, Ruiz-Mateos ha 
asegurado que las cinco empre
sas con las que aseguró que 
existe un acuerdo inicial per
tenecen a los sectores de la 
cerámica, pastelería industrial, 
hostelería, inmobiliaria y a la 
fabricación de muebles, y tienen 
“una gran demanda de expor
tación”.

Además, Ruiz-Mateos se reu
nió ayer por la tarde con el 
empresario Manuel Luque, 
ex-director general de Camp y 
representante de la industria de 
productos cárnicos “La Ribe
ra”, una de las primeras empre
sas de la Comunidad Valencia
na. El empresario jerezano pre
tende comprar la fábrica, ya que 
“posee unas grandes instalacio
nes y un personal muy cuali
ficado, aunque mantiene una 
deuda de 6.500 millones de 
pesetas”, dijo Ruiz-Mateos.

Solé Tura 
propone un 
nuevo marco de 
relaciones con 
las CC.AA

BARCELONA. (Efe).- El 
ministro de Cultura, Jordi Solé 
Tura, propuso ayer la creación 
de una conferencia estable inte
grada por el presidente del 
Gobierno y los presidentes de 
las comunidades autónomas 
para corresponsabilizarlas con 
la política estatal.

Solé Tura, quien pronunció 
ayer la conferencia inaugural 
del curso sobre “El estado de 
las autonomías” organizado en 
Barcelona por la Universidad 
Internacional Menéndez Pela
yo, opinó que la carencia de 
un modelo de estado definido 
por parte de los partidos regio
nalistas es una de las principales 
dificultades que deberá afrontar 
el pacto autonómico propuesto 
por Felipe González.

El ministro de Cultura, que 
fue ponente de la Constitución 
Española y del Estatuto de 
Cataluña, señaló que la crea
ción de una conferencia estable 
en la que se reuniesen perió
dicamente el presidente del 
Gobierno y los de las comu
nidades podría ser una vía de 
diálogo para mejorar las rela
ciones entre la Administración 
central y las autonómicas.

La Ejecutiva del partido realiza una investigación interna sobre el asunto

El Tribunal de Cuentas recibe
la contabilidad del PSOE

Interior movili 
a unos 42.00(1 
agentes para 1¡ 
“Operación 
Verano”

^^González no conoce desde hace 9 años el día a día de nuestras finanzas”

EI secretario de Organi
zación del PSOE, *^Txiki” 
Benegas, acompañado del 
actual secretario de fínan- 
zas socialista, Francisco 
Fernández Marugán, acu
dió ayer al Tribunal dde 
Cuentas para presentar la 
contabilidad del PSOE del 
pasado ejercicio.

MADRID. (Fax Press).- 
“Felipe González no se ha 
ocupado desde que es pre
sidente del Gobierno de lo 
que es el día a día de la admi
nistración y finanzas del Par
tido”, afirmó Benegas a su 
entrada al Tribunal de Cuen
tas, donde presentó los balan
ces de sumas y saldos corres
pondientes a la Comisión Eje
cutiva Federal, los Grupos 
Parlamentarios Socialistas y a 
la organización territorial del 
PSOE correspondientes al 
ejercicio de 1990.

Benegas ratificó que “el 
PSOE no t’ene nada que ver 
con las empresas a las cuales 
se las está atribuyendo rela
ciones irregulares con el par
tido”, tras las investigaciones 
realizadas por la dirección del 
PSOE. El secretario de Orga
nización del PSOE mostró su 
deseo de que el Tribunal de 
Cuentas revise “lo más rápido 
posible” las cuentas de 1988 
y 1989 sobre aquellos aspectos 
en los que existe acusación 
de irregularidad, para hacer 
público cuanto antes los resul
tados.

Por su parte, la Dirección 
del PSOE -añadió- ha rea-

Según el testimonio de seis agentes de aduanas del puesto fronterizo de Tuy

Amedo y Domínguez no habrían 
cruzado la frontera portuguesa

MADRID. (Agencias).- Seis 
policías del puesto fronterizo de 
Tuy (Pontevedra) testificaron 
ayer en el juicio contra los poli
cías José Amedo y Michel 
Domínguez que no les vieron 
cruzar entre el 1 y 6 de febrero 
de 1986, aunque según la acción 
popular hicieron este paso para 
entrevistarse con mercenarios 
portugueses.

Durante la sesión de ayer, 
décimoquinto día de juicio, que 
tuvo una duración de un cuarto 
de hora, declararon seis agentes 
de aduanas quienes ratificaron 
sus anteriores testimonios en los 
que decían que no vieron a 
Amedo nj a Domínguez cruzar 
la frontera por el puesto de Tuy.

La acción popular mantiene 
que el subcomisario atravesó 
este lugar a la vuelta de un 
viaje a Lisboa, en el que según 
Amedo y sus superiores se 
entrevistó con un confidente 
sobre un asunto de tráfico inter
nacional de armas, y según la 
acción popular sirvió para 
encontrarse con mercenarios de 
los GAL.

“Txiki” Benegas, secretario de Organización del PSOE.

lizado una investigación inter
na “hasta donde el Partido 
puede llegar”, cuyas conclu
siones descartan “las imputa
ciones” vertidas sobre el 
PSOE. Sin embargo, Txiki 
Benegas dijo que “el PSOE 
no tiene capacidad para inves
tigar a las empresas”, y que 
debe ser el Trüiunal de Cuen
tas el organismo que emita 
su dictamen, ya que es el úni
co que “puede fiscalizar las 
cuentas de un partido”.

Por lo que respecta a las 
vinculaciones irregulares de 
algunas empresas con el 
PSOE para la financiación del 
Partido, Benegas precisó que 
existe una inspección fiscal.

José Amedo.

Al inicio de la vista, el secre
tario de la sala explicó que el 
mercenario Christian Hitier, 
citado para mañana, ha rehu
sado a venir como testigo.

La mayoría de los mercena
rios portugueses y franceses de 
los GAL han contestado en este 
mismo sentido, por lo que no 
se espera que asistan, aunque 

además de existir algunas 
denuncias de carácter penal. 
Ante estos procesos, el res
ponsable de organización 
socialista dijo que “hay que 
esperar al dictamen del Tri
bunal de Cuentas y ver cuáles 
pueden ser las tramitaciones 
desde el punto de vista 
penal”.

A la salida de la reunión 
con el presidente del Tribunal 
de Cuentas, Adolfo Carrete
ro, Benegas anunció que el 
citado organismo ha elabora
do un nuevo plan de fisca
lización de las cuentas del 
partido correspondientes a 
1989, que podrá conocerse 
después del verano. 

en el juicio se leerán sus ante
riores declaraciones en las que 
aseguran que trabajaban a las 
órdenes de Amedo y Domín
guez.

Cinta de “Antena-3^^

MADRID. (Efe).- ( 
42.000 agentes del Cu 
Nacional de Policía (CNF) 
Guardia Civil participan e 
“Operación Verano” puesi 
marcha ayer por el Minis 
del Interior para velar pi , 
seguridad en las playas yz ■ 
costeras, informaron a 
fuentes de la Secretaría del 
do para la Seguridad.

Asimismo, el Departan 
que dirige el ministro José 
Corcuera ha dictado una 
de recomendaciones a los 
dadanos para proteger 
domicilios y establecimii 
comerciales durante las vac 
nes estivales, y evitar, en lo 
ble, los robos.

En la “Operación Ver 
de este año, cuatro mil po 
y guardias civiles reforzará 
plantillas policiales de laso 
nidades de Cataluña, Vale 
Andalucía y Baleares -ini 
das por unos aproximadan 
38.000 agentes-, para oi 
una presencia permanent 
zonas de alta concento 
turística.

En este plan especial; 
ciparán miembros de div 
servicios policiales, cornoe 
tos en la lucha contra el ti 
de estupefacientes, 46 su 
rinistas, 36 técnicos en ti 
tivación de explosivos, 25 
caninos y las dotaciones de 
helicópteros.

Durante la citada open t' 
cuyos principales objetivo 
la persecución de la delin 
cia y el tráfico de estupef: 
tes, los miembros de las Fu 
de Seguridad del Estado! 
llevarán a cabo un exhai 
control en las estaciones, 
tos, y aeropuertos, así con 
los hoteles y campings, y 
larán todos los espectácuk 
supongan grandes concent 
nes de masas, como los 
ciertos, las fiestas y dú 
manifestaciones deportiva

El Ministerio del Ib 
pretende también a lo lar 
estas vacaciones agilizar fe 
mites en las oficinas de d 
cia para acortar los tiemp 
espera.

Actuación coordinaá

También al inicio de la vista 
el abogado defensor de Amedo 
y Domínguez, Gonzalo Casado, 
pidió a la sala que se presenten 
como prueba las declaraciones 
de María Angeles Balsategui a 
Antena 3-Televisión, donde 
según el letrado se contradice 
con sus anteriores testimonios 
y en las que señaló que no tiene 
ninguna prueba de que Amedo 
y Domínguez sean de los GAL.

En la sesión de ayer el tri
bunal desestimó la petición 
hecha el pasado viernes por las 
acusaciones de incorporar como 
prueba las declaraciones efec
tuadas a varios medios de 
comunicación por el anterior 
ministro del Interior, José 
Barrionuevo, y el ex jefe de la 
Brigada de Información de Bil
bao Antonio Rosino.

Antes de la puesta enm 
de todas estas medidas; el 
tario de ^stado para la 
ridad, Rafael Vera, ha ci 
instrucciones a los dele 
del Gobierno y goberns 
civiles de las comunicadei 
tadas por la “Operación 
no” para que coordine 
máximo” la actuación t 
miembros de las FSE y< 
agentes de las policías k 
de la zona.

Asimismo, el Ministed 
Interior ha emprendido 
campaña informativa parí 
cer a los turistas extra 
información útil en las 
de mayor afluencia tul 
para lo que ha dispuesH 
haya intérpretres en las 
sarías de Policía y cuarto 
la Guardia Civil de las 
cipales poblaciones.
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SOLO POR LEER
La Tribuna

--------------------de Ciudad Real---------------------

CONSIGUE ESTE GRAN DICCIONARIO
ENCICLOPEDICO UNIVERSAL

FICHA 
TECNICA

15 tomos 
Formato: 180 X 255 mm. 
Páginas: 6.100, con 
350 ilustraciones más 
Papel: 95 gr/m^ 
Encuadernación:
Guaflex con estampaciones 
en oro.

7.500 FOTOGRAFIAS EL DICCIONARIO
1.000 DIBUJOS 
52.000.000 
DE LETRAS

MAS COMPLETO 
PARA CONSULTA DE 
TODA LA FAMILIA

BASES DEL CONCURSO
L- El concurso consiste en el sorteo de un DICCIONARIO ENCIPLOPEDICO, entre los lectores de

LA TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el cupón respuesta debidaniente cumplimentado.
2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.
3 .- Se admitirán cupones hasta el día 15 de JULIO a las 14 horas.
4 .- El sorteo se celebrará el día 17 de JULIO por la mañana.
5 .- El nombre del premiado se publicará el día 18 de JULIO en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
6 .- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
7 .- Quedarán excluidos del sorteo todos los trabajadores de LA TRIBUNA de Ciudad Real y el DELEGADO

DE DIFUSORA CULTURAL S.A. SR. PALOMARES, así como los familiares directos.
8 .-Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, n- 7, de Ciudad 

Real, enviando un cupón por sobre, y figurando en el mismo “CONCURSO N- 4” DICCIONARIO 
ENCICLOPEDICO o entregándolos directamente.

DIFUSORA CULTURAL S.A
DELEGADO PROVINCIAL
D. Evaristo Palomares Nieto
T-25 3416
(91) 476 28 12 ? «!>
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Cotizaciones de Ib BoIsB de Modrid índice General anterior (274‘80) (actual) 276‘45)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.820’00

ULTIMO

3.870'00

B. Exterior 3.755'00 3.775'00

B. Central 4.230’00 4.240’00

B. Hispano 3.250’00 3.195’00.

B. Popular 11.720'00 11.730'00

B. Santander 5.150'00 5.200'00

B. Valencia 1.515'00 1.550'00

Barclavs Bank 780'00 780’00

B. Zaragozano

B. Cto. Balear 3.700'00 3.700'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.295'00 3.305'00

B. Alicante 5.000'00 5.010’00

B. Vitoria 2.895'00 2.850'00

B. Andalucía 10.460'00 10.400'00

B. Castilla 31.520'00 31.550'00

B. Herrero 4.190'00 4.165'00

B. Pastor 6.930'00 6.900'00

B. Vasconia 4.250'00 4.250'00

B. Atlántico 2.900'00 2.900'00

B. Galicia 5.720'00 5.750'00

B. Fomento 1.900'00 2.000'00

Bankinter 8.300'00 8.250'00

B. Progreso 2.850'00 2.850'00

Aguas Barcelona 3.395'00 3.390'00,

Catalana de gas 5.530'00 . 5.690'00

Eléct. Viesgo 2.600'00 2.600'00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.160’00 1.180’00

F.E.C.S.A.

Hidrocantábrico 2.025'00 2.035’00

Hid. Cataluña 456'00 456'00

Hid. Española 566’00 568’00

Iberduero 670’00 662’00

Saltos del Nansa 7.290'00 7.280'00

Sevillana Eléc.

Unión Eléc. Fenosa 569'00 567'00

Emp. Nac. Eléctric. 2.400’00 2.390'00

Eléc. Ribagorzana 1.825'00 1.850'00

Gas y Eléctric. 2.850'00 2.900'00

Unión Ind. Agrogan. 2.200'00 2.230’00

El Aguila 1.540'00 1.540'00

Azucarera 5.000'00 4.760'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.780'00 2.790'00

Campofrío 11.000'00 11.200'00

Ebro Agrícolas 2.900'00 2.885'00

Tabacalera 4.950'00 4.830'00

Koipe 4.300'00 4.300'00

Finanzauto 1.525'00 1.540'00

Asland 3.260’00 3.220'00

NOMBRE VALOR APERTURA ym^

Agromán 2.615'00 2.685'00

Portland Valder. 16.210’00 16.280’00

Valenc. Cementos 10.400’00 10.400’00

Uralita, S.A. 1.960'00 1.950'00

Cristalera Esp. 8.280'00 8.270'00

Dragados y Const. 2.700'00 2.695'00

Obras y Const. Ind. 8.550'00 8.080'00

Vallehermoso 3.000’00 2.930’00

Bami 1.070'00 1.060'00

Prima Inmobiliaria 6.440'00 6.440'00

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.840'00 5.820'00

Sotogrande 653'00 652'00

Inmob. Urbis 1.680'00 1.650'00

Focsa 12.800'00 12.790'00
>

Hornos de Ibe. Alba. 3.075'00 3.025'00

Financiera y minera 5.090'00 5.100'00

Cubiertas v 17.680'00 17.700'00

Huarte 2.530’00 2.545'00

Urbanizaciones y Trans. 679'00 680'00

Filo, S.A. 1.475'00 1.470'00

Corp. Fin. Alba 5.700'00 5.700'00

Cía. Gral. Invers. 1.265'00 1.260'00

Cofir 1.890'00 1.890'00

Corp. Fin. Hispamer 3.840'00 3.850'00

Papelera Española 336’00 342’00

Sarrió, S.A. 900'00 908'00

Eppic 322’00 323’00

Argón 5.000'00 5.200'00

Ercros 994'00 • 999’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.505'00 ‘ 1.515'00

Carburos metálicos

Repsol 2.615'00 2.625'00

Cepsa 2.265'00 2.260'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA....................... 113’334 113’674
1 ecu..................................... 128’634 129’020
1 marco alemán.................. 62’546 62’734
1 franco francés.................. 18’469 18’525
1 libra esterlina................... 183’998 184’550
100 liras italianas................ 8’424 8’450
100 francos belgas............... 303’986 304’900
1 florín holandés................. 55’534 55’700
1 corona danesa.................. 16’202 16’250
1 libra irlandesa.................. 167’349 167’851
100 escudos portugueses.... 71’949 72’165
100 dracmas griegas........... 57’121 57’293
1 dólar canadiense.............. 99’268 99’566
1 franco suizo...................... 72’930 73’150
100 yens japoneses.............. 82’275 82’523
1 corona sueca.................... 17’332 17’384
1 corona noruega................ 16’052 16’100
1 marco finlandés............... 26’412 26’492
100 chelines austríacos....... 888’683 891’353
1 dólar australiano.............. 86’870 86’132

APERTURA UI^

Petromed

NOMBRE VALOR

La Seda de Barcelona 300'00 32O‘(l

Sniace 320’00 325’(I

Emp. Nac. Celulosa 2.035'00 2.040'0

Fosforera 2.400’00 2.46^
yei 
leoAlgodonera S. Antonio 851'00 ___ ^

Tafisa Serie B 1.900'00 1.95011
gí^

Corp. Mapfre 5.800'00 5.750'0
pie 
de

Unión y el Fénix 6.400’00 6.400’0

Azkoyen_______________ 3.240'00 3.295T míe

Dimetal_______________ 3.470'00 3.735J
bez 
ides

Nicolás Correa 3.000’00 3.00’0
‘con
Uní

A. Hornos Vizcaya 228'00 217’0 nur 
xon 
ponAcerinox 7.700'00 7.710] nio

Asturiana Zinc 4.450'00 4.60oJ jmit
Esp

Esp. del Zinc 1.375'00 1.325'0 tos

Mat. y Construcción 614'00 620'0
! E
Ext
Dui

M. Montana Quijano 248'00 254'J ía
abit

Met. Duro Felguera . 1.595’00 1.550’0 mai

Amper 900’00 915’J mo 
and 
^os 
“hoTubacex 600'00 599’(f

Zardoya Otis___________ * 11.800'00 1LW^“^ "Itam
Citroen Hisp. 5.800'00 5.800'0 fea)

Mun'
Tudor 1.290'00 1.320‘(j des

Nissan M. Ibérica 525’00 528’0

Telefónica 980’00 978‘((
•

Autop. M. Nostrum 1.320'00 1.320'0

Autopistas C. Esp. 1.090'00 1.0901

Prosegur 3.330’00 3.3200

Vidrala 2.600’00 2.600y

Commerzbank 15.200'00 15.200C

Volkswagen 24.330'00 24.340‘oi 199

Suaves subidas en ¡a BolsÉ:
MADRID (Fax Press).- El mercado de valoi^” 

madrileño inició ayer la semana con una suave recP'’^ 
peración, después de los retrocesos sufridos en jorna(r^^‘ 
anteriores. f 7

El buen comportamiento de la bolsa de Tokio, 
una subida de 818 puntos una vez conocido el descer^y^ 
de los tipos de interés, y posteriormente una apertiar^ 
del mercado neoyorquino con una ganacia de 37 puí”. 
ha servido de clara referencia en nuestra plaza a^^^

te 
bo

hora de tomar posiciones. No obstante, las recu[ 
raciones han sido moderadas, pues los inversores
mantienen muy atentos a la subasta de certificado 
de depósito del Banco de España el próximo miérco! 
y de las Letras del Tesoro el jueves, datos que! h 

osse esperan sean nada favorables para tomar posicioní 
En un ambiente de cautela el volumen de nego( ^^‘' 

ha sido corto pues tan sólo un valor, Telefónica,! "^’
&conseguido superar el millón de acciones ya que 

compañías eléctricas han mantenido unos niveles m ’^'
discretos. lei

M BANCO DE MADRID
3anesip iSaS™*

'Eli 
ko 
lar

^ 
feo

la (1

Ila 
|iói 
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V^ios ministros y autoridades de instituciones financieras internacionales buscan vías de cooperación

Reunión de países productores y 
consumidores de petróleo en París
Para Dumas la función del petróleo es crucial en la desestabilización económica y política

B

^^yeintidneo países productores y consumidores de petró- 
72W^^ representados por sus ministros de Exteriores, Ener- 
¡1^/^ y autoridades de instituciones fínancieras interna- 
5^ciona¡es iniciaron hoy, lunes, aquí una reunión, aus- 

picada por Francia y Venezuela, para analizar vías 
’̂ de cooperación.
^OO’ol

PARIS (Efe).- Siete países 
’95‘üfmiembros de la OPEP, enca- 

Ibezados por Arabia Saudí, 
!3^(lestacados independientes 

jeomo México, Noruega, la 
1^23Unión Soviética y Egipto y 

^numerosos consumidores 
^^bmo EE.UU, la CE, por su 
71fiJíbmisario de Energía, Anto- 
■^nio Cardoso e Cunha, o el 
íOnííniinistro de Industria de 
—'lEspaña, Claudio Aranzadi, 

^ isisten a la reunión.5251

)2O1

>541

L El ministro de Asuntos 
Exteriores francés, Roland 
pumas, calificó esta “prime
va cita como un camino 
abierto hacia el diálogo”, y 
Manifestó que aunque la idea 
mo es nueva y que chocó 
anteriormente con los diver- 

-qo’j sos intereses ideológicos, 
-— “hoy nos damos cuenta de 
^OOl^^® ^^ ^^^^ asunto^el enfren- 
—Atamiento es más teórico que 
^00‘(^^'”- “Todos conocemos la 

Unción del petróleo en la 
520‘Í desestabilización no sólo eco

nómica sino política a nivel 
planetario, por lo que es nece
sario crear la confianza nece
saria entre todos los compo
nentes de la cadena petrole
ra”, destacó.

Según Dumas, “buena parte 
de la seguridad, la paz y la 
prosperidad del mundo en el 
futuro depende de ello”.

El ministro de Asuntos 
Exteriores de Venezuela, 
Armándo Durán, destacó la 
importancia de que Francia se 
sumará a la propuesta para 

, el diálogo hecha el 1 de octu
bre pasado en la ONU por 
el presidente venezolano, Car
los Adrés Pérez, “cuando exis
tían altibajos en el mercado 
y nerviosismo en los precios 
a consecuencia de la invasión 
iraquí” de Kuwait.

“Esta reunión no pretende 
sino abrir el diálogo mediante 
una agenda abierta e informal 
para explorar zonas que incre
menten la confianza para

Aranzadi se mostró partidario del diálogo entre productores y consumidores.

reducir la incertidumbre, y la 
mejor demostración de que es 
el inicio del camino correcto 
es la gran representación a 
nivel ministerial que acudió”, 
afirmó Durán.

“Entendemos que la agenda 
de la discusión no debe incluir 
la regulación de los precios 
ni de la producción, que 

deben dejarse a las fuerzas del 
mercado, pero sí perfeccionar
lo para evitar las situaciones 
costosa que pueden producir
se como sucedió en la guerra 
del Golfo”. Para Dumas, las 
últimas crisis demostraron que 
todos perdemos si existe un 
momentáneo aumento de los 
precios”.

El ministro de 
Industria 
español, 
partidario del 
diálogo

PARIS (EFE).- El ministro 
de Industria, Claudio Aranzadi, 
se pronunció ayer a favor de 
la cooperación multilateral 
entre países productores y con
sumidores de petróleo “a, fin 
de establecer los mecanismos 
operativos que permitan la' 
estabilidad”.

El ministro, que asiste en 
París a la reunión auspiciada 
por Venezuela y Fjancia que 
inicia un camino hacia el pro
ceso de diálogo, intervino ayer 
ante las 25 delegaciones de paí
ses productores, consumidores 
e Instituciones para “expresar 
el apoyo de España al avance 
de ideas e iniciativas que reduz
can la inestabilidad y las fuertes 
fluctuaciones”.

Para Aranzadi, “no tiene 
nada de heterodoxo que res
petando el marco de coopera
ción, puedan establecerse meca
nismos multilaterales entre pro
ductores y consumidores”.

El representante español 
planteó en la reunión iniciada 
ayer ”una aproximación prag
mática al problema, para, 
teniendo en cuenta las leyes del 
mercado, establecer un diseño 
operativo que permita mecanis
mos operativos en base a la coo
peración entre productores y 
consumidores, no solamente 
declaraciones”.

El interés de España es que 
el mercado sea estable

3201

)901

320’

Notable aumento, en dos años de los préstamos a Europa del Este

1 Banco Mundial prestó 24.000
millones de dólares en 1990

La UCE, contra el tráfico 
ilegal de productos para 

el engorde del ganado

2001'WASHINGTON (Efe).- El
co Mundial (BM) aprobó 

340'1.^^^^ préstamos por una can- 
d récord de 24.200 millones 

dólares, informaron el pasdo 
. j-ingo, autoridades de esa 
'5áltitución crediticia internacio-  

LEsa cifra supera los 22.700 
/al(r*®"®5 ^^ dólares prestados 
j j-gJrante 1989, recordaron el pre- 
macl®’^^® ^^^ ®M’ Barber Cona- 

de uno de sus vicepre- 
¡Q Juntes, Moeen Qureshi. 
scenS^’^^^h' detalló que los prés- 
jert#^ Europa del Este se ele- 
punS” de los 500 millones de 
,^ 3^ dos años a casi 3.000 millo- 
ecuff ®” ^^^^’ y 9*^^ ^^ mayor 
)resS^^ *^ consiguió Polonia 
fica#^ millones).
ércoí^^J^ naciones del este euro- 
1^^ P^^ ''^^ prés-
cion^^ del BM, principal fuente 
iego®®^'*’’^s económicos para el 
ica, Mundo, fueron Rumania 
jue F segundo año consecutivo), 
ss msp^da y Checoslovaquia (por 

_ principal objetivo de este 
es combatir la pobreza, 

•'Claró Conable, quien señaló; 
^sanios que la mejor vía de 
■seguirlo es hacer crecer las 
¡unoniías del Tercer Mundo”. 
\ara el presidente del BM, 
^ de las mejores formas de 
Í^^lsar ese crecimiento es la 

^ 'Rda del sector privado, en una 
S?*on a los bancos comerciales

naciones industrializadas, 
d gobierno de EEUU, prin-

El principal objetivo de este banco es combatir la pobreza.

cipal accionista del BM, ha pre
sionado a Conable para que 
proporcione más ayuda a la 
economía privada, aspecto al 
que se oponen otras nac’ones.

Reconstrucción y desarrollo

La mayor cantidad de prés
tamos del BM tuvieron su pro
cedencia en sus filiales del Ban
co Internacional para la 
Reconstrucción y Desarrollo, 
que aprobó un total de 16.000 
millones de dólares (1.200 millo
nes de dólares que en 1989), 
y de la Asociación Internacional 
de Desarrollo, que prestó unos 
6.300 millones de dólares (800 
millones más que el año ante

rior).
Se espera que, en septiembre 

próximo, Albania se convierta 
en miembro del Banco Mundial 
y de su organización hermana, 
el Fondo Monetario Internacio
nal (FMI), explicaron las fuen
tes.

La Unión Soviética ha soli
citado también el ingreso en 
ambos organismos, pero EEUU 
se opone a ello mientras los 
responsables de Moscú no cam
bien su modelo económico por 
el de libre mercado.

Se calcula que las ganancias 
del BM, que aún no se han 
hecho públicas, alcanzaron el 
pasado año cerca de los 1.000 
millones de dólares.

MADRID (Efe).- La Unión 
de Consumidores de España se 
dirigirá a la Audiencia Nacional 
a fin de participar en el juicio 
y ejercer la acción popular en 
defensa de los derechos de los 
consumidores, en relación con 
la red de tráfico ilegal de pro
ductos para el engorde del 
ganado. La organización de 
consumidores manifestó a tra
vés de un comunicado su “total 
preocupación ante lo que pare
ce ser una situación casi gene
ralizada en nuestro país, según . 
se constata en la existencia de 
sumarios instruidos por varios 
juzgados en un buen número 
de provincias españolas”. UCE

Disminuye la venta de 
vehículos en Japón

TOKIO (Efe).- La matricu
lación de vehículos nuevos en 
Japón disminuyó, por primera 
vez en seis años, en el primer 
semestre de 1991 frente al mis
mo período de 1990, informó 
ayer, lunes, el responsable de 
la Asociación Japonesa de 
Comerciantes de Automóviles.

La Asocición indicó que las 
ventas en este período alcan
zaron los 2.931.568 vehículos, un 
4,1 por ciento menos que el mis
mo semestre de 1990, lo que 
supone la primera reducción 
semestral desde 1985. 

manifiesta que, a la vista de 
las últimas detenciones efectua
das por la policía, resulta evi
dente el interés de la Admi
nistración española por acabar 
con una práctica que supone 
un fraude contra la salud y con
tra los intereses económicos de 
los consumidores.

Además, la organización soli
citará a la Comisión de las 
Comunidades Europeas que 
“exija al resto de los estados 
miembros, el mismo rigor en 
las investigaciones que el que 
se está aplicando en España, 
dado que en ellos se produce 
una sitUcción similar y existe 
un mercado intracomunitario”.

Las ventas de turismos de 
pequeña cilindrada, que supu
sieron el 60 por ciento de las 
matriculaciones, bajaron el 11,8 
por ciento hasta las 1.779.599 
unidades.

La asociación nipona atribu
yó esta tendencia negativa a los 
altos tipos de interés de los cré
ditos para la compra de vehí
culos y pronosticó un aumento 
de las ventas para el segundo 
semestre ante las perspectivas 
de que mejoren estas condicio
nes financiacieras.
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A cambio los separatistas croatas y eslovenos aplazan su declaración de independencia Eduard

El croata Stijepan Mesic fue elegido 
presidente de la Federación yugoslava

Shevardnadze 
podría ser 
expulsado del 
PCUS

Las gestiones de la ^^troika^^ comunitaria y el ultimátum de la CE parecen haber dado sus frutos

El “separatista” croata 
Stijepan Mesic fue elegido 
presidente de la Presiden
cia colectiva de Yugoslavia 
por 12 meses, una de las 
condiciones puestas por la 
CE para solucionar la cri
sis de este país que llevaba 
sin Jefe de Estado desde 
el 16 de mayo.

BELGRADO. (Efe).- La 
centralista República de Ser
bia aceptó a Mesic como pre
sidente, poco después de que 
el ministro italiano de Asuntos 
Exteriores, Gianni de Miche
lls, se entrevistara en Belgrado 
con el presidente serbio, Slo
bodan Milosevic.

De Michelis viajó el domin
go a Belgrado en compañía 
de los ministros de Asuntos 
Exteriores de Holanda, Hans 
Van Den Broeck, y Luxem
burgo, Jacques Poos, integran
tes de la llamada “troika” 
comunitaria.

Ya el viernes pasado, estos 
tres ministros emplazaron a 
separatistas y centralistas 
yugoslavos a que aceptarán 
tres condiciones, so pena de 
ser privados de una ayuda cre
diticia de 5.000 millones de 
dólares de organismos inter
nacionales.

Los centralistas serbios ten
drían que aceptar al separa
tista Mesic como presidente 
yugoslavo, por corresponderle 
este año a Croacia el mando 
de los 8 co-presidentes, uno 
por cada ente autónomo, y el 
próximo año, al montenegrino 
Branko Kostic, hoy elegido 
vicepresidente.

A cambio, los separatistas 
croatas y eslovenos tendrán 
que abstenerse de ejercer

Firmado en Praga el protocolo que liquida 
definitivamente el Pacto de Varsovia

PRAGA. (Efe).- Los jefes de 
las delegaciones de los países 
miembros del Pacto de Varso
via firmaron en Praga poco des
pués del mediodía de ayer, en 
la última sesión del Comité 
Político Consultivo dd Pacto, 
el “Protocolo sobre la Finali
zación de Actividades” de esa 
agrupación político-militar.

Los presidentes de Checos
lovaquia, Vaclav Havel; de 
Polonia, Lech Walesa; de Bul
garia, Zellju Zelev; y de Ruma- 
nía, Ion Iliescu; junto con el 
primer ministro húngaro, József 
Antall, y el vicepresidente sovié
tico, Guennadi Yanayev, pusie
ron así el punto final a la exis
tencia del Pacto.

La creación de esta alianza 
militar, el 14 de mayo de 1955, 
formalizó, de hecho, la posición 
“satélite” de los países que se 
encontraban en la esfera de la 
influencia soviética.

El documento estará sujeto 
a la ratificación por los par

Serbia se vio otUgada a aceptar como presidente yugoslavo al “separatista” croata Stijepan Mesic.

durante tres meses la indepen
dencia que proclamaron el 
pasado día 25.

Los eslovenos y los croatas 
lo aceptaron en la madrugada 
del sábado pasado, pero los 
primeros se retractaron de su 
promesa y, debido a ello, los 
serbios desistieron de la suya 
de permitir el ascenso presi
dencial de Mesic.

El primer ministro federal. 
Ante Markovic, y su colega 
secesionista esloveno, Lojze 
Peterle, acordaron ayer en 
Eslovenia el alto el fuego real 
y hoy lunes comenzó a reple
garse a sus cuarteles el Ejér
cito federal.

“La continuación de las 

lamentos de los respectivos paí
ses y las actas de confirmación 
serán archivadas en Praga.

El jefe de Estado de Che
coslovaquia, Vaclav Havel, 
quien presidió esta última 
sesión del máximo organismo 
colectivo del Pacto, declaró des
pués de la firma que “el camino 
hacia el futuro democrático y 
pacífico de Europa no será fácil 
como demuestran los aconteci
mientos de las últimas horas”.

“Estoy convencido, no obs
tante, agregó, de que nuestra 
parte de Europa llevará a buen 
fin esta oportunidad histórica 
para la creación de un nuevo 
ordenamiento democrático en 
el continente”.

El objetivo del desaparecido 
“Tratado de Amistad, Coope
ración y Ayuda Mutua” fue ase
gurar la coordinación de las 
estructuras militares y de la 
política exterior de los estados 
miembros que fue subordinada 
a los designios de la URSS. 

hostilidades -declaró Marko
vic- habría tenido consecuen
cias catastróficas de “libani- 
zación de Yugoslavia”.

Markovic realizó una alu
sión contraria al Ejército, que 
se excedió en Eslovenia, según 
él, en las atribuciones que se 
le había encomendado, y una 
fuerte crítica a los secesionis
tas eslovenos que no espera
ron a pactar su separación con 
el resto de las repúblicas 
yugoslavas.

Por su parte, el primer 
ministro esloveno calificó de 
exitosas las negociaciones, a 
la vez que reiteró su^ acusa
ciones de que el Ejército 
yugoslavo “agredió” a Eslo

Ultima sesión del Comité Político Consultivo del Pacto.

venia.
El acuerdo de pacificación 

de Eslovenia, tras “la guerra 
de tres días” entre las tropas 
eslovenas y el desmoralizado 
Ejército federal yugoslavo, fue 
acogido anteanoche en el pue
blo croata de Borovo con una 
verdadera batalla entre serbios 
y croatas.

Mientras que la “troika” 
comunitaria propiciaba en 
Belgrado los citados acuerdos, 
en Borovo, el pueblo donde 
los serbios mataron el pasado 
2 de mayo a doce policías 
croatas, volvían a enfrentarse 
fuerzas de las dos naciona
lidades.

MOSCU. (Efe).- La 
sión Central de Controló: 
tido Comunista de la | 
encargada de verificar io( 
actividades del PCUS, no 
reunirse ayer para interro 
ex ministro de Asuntos 
riores de la URSS Eduan 
vardnadze, ante la- nega/ 
éste a presentarse.

Según -la prensa soviet 
Comisión convocó a Sh 
nadze, miembro de ( 
Central de PCUS, a que 
siese sus declaraciones a t 
de la formación de un p 
democrático en la URSS, '

La Comisión inició, ni 
tante, una invetigación s p 
ex jefe de la diplomacia 
tica, y según el noticiero i 
televisión rusa “VesC 
organismo puede toma 
decisión sobre Shevan i 
que no excluye su expulsi ■ 
PCUS.

Shevardnadze, así 
Aleksandr Yakovlev, po ' 
asesor del presidente so 
Mijail Gorbachov, son el 
de arduas negociacionei 
ticas entre los sectores l¡i 
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y progresistas del PCUS ^^ 
fuerzas democráticas dt '21 
para la formación de unj 
o un movimiento demo ^^ 
que se oponga al hasta 
dueño del aparato del □’

Convulsión Ínterin

La convulsión interna 
seno del Partido Común 
la URSS presagia un cis 
sus filas, mientras sus dit 
debaten como actualizar 
grama del partido que 
de sufrir su primera gran 
ta, tras siete décadas de 
absoluto, en las reciente 
ciones rusas.

Hasta el diario “P 
órgano del Comité Cení 
PCL^S, se hace eco de l 
fundas divisiones que afi 
partido en un artículo en 
se plantea hasta la expul 
los comunistas ortodoxa 
petados en el PC de

”¿Nü sería mejor s 
nos?”, se preguntaba i 
autora del artículo, 
Samolis, “esto sería -añal 
digno que darnos zanca 
acusamos mútuamen 
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haber traicionado los i»
del partido y el pueblo"

La inminente aparictó 
partido o movimiento dt 
tico nacional pone may 
matismo a la lucha.

Cuando todo parecí 
para el nacimiento deN 
Democrático, en el quf 
cipan como cabezas mas 
también los alcaldes pn 
tas de Moscú y Leni«B 
Gavril Popov y Anatol 
chak, respectivamente, 
ciaciones se han reí 
informó ayer el diario 
mersant”.

El ex ministro de 
Interiores y uno de los 
datos comunistas derroi 
las elecciones a presidí 
Rusia, Vadim Bald 
Arkady Volski, preside^ 
Unión Científico-Induc
ía URSS, también esiii’ 
lista de eminentes colt 
dispuestos a retirarse dd
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Los soldados dispararon al aire en Argel para festejar la noticia

Detenidos los dos máximos
el dirigentes integristas argelinos

la autoridad militar les acusa de conspirar contra la seguridad del Estado. a
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rige el estado de sitio en 
/Argelia hizo graves acusa
ciones contra los dos prin
cipales dirigentes del 
Frente Islámico de Salva
ción, Abasi Madani y Ali 
Benhach, detenidos el 
domingo tras un amplio 
despliegue de fuerzas.

ARGEL. (Efe).- El teledia
rio nocturno de la televisión 
argelina retrasó una hora su 
emisión, para poder incluir en 
ella, la noticia de la detención 
de Madani y Benhach, de la 
que se responsabilizó la auto
ridad militar.

■ La noticia fue acogida con 
1 alegría por los soldados que 
controlaban el toque de que- 

; da en Argel con el disparo 
de numerosas balas trazado- 

^ ras, que dejaban una estela 
eir

1 a

roja en el cielo, y rafagas de 
ametralladora.

Estas señales de júbilo de 
los soldados, que desde hace 
26 días se despliegan por la 
noche en las principales calles 
de las ciudades argelinas, 
parece expresar la esperanza 
de que el estado de sitio sea 
levantado en vísperas de la 
conmemoración de la inde
pendencia del país, el 5 de 
julio.

Pero la autoridad militar 
parece, en cambio, decidida 
a mantener detenidos durante 
bastante tiempo a los dirigen
tes del FIS, a los que acusa 
de haber “fomentado, orga
nizado, desencadenado y diri
gido con total conocimiento 
de causa una conspiración 
armada contra la seguridad 
del Estado”.

“La tentativa subversiva, 
que buscaba el acceso al 
poder, ha causado pérdidas 
humanas y destrucción de bie
nes, que aún no están eva
luadas”, se indica en el comu
nicado de la autoridad militar.

Dado el estado de sitio que 
rige en el país, los dos diri
gentes islamistas, que no pre
sentaron resistencia al ser 
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Foto de archivo de Madani, líder del FIS, encabezando una manifestación.
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detenidos, se arriesgan a 
sufrir severas penas

Los autores y coautores 
principales de los disturbios 
e infracciones cometidas res
ponderán individualmente de 
sus acciones ante la justicia, 
así como todos los que per
sistan en apoyarles o seguir
les, afirmó la autoridad mili
tar (que algunas fuentes indi
can está formada por los 7 
generales de mayor rango del 
Ejército argelino)

Llamamiento a la población

La autoridad militar invitó 
a la población a que continué 
“dando prueba de calma y 
confianza hacia los servicios 
encargados de reestablecer el 
orden”, y garantizó que no 
se han tomado medidas con
tra ningún partido político 
(incluido el FIS) en la inves
tigación de los desórdenes de 
la última semana.

Con ello se indica que se 

considera a los dos principa
les dirigentes del FIS respon
sables de las violencias de los 
últimos días, pero que ello no 
va a suponer la ilegalización 
del partido integrista, que 
había comenzado a preparar, 
casi tres años después de su 
fundación, su primer Con
greso.

En el barrio popular de 
Belcourt, de Argel, aún que
dan numerosos rastros de la 
batalla que durante horas 
enfrentó el domingo a extre
mistas islámicos con las fuer
zas del orden.

Estas detuvieron a 28 per
sonas en dos de las mezquitas 
del barrio conocidas por ser 
frecuentadas por miembros 
del grupo clandestino violento 
“Taufik ual hiyara”, llamados 
tambien “afganos”. Oficial
mente no se ha informado de 
muertos en los combates, 
pero fuentes diplomáticas 
hablaban de seis muertos.

71 pesar de ello, seguirá manteniendo su neutralidad

Suecia presenta su petición 
de ingreso en la CEE

ESTOCOLMO. (Efe).- El 
primer ministro de Suecia, Ing- 
var Carlsson, anunció ayer lunes 
en los más importantes perió
dicos de su país que “Suecia 
es bienvenida en la Comunidad 
Económica Europea”.

El anuncio, que va firmado 
por el jefe del Gobierno social
demócrata, anunció su viaje 
ayer a La Haya, acompañado 
por el ministro de exteriores, 
Sten Andersson, y la ministra 
de Comercio Exterior, Anita 
Gradin, para entregar “con 
satisfación” la petición sueca de 
integración en la CE.

Para “nosotros, los suecos, 
tiene gran importancia poder 
participar plenamente en la 
cooperación europea y nuestra 
nación, única en muchos aspec
tos tiene mucho que aportar a 
una Comunidad que no sólo 
trata de economía”, añade el 
anuncio.

Unir fuerzas

Las doce naciones miembros 
de la CE tienen “intención de 
crear justicia social, luchar con
tra el paro y la discriminación 
y mejorar el medio ambiente 
y, como suecos y europeos, uni
remos a ellos nuestras fuerzas”, 
concluye el comunicado de Ing- 
var Carlsson.

La solicitud de ingreso en la 
CE se produce según lo anun-

El Ejército libanés entra en 
Sidón, un enclave de la OLP

BEIRUT. (Efe).- Las tropas 
libanesas entraron ayer con tan
ques en la ciudad de Sidón, con
trolada por la Organización 
para la Liberación Palestina 
(OLP), con lo que el Gobierno 
consigue por vez primera en 
dieciséis años el control de esta 
zona del sur del Líbano.

Miles de soldados armados 
cruzaron con 135 tanques y 
otros vehículos por la puerta 
del sudeste de la ciudad de 
Sidón, a unos 40 kilómetros al 
sur de la capital libanesa, infor
maron testigos a una emisora 
de Beirut.

Sidón y sus alrededores se 
encuentran casi desiertos y 
todas las tiendas fueron cerra- 

ciado por el primer ministro el 
14 de junio, cuando leyó ante 
el Parlamento sueco -Riksdagla 
declaración del Gobierno -que 
explicaba su postura favorable 
a la definitiva integración comu
nitaria.

Neutralidad

En diciembre pasado, el Par
lamento había decidido otorgar 
luz verde al Gobierno para 
pedir la admisión en la CE, 
“manteniendo su neutralidad”, 
con apoyo de conservadores, 
liberales y centristas y la sola 
oposición de los antiguos comu
nistas del Venstreparti” y los 
“verdes”.

Carlsson dijo en su declara
ción del mes pasado que Suecia 
“participará en todos los aspec
tos de la cooperación pero en 
caso de conflicto, poco probable 
por la actual situación del con
tinente, quedaría fuera de toda 
alianza”.

Una encuesta del instituto 
Temo que publicó ayer el diario 
sueco Dagens Nyheter indica 
que el sesenta y cuatro por cien
to de los jóvenes entre diecio
cho y veinte años respalda la 
integración en la Comunidad 
Económica Europea, y sólo se 
opone la quinta parte de los 
que votarán este año por pri
mera vez.

das, ya que muchos habitantes 
huyeron este fin de semana de 
la zona por miedo a enfren
tamientos entre las tropas 
gubernamentales y la OLP.

Grupos armados de la OLP 
dificultan la entrada del Ejér
cito libanés en los campos del 
este de Sidón, situado a 38 kiló
metros de Beirut, informaron 
emisoras árabes.

Los palestinos mantienen 
bloqueados los accesos a los 
campos de Ain al Helue y 
Mieh-Mieh con vehículos mili
tares equipados con artillería 
pesada y advirtieron a los perio
distas que no permanezcan en 
la zona.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 
Dirección General de Planificación Sanitaria

M.C.D.2022
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Falla y Vivaldi 
clausuraron el
Festival de 
Música de 
Granada

GRANADA (Efe).- Obras 
de Falla y Vivaldi clausuraron 
ayer la cuadragésima edición 
del Festival Internacional de 
Música y Danza de Granada, 
que este año conmemoró el 
bicentenario de Mozart con la 
puesta en escena de “Don Gio
vanni”, dirigida por Ros Marbá.

La Scottish Chamber Orches- 
tra ejecutará “El amor brujo”, 
de Manuel de Falla, mientras 
que el Grupo Diatessaron inter
pretará diversas obras de Vival
di.

El presupuesto de este fes
tival ha sido de 350 millones 
de pesetas, de los que la admi
nistración aportó 232, diversos 
patrocinadores 79 y el resto se 
cubrió mediante la venta de 
entradas.

Entre los espectáculos que 
desfilaron por el recinto de la 
Alhambra descataron los ballets 
de Cristina Hoyos y de Mon
tecarlo, la Orquesta de Cámara 
de Holanda, la Orquesta Sin
fónica de Tenerife, The Koe- 
ning Ensemble y los Cantos y 
Danzas de Uzbekistán (URSS).

Repetirá el año próximo la 
Orquesta Gewandhaus de Leiz- 
pig, bajo la batuta de Kurt 
Masur, que este año vio ensom
brecida su actuación porque el 
piano que tocó José María Pin
zolas estaba desafinado, lo que 
provocó las protestas de parte 
del público y las críticas de los 
especialistas.

Ziggy Marley 
presentó ayer su 
último disco 
“Jahmeyka”, en 
Barcelona

BARCELONA (Efe).- El 
músico jamaicano de reggae 
Ziggy Marley actuó ayer, acom
pañado de los Melody Makers, 
en la sala Zeleste de Barcelona 
para presentar su tercer disco, 
“Jahmeyka”.

Ziggy nació en 1968 en Kings
ton (Jamaica), hijo del padre 
del reggae, Bob Marley, y de 
Rita, con quien empezó a cola
borar como corista del grupo 
que acompañaba a su padre, 
“The I-Three”.

Poco después, Bob Marley 
cedió a sus hijos su tema “Chií- 
dren in the Street” y Ziggy, jun
to a sus hermanos Sharon, Step
hen y CCella, fundó “The 
Melody Makers”, donde fusiona 
el sonido del reggae con nuevas 
influencias como el hip-hop, el 
rap, el pop, el rhythm and blues 
o el gospel.

Sus primeros éxitos fueron 
los temas “Aiding and abetting” 
/ “Natty dread rampage”, mien- 
ras que sus dos primeros álbu- 
nes, “Conscious party” (1987) 
' “One bright day” le valieron 
;anar el Grammy a la mejor 
jrabación de reggae.

Además, sencillos como “To- 
.norrow people” o “Tumbin 
down” le ensalzaron como el 

lúsico contemporáneo más 
iportante en su estilo.

Plácido Domingo declaró que tuvo la impresión de estar en un estadio de fútbol.

El tenor, tras la representación de “Otello”, salió a saludar en 102 ocasiones

Plácido Domingo batió su 
record de aplausos en Viena

El público permaneció adamando ai tenor durante más de 50 minutos

El tenor español Plácido Domingo batió el domingo 
en la Opera de Viena su propio récord de aplausos 
al saludar durante una hora y veinte minutos al público 
que asistió a la representación de “Otello”, de Verdi. 
Domingo declaró que tuvo la impresión de estar ^‘en 
un estadio de fútbol o en una plaza de toros”.

VIENA (EFe).- Plácido 
Domingo salió al escenario de 
la Opera del Estado en 102 
ocasiones, frente a las 83 sali
das y 90 minutos de inter
pretación de “La Boheme” en 
el mismo coliseo en julio de 
1983.

“Durante más de 50 minu
tos nadie se movió del asien
to”, declaró Domingo, impre
sionado, y añadió que “Ote
llo” es “una ópera muy difícil, 
pues hay que hacer de actor 
y de cantante”.

La representación del 
“Otello”, bajo la dirección de 
Claus Helmmut, en la que 
también cantaron Sherill Mil- 
nes y Katja Ricciarelli, y a 
quien Domingo alabó por ser 
“la veneciana pura”, puso fin 
a la actual temporada 
1990-1991.

Domingo dijo que entre sus

Los espectadores pudieron ver en escena a todos los componentes del Ballet

El Ballet de Novosibirsk ofreció
una gala en el Teatro de Mérida

MERIDA (Efe).- El Ballet 
de la Opera de Novosibirsk 
ofreció el domingo una “Gala 
de Ballet” en el marco del Tea
tro Romano de Mérida, con la 
que finalizaron las representa
ciones de esta compañía dentro 
de la XXXVII edición del Fes
tival de Teatro Clásico emeri
tense. La “Gala de Ballet” fue 
presenciada por unos mil espec
tadores, quienes vieron en esce
na a todos los componentes del 
Ballet de la Opera de Novo
sibirsk, bajo la dirección artís
tica de Vladimir Vladimirov. 

próximos planes figura la 
representación de “Tosca”, en 
el Covent Garden de Lon
dres, durante este mes de 
julio, y su actuación en los 
Festivales de Mérida.

El tenor, que cantará diver
sos fragmentos de ópera y 
zarzuela, actuará después, 
entre otros lugares, en Valen
cia, Essen y Francfort para 
después, en agosto, cantar 
“Otello” en Santander y en 
Perelada.

Durante el mismo mes de 
agosto Domingo volverá a 
Austria, para interpretar la 
Misa Solemne en Salzburgo, 
durante los festivales dedica
dos al compositor Wolfgang 
Amadeus Mozart, e inaugu
rará después la temporada en 
Viena con la representación 
de “Parsifal”, de Richard 
Wagner.

El espectáculo comenzó con 
la suite “El Cascanueces”, 
“Danzas rusas”, el “Adagio” de 
Albinoni, y “El Corsario”, que 
la compañía interpretó al mar
gen del programa previsto, que 
se inició con la danza de los 
Polovtzi de la Opera de Boro- 
din “Príncipe Igor”, con coreo
grafía de Fokin.

La pieza que ocupó el segun
do acto fue “Gisselle”, de 
Adam, mientras que en la ter
cera parte se puso en escena 
“Don Quijote”, de Minkus, con 
coreografía de Petipa y Gorski,

Con la ópera del compo
sitor alemán, que el tenor 
interpretó por primera vez 
este año en el Metropolitan 
de Nueva York, Domingo 
inaugurará también la tempo
rada en la Scala de Milán el 
7 de diciembre.

Actuación en Corea

Por otro lado, el tenor 
actuará por primera vez en 
Corea del Sur los días 16 y 
18 de noviembre, informaron 
hoy, lunes, los promotores del 
concierto. Domingo, que 
actuará en el centro cultural 
Sejong, de la capital surco
reana, estará acompañado 
musicalmente por la orquesta 
sinfónica de la KBS, la 
radio-televisión estatal de 
Corea del Sur. Según los pro
motores, Plácido Domingo 
tiene una gran cantidad de 
seguidores en Corea del Sur, 
pero los intentos hechos hasta 
ahora para lograr una inter
pretación suya en el país fue
ron difíciles debido a su apre
tado calendario en Europa y 
América.

y en la que el bailarín argentino 
Maximiliano Guerra interpretó 
a Vasil. ”Giselle”, de Adam, se 
encuentra entre el repertorio de 
la Compañía de Novosibirsk 
junto a los grandes clásicos de 
Tchaikovsky: “El lago de los cis
nes”, “La bella durmiente del 
bosque” y “El Cascanueces”.

El Ballet de Novosibirsk 
cuenta con 350 artistas con una 
edad media entre los 20 y 25 
años, pertenecientes a la más 
notable generación de bailari
nes surgidos en el ballet sovié
tico.

Pierre Cardin
cosechó un grat 
éxito con un
desfile en la 
Plaza Roja

MOSCU (Efe).- El moj 
francés Pierre Cardin cose( 
el domingo un extraordina 
triunfo con un singular des 
que convirtió la Plaza R 
moscovita en una improvisa 
pasarela de la moda, que ( 
durante unas horas, un arnb.i 
te desconocido al corazón 
la capital soviética. Í

Cuarenta y cinco chicas y J 
cisiete chicos, la raayoríaW 
ellos no profesionales y esil 
gidos entre los participantes 
un concurso en la Casa de 
Moda de Moscú mostrai i 
varios cientos de creaciones Í 
este año del modista, ante 
público que no daba créditoi ; 
sus ojos a lo que veía.

Al pie de los muros i 
Kremlin, y junto a la catei 
de San Basiliose congrega 
unos 15.000 moscovitas, sei ' 
la policía municipal, juntoa : 
improvisado estrado, para 
el acontecimiento.

Media docena de gran ; 
globos aerostáticos, decenas 1 
potentes focos y un acompa 
miento musical, contribuía! ; 
crear una ambientación des 
nocida en la habitualme 
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sobria Moscú. Cardin, coni 
peculiar actividad celebra su 
aniversario en el mundo dí 
moda, sacó creaciones de t( 
tipo, desde una serie de ba 
dores, al estilo años 20, h 
varios modelos de novia, paí 
do por trajes de tarde yi 
gantes conjuntos de noche. 1
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brasileño Milti 
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inicia una gira 
por España
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BARCELONA (Efe).- 
músico brasileño Milton f 
cimento actuará hoy en el Pí 
de la Música Catalana del 
celona para presentar su últ 
disco, “Txai”, dentro de 
gira española que le líen 
también a Valencia (Jardín 
los Viveros, 3 de julio) 
Madrid, junto al guitarrista®___  
Metheny (plaza de Toros deg 
Ventas, 4 de julio). « El p

En estos conciertos el rnúfel i T( 
carioca estará acompañado lúe hé 
Roberto Silva, batería, Vanfíenis 
lei y Rolando Oliveira Saisputa 
percusionistas, Joao Bapícipales 
Gimaraes Carvalho, bajo, A Ei p 
rico Jose Duarte de Aliii^ este 
batería y técnico de peremoscier 
y Tulio Mourao Pontes, teftales 
dos. Milton Nascimento iWpartii 
en Río de Janeiro el 26 deomtegoi 
bre de 1942, aunque crei^feme 
se crió en el pueblecito defcasculi 
Pontas, en el estado de MI Segú 
Gerais, y de muy peqweión, 
empezó a colaborar con gr^e una 
locales como Luar de Prawperac 
Ws boys, ambos en la líneWracte 
los Platters. En 1963 se traw En s 
a Belo Horizonte, donde 0 úpan 4 
ció a Márcio Borges, con q iscrito 
compuso “Paz do amor ladrid 
vem”, tema inspirado en Ul tuado! 
cula de Francois Truffaut"^ En c 
et Jim”.
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Se trabaja de cara a la próxima temporada

Confirmado que el Valdepeñas y el
Tomelloso jugarán en el mismo grupo

Raúl y David se integrarán como dos jugadores más, procedentes del Sportingmodi i 
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Eduardo Caturla va a con
tar para la próxima tem
porada con su plantilla de 
jugadores completa en la 
que van a formar parte los 
chavales procedentes del 
Sporting Raúl y David, en 
calidad de Jugadores de 
plantilla fijos. Varios Juga
dores ban renovado ya.

López de LERMA

Una mezcla de juventud y 
veteranía pretende el C,F. Val
depeñas para la próxima tem
porada dentro del nuevo grupo 
III de la Segunda División B, 
según palabras de su presiden
te, Benito Sánchez Merlo, que 
compareció ante los medios de 
comunicación.

Benito Sánchez confirmó 
que este grupo estará integrado 
por los equipos de Getafe, Atlé
tico Madrid, Leganés, Atlético 
Tomelloso, C.F. Valdepeñas, 
Villareal, Levante, Torrent, 
Alcira, Gandía, Oliva, Beni
dorm, Alcoyano, Hércules, 
Yeclano, Torrevieja, C.D. Rol
dán, Cartagena y Sporting 
Mahonés, aunque con este 
equipo había muchas dudas 
hasta el final según Benito Sán
chez, por lo que habrá que 
aguardar a la fecha tope para 
saber si habrá que salir aunque 
sólo sea un desplazamiento de 
la península.

Deportivamente hablando 
según Benito Sánchez, puede 
ser un grupo interesante que 
aportará la novedad al aficio
nado de que verá equipos total
mente distintos a la anterior. 
Según el presidente del C.F. 
Valdepeñas, en este grupo 
habrá una mayor profesionali
dad, pues hay jugadores que

Está organizado por el Club de Tenis de la localidad

El domingo finaliza en la ciudad de
Valdepeñas el I Torneo de Tenis
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El próximo domingo finaliza 
1 mú él 1 Toreno de Tenis “Meyca”, 
ado que ha organizado el Club de 
Vam Tenis Valdepeñas y que se viene 
a S; disputando eh las pistas muni- 
BapWpales desde el pasado sábado, 
o, jW El presupuesto con que cuen- 
Um^ este torneo es superior a las 
ircujoscientas mil pesetas, de las 
s, twales cien mil pesetas van a 
o i^partirse en premiós para las 
i^® *’^^egorías de simples masculinos 
:reCiy femeninos, además de dobles 
de ffasculinos.

® Según fuentes, de la organi- 
3eq®ción, se han inscrito tenistas 
' ^^^^ categoría superior a lo 
Pra«perado para un torneo de estas 
líncwracterísticas.
tras® En simples masculinos parti- 
le í^pan 45 jugadores, habiéndose 
mil’ ly-'' ...........>scrito raquetas de Málaga y 
lor ladrid que están bastante bien 
i Ul tuados en el ranking nacional. 
11 J tn cuanto a la provincia de

El Valdepeñas hace ya su plantilla

han estcido en primera y segun
da división, lo que a su juicio 
creará nuevas espectativas y 
alicientes.

Benito Sánchez argumentó 
en el encuentro que mantuvo 
con los periodistas que el futuro 
de la segunda división B no 
es halagueño, ya que la liga pro
fesional no quiere saber nada 
de esta categoría en la que 
están inmersos ochenta equi
pos.

Según anunció Benito Sán
chez, en la citada asamblea se 
comentó la posibilidad de que 
el Numancia y el Sporting 
Mahonés no continuarán por 
sentirse perjudicados.

Dentro de la comisión de

Ciudad Real, los más destacados 
son Juan Nieto, del Club de 
Tenis Manzanares, así como 
Julio Cruz que pertenece al Club 
de Tenis de Alcázar de San 
Juan, y que recientemente han 
cosechado importantes triunfos 
en los campeonatos provinciales.

En la categoría de simples 
femeninos, la prticipación es de 
21 jugadoras, destacando cuatro 
clasificadas entre las doscientas 
veinte primeras de España, ya 
que participan las dos últimas 
campeonas provinciales, como 
son María de los Angeles Del
gado, de Valdepeñas y Mónica 
Almodóvar. Hay que recordar 
a nuestros lectores que María 
de los Angeles Delgado fue 
segunda en categoría nacional 
la pasada temporada.

Por lo que respecta a dobles 
se han inscrito 15 parejas, siendo 
favoritas las formadas por Cruz 
y Leal del Club de Tenis Man- 

clubs de segunda división B, en 
el grupo tercero resultaron ele
gidos los presidentes del Getafe 
y el C.F. Valdepeñas, por lo 
que Benito Sánchez está inte
grado en la comisión de los 
doce clubs, lo que a su juicio 
es algo importante, pues faci
litará un mayor contacto toda 
la temporada con los estamen
tos deportivos, aunque se hará 
necesario un viaje al menos 
mensual a la capital de España.

Jugadores fíchados

Dentro de la pretendida 
mezcla de juventud y veteranía 
ya han estampado su firma en 

El Tenis tiene adeptos en Valdepeñas

zanares, y Nieto y Gallego del 
Club de Tenis Manzanares.

Existe buen ambiente de cara 
a este torneo Meyca, y durante

la cartulina del C.F. Valdepe
ñas, los porteros Casielles y 
Martín Delgado, el primero 
procedente del Estepona y el 
segundo del Real Madrid 
Deportivo.

Maito, lateral del Toledo. 
Mozos, central, Goyo, central 
y Angel, centrocampista, todos 
ellos del Leganés. Miguez, cen
trocampista procedente del 
Marino que ha llegado a jugar 
en el Atlético de Madrid y en 
el Tenerife. Este jugador a jui
cio de Benito Sánchez es bas
tante importante dentro del 
nuevo esquema de Eduardo 
Caturla a los que hay que unir, 
Algobia, delantero del San 
Fernando. 

el desarrollo de los partidos se 
están dando cita bastantes afi
cionados en las pistas del Club 
de Tenis Valdepeñas.

Con la entrega 
de premios 
fínalizó el torneo 
de Fútbol sala 
de Valdepeñas

L. de L.

Con la entrega de trofeos 
finalizaba el campeonato de fút
bol-sala “José Pintado”, de Val
depeñas que en esta edición ha 
tenido como campeón al con
junto de Chirin Güe-Pescade- 
rías Cantábricas. En el acto de 
entrega de los galardones y 
recompensas deportivas estuvie
ron presentes el alcalde de Val
depeñas, Salvador Galán, al que 
acompañaba el delegado de 
deportes, Alfonso Martín, pre
sidente de la Asociación Depor
tiva “José Pintado”, Carlos 
Ballesteros y el de la Federa
ción provincial, Carmelo Moli
na.

El acto, que se desarrolló en 
los salones “Paraíso-II”, estuvo 
muy concurrido de público, 
pues no hay que olvidar que 
han sido dieciseis los equipos 
que han tomado parte en el 
mismo.

El primero en intervenir fue 
Carlos Ballesteros de la Peña, 
que puso de manifiesto que 
pese a que el principio quizás 
hubo algunos inconvenientes 
que dificultaron la buena mar
cha del torneo, todo se resolvió 
posteriormente gracias a la 
colaboración de los equipos, de 
los cuales dijo estar muy agra
decidos. Felicitó al conjunto 
campeón y recordó lo reñida 
y disputada que había estado 
la competición. Concluyó anun
ciando que los ocho primeros 
clasificados jugarían el torneo 
de septiembre.

Por lo que concierne al equi
po habló su delegado, Antonio 
Lérida que el fútbol-sala siga 
hacia adelante, y solicitó a los 
patrocinadores de los equipos, 
que hicieron lo posible por 
crear uno de juveniles parale
lamente para poder poner en 
marcha otra liga.

El presidente de la Federa
ción provincial de esta discipli
na deportiva, Carmelo Molina 
hizo mención a la destacada 
participación de dos equipos de 
Valdepeñas en la liga regional, 
caso de Chirin Güe-Cantábricas 
y Pototos-Metálicas Valdepe
ñas. También felicitó al conjun
to campeón y brindó su cola
boración.

Salvador Galán Ruiz-Poveda 
felicitó a todos los equipos par
ticipantes y dijo que era un cifra 
importante la que movía el fút
bol-sala, ya que sobrepasaban 
las trescientas fichas. Más ade
lante añadió que era necesario 
fomentar la participación de los 
jóvenes y animó a todos a con
tinuar en estas líneas.

Recibieron trofeos desde el 
primero al octavo, es decir Chi
rin Güe-Cantábricas, Soldepe- 
ñas, Pototos-Metálicas Valde
peñas, Mipsa-La Aguzadera, 
Escayolas Aguilar, Seguros La 
Estrella, Rimoldi-Los Manche
gos y Disco Bar Siroco. La 
deportividad recayó en Estri- 
cón-Bar Ruli, el trofeo a los 
equipos menos goleados fueron 
para Chigin Güe-Cantábricas y 
Soidepeñas. El máximo golea
dor y mejor comportamiento 
con los árbitros en Adolfo 
Domingo Ballester, del conjun
to de Pototos Metálicas Val
depeñas.
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El Atlético Tomelloso

Comienzan a surgir las noticias

Climent y Octavio son los primeros 
fichajes para el At. Tomelloso 1991/92

Proceden del Ceuta y del Burriana aunque ambos son de Valencia

El At. Tomelloso no se quiere dormir y ya ha inicido 
los fíchajes de cara a la próxima temporada. Climent 
y Octavio han estampado su fírma por el club tome- 
Ilosero mientras quie no ha cuajado el fíchaje de Miguel 
Moreno para la plantilla atlética.

Jesús GALLARDO

En esta vida todo llega y 
así está sucediendo en el seno 
del At. Tomelloso. De no haber 
noticias se pasó a ver un poco 
de luez en el horizonte oscuro, 
y ahora se pasa a ver un peque
ño resplandor que elimina el 
paso del Tomelloso por la tem
porada 91/92.

Empezamos por lo bueno. 
Climent, delantero centro del 
22 años procedente del Ceuta, 
de segunda división B, y Octa
vio, defensa de 22 años y pro
cedente del Burriana de Ter
cera División, son los dos pri

Caserío Vigón estará en el 
grupo C de Primera División

P.O.M.

El conjunto del Caserío 
Vigón ha quedado encuadrado 
en el grupo C de la Primera 
División de Balonmano. En 
dicho grupo estarán también 
equipos de Andalucía, Comu
nidad Valenciana y Madrid.

Los catorce equipos que lo 
integran son: Cajasur, Caja 
Almería, Huétor Tajar, de Gra
nada, Sevilla, Puerto Sol, 
Maristas de Málaga, Canal Isa
bel II de Madrid, Juventud 
Alcalá, San Sebastián de los 

meros nombres nuevos del 
Tomelloso.

Manuel Ramón Climent de 
la Torre es un jugador de 22 
años que nació en Valencia y 
allí empezó a dar sus primeros 
pasos futbolísticos. Después de 
jugar allí en sus años juveniles 
y dar sus primeros pasos como 
sénior recaló la pasada cam
paña en el Ceuta, en el Grupo 
tercero de la Segunda División 
B donde jugó un total de 25 
partidos, 9 enteros y 16 en par
te, haciendo un total de 5 goles. 
Es una estadística buena si se 
tienen en cuenta que no contó 
mucho con él su entrenador

Reyes, de Madrid, Puerto 
Sagunto, Altea, Elda, Torrevie
ja y Caserío Vigón.

El primer encuentro enfren
tará en el pabellón Puerta de 
Santa María al Caserío y al 
Puerto Sagunto, y en la segunda 
jornada los vinateros viajarán 
a Sevilla.

Por otro lado, según ha podi
do saber LA TRIBUNA, el 
nuevo entrenador del Caserío 
Vigón, Nicolae Vasilca, que se 
encuentra en Rumania, está 
buscando dos jugadores, estos 

y que tuvo que salir desde el 
banquillo en muchas ocasiones. 
Es un hombre que va bien por 
alto, remata de cabeza y juega 
de punta.

Octavio Ibáñez Oro se pue
de decir que es un calco de 
Climent por cuanto que tiene 
los mismos años, nació también 
en Valencia y allí está jugando 
desde el principio. En esta últi
ma campaña jugó en el Burria
na, equipo del grupo Norte de 
la tercera valenciana y que al 
final quedó en tercera posición 
en su grupo siendo uno de los 
equipos menos goleados, lo que 
da idea de lo sólido de la 
defensa. Es un hombre que jue
ga en el lateral pero puede 
jugar en cualquier puesto de 
la defensa siendo un hombre 
rápido y que puede jugar el 
balón.

Estas son la scaracterísticas 
de los dos nuevos hombres del 

serán un portero y un lateral, 
pero no se sabrá hasta el próxi
mo día 8 de agosto, los nom
bres de los escogidos, fecha que 
tiene previsto su regreso a Ciu
dad Real el jugador rumano.

La directiva del Caserío 
Vigón cuenta, de momento con 
todo el equipo, aunque todavía 
está pendiente de hablar con 
algunos de los jugadores, entre 
ellos con el ex-entrenador y 
jugador, Rafa López León, 
recién elegido concejal para el 
Ayuntamiento de Ciudad Real.

Tomelloso y ahora esperar que 
a lo largo de la semana se sigan 
produciendo altas para que la 
plantilla se quede confecciona
da lo antes posible. En cuanto 
a lo menos bueno comentar 
que el fichaje de Miguel More
no por el Tomelloso se ha des
hecho y es una pena. Pena por
que Moreno es un jugador muy 
válido y que la pasada campaña 
demostró en el Gimnástico de 
alcázar sus buenas formas y que 
tiene mucha proyección. Y 
pena porque es un hombre de 
Tomelloso y podría tener cabi
da en el equipo de su tierra. 
Lo que ocurre es que a los 
jugadores hay que valorarlos en 
su justa medida y no se pueden 
hacer comparaciones sino que 
cada uno tiene que ser cotizado 
por el mismo. Esperemos que 
en otra campaña Miguel More
no pueda demostrar que es un 
gran futbolista

El Caserío traerá refuerzos

Calendario del 
celebración del 
marathón 
nacional de 
Fútbol-sala

ti

Todo está previsto paRl 
marathón nacional de fijl 
sala “Ciudad de Valdepeií i 
que se va a celebrar el prórj 
sábado y domingo, comena - 
el mismo a las diez de la ra 
na, teniendo prevista la I' 
para las nueve de la noche 
domingo en el pabellón cubi 1 
del polideportivo municipal. I 

Ya se ha procedido a la di 1 
nación de los cabezas deij 
que son siete equipos, coi 1 
lamente los de Soldepe 
Mipsa-La Aguzadera, Witi 
Caserío Vigón, Chirin Güe- / 
caderías Cantábricas, TraniJ 
y Escayolas Aguilar. ■

El primer partido de u 
marathón comenzará a lasiJ 
de la mañana, jugándolojl 
equipos de Soldepeñas y 1 
planos. A las 4oce, Barba (* 
eos y Coaleman. A las ó 
Mipsa-Aguzadera y Rii . 
di-Los Manchegos. A la un ’ 
la tarde, Limpiezas Terral ; 
Scrakt, a las dos, Bodegí 
El Pozo, a las tres. Bar Mu 
y Siroco, a las cuatro, Wii 
y La Estrella, a las cinco, Pal 
Veracruz y Bar la Perla, ¡ , 
seis. Caserío Vigón y la (i 
a las siete el Frebazo y 
Copa-Milá, a las ocho, Ói 
Güe-Cantábricas y Estr ^ 
Ruli, a las nueve La Cai J 
y Belta, a las diez, Tragu 
Bazar Infantil, a las doce, g 
Roque y Comercial Galle^ 
las doce. Escayolas Aguilar 
te a Pirámide Piel y a tal 
de la madrugada Alucrispl 
Bar Avenida dentro de losl 
ciseavos de final. f

Inemdiatamente des»! 
comenzará una nueva fas^ 
de octavos de final que serál 
de las dos de la madrugada 
ta las nueve de la mañana,! 
desde las diez a la una ' 
mediodía los cuartos del 
y desde las dos a las cuatí 
semifinales, estando previ? 
final para las nueve de laflt ' 
además de'que habrá ak 
partidos de cadetes, puc' 
que tener en cuenta qued 
bol-sala está tomando un 
bastante grande dentro 
ambiente deportivc de V 
pañas.

Este marathón está orgí i 
do por Ramón Viveros Bau 
de Chirin Güe, patrocinada ! 
el ayuntamiento de Valdef
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□ COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Trimestral ......... 7.500 PTS
Q BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral ........15.000 PTS
□ REEMBOLSO (Mínimo trlmestal) □ Pago Anual 30 000 PTS

Banco/CaJa do Ahorros
Localidad. - - - - - - - - - - - - -

.C/C

Muy Sr©s. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Ubreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL^.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.

Fdo..............................................

M,C,D.2O22



Martes, 2 de
Julio de 1991 DEPORTES

EI alcalde de 
Palma tributó 
un homenaje a 
la plantilla del 
Real Mallorca

PALMA DE MALLORCA 
(Efe).- El alcalde de Palma, 
Joan Fageda (PP), recibió hoy 
en audiencia a la plantilla, téc
nicos y directivos del Real 
Mallorca para tributarles un 
homenaje por la campaña rea
lizada por el equipo balear en 
la Copa del Rey.

Fageda, que hizo entrega al 
presidente de Mallorca, Miguel 
Contesti, de una copa alusiva 
al subcampeonato conquistado 
en la Copa del Rey, calificó de 
“verdadera hazaña” la actua
ción del equipo y afirmó que 
la ciudad de Palma “se siente 
orgullosa del gran juego exhi
bido en Madrid”.

El alcalde aprovechó el acto 
para criticar a los organizadores 
de la Copa del Rey por haber 
elegido el Santiago Bernabeú 
como sede de la final.

”E1 desplazamiento para 
miles de seguidores isleños fue 
muy incómodo y además juga
mos en campo contrario”, dijo 
Fageda.

Contesti agradeció las pala- 
. bras de Fageda y solicitó un 

renovado apoyo para el Mallor
ca, ya que “somos un equipo 
modesto -agregóque necesita el 
respaldo de su ciudad”.

Miguel Angel Nadal, nuevo 
fichaje del F.C. Barcelona, 
anunció que mañana viajará 
hasta la Ciudad Condal para 
superar el exámen médico al 
que le someterá el club azul- 
grana.

”Estoy muy ilusionado cdijo 
Nadal- y espero solventar cuan
to antes los trámites previos a 
mi incorporación definitiva”.

Fabón y 
Elejabeitia 
ultiman la 
plantilla del 
Pamesa Valencia

VALENCIA (Efe).- Los 
fichajes de Fabón, procedente 
del CAI Zaragoza, y Elejabeitia, 
del Mayoral Maristas, dejan 
totalmente configurada la plan
tilla del Pamesa Valencia para 
la próxima temporada.

Con estas dos incorporacio
nes el equipo valenciano queda 
compuesto por Salva Díez, 
Alfredo Fabón, Jose Luis Díaz, 
Juan Carlos Barros, Carlos Ele
jabeitia, Javier González, Sergio 
Coterón, Brad Branson y Larry 
Micheaux, y será entrenado por 
Manu Moreno, ex-técnico del 
Cajabilbao.

Fabón y Elejabeitia son los 
únicos cambios en el club con 
respecto a la pasada temporada, 
ya que sustituyen al alero Joan 
Morales, que se ha comprome
tido con el CB Ferrys Lliria, 
y al escolta Carlos Dicenta, con 
ofertas de varios equipos de la 
liga ACB.

El Pamesa Valencia, que con
fía en llegar a los 2.500 abo
nados, se presentará oficialmen
te el lunes 29 de julio en el 
pabellón de la Fuente de San 
Luis y contará con la asistencia 
del base de Los Angeles Lakers 
Earving “Magic” Johnson.

Peressic: '‘La baja de los eslovenos no supondrá una pérdida de potencial

Los deportistas eslovenos 
regresan hoy a casa

Los atletas y técnicos se encuentran incomunicados con sus familias

Los deportistas eslovenos 
includidos en la delega
ción yugoslava presente en 
los Juegos del Mediterrá
neo de Atenas regresarán 
hoy a casa atendiendo la 
llamada del gobierno de 
la república, que el pasado 
día 25 se declaró inde- 
pen di en te.

ATENAS (Efe).- El jefe de 
la delegación yugoslava, 
Tzertze Peressic, anunció ayer 
que la consigna de regresar 
a casa ha sido seguida por 
la mayor parte de los eslo
venos, aunque no pudo pre
cisar si hay excepciones.

El único inconveniente que 
se han encontrado estos 
deportistas para llevar a cabo 
su intención de abandonar 
Atenas es que sus pasajes 
están cerrados para el día 12, 
última jornada de los Juegos. 
Los responsables de la dele
gación yugoslava están 
haciendo ge stiones para resol
ver el problema.

Peressic indicó que Yugos
lavia participará en diecisiete 
deportes y aseguró que la baja 
de los eslovenos “no supondrá 
una pérdida de potencial 
apreciable para el equipo
yugoslavo”.

”Tenemos 
muy fuerte 
ausencias no 
declaró.

una selección 
y unas pocas

se van a notar”,

Dos jugadores del equipo 
de balonmano, Zani Kop y 
Bamfro Teti, se negaron ano
che a jugar el partido contra 
Túnez, obedeciendo la orden

España, medall 
de bronce en 
ciclismo en los 
Juegos del 
Mediterráneo

Elvira

La situación política en Yugoslavia afecta a sus deportistas.

del ministro de deportes eslo
veno en el sentido de que 
todos los deportistas de esa 
nacionalidad se abstengan de 
participar en los Juegos del 
Mediterráneo.

Yugoslavia ganó el partido 
por 36-23.

En tenis de mesa, a la reti
rada de Robert Smreker se 
ha unido la de la joven eslo
vena Polona Frelth. La dele
gación yugoslava espera 
poder anunciar hoy la lista 
completa de las bajas. Los 
eslovenos son una treintena 
dentro de la representación 
enviada a Atenas por Yugos
lavia.

Tome Dragulevski, minis-

tro de deportes yugoslavo, 
comunicó ayer a los eslovenos 
la orden del gobierno de 
aquella república y, junto con 
los responsables de la dele
gación, decidió adoptar una 
postura de neutralidad y abo
gó por que los atletas toma
ran libremente una decisión 
al respecto.

Los atletas y técnicos eslo
venos, incomunicados con sus 
familias, se encuentran “en 
continua zozobra” por las 
informaciones periodísticas 
sobre los enfrentamientos 
armados de los últimos días 
entre el ejército federal y 
fuerzas de la Defensa Terri
torial eslovena.

Figuran inscritos, además de españoles, atletas ingleses, marroquíes y keniatas

Importante participación en el 
Gran Premio de Baracaldo

BARACALDO (Efe).- Más 
de 40 atletas tomarán parte en 
la prueba de 10.000 metros del 
Gran Premio Internacional de 
atletismo de Baracaldo, anun
ciado para mañana miércoles en 
la pista municipal de San 
Vicente.

Los organizadores baracalde- 
ses han conseguido una impor
tante inscripción, tanto numé
rica como de calidad, en el pro
grama de carreras de este cer
tamen atlético que vivirá pasado 
mñana su sexta edición.

Además de los representan
tes hispanos, figuran inscritos 
atletas de Argentina, Colombia, 
Gran Bretaña, Kenia, Marrue
cos, Portugal y IJruguay.

Sobresale la competición de 
10 kms. pista con la participa
ción del marroquí Omar Madih, 
el portugués Manuel Fernandes 
y el uruguayo Ricardo Vera, 
junto a la élite española de 
maratón, encabezada por Mon
tiel, Diego García y Romero, 
además de Crespo, Zabaleta, 
Juzdado y Rosario.

En el programa masculino.

Atletismo internacional en Vizcaya.

cabe resaltar la prueba de 3.000 
metros obstáculos, en la que es 
favorito el keniano Mathew
Virir y la incógnita del 
tino Leonardo Malgor. 
también inscritos Albert 

. Víctor Aured, Lorenzo
y Gorka Sánchez.

En lo que respecta al

argén- 
Están 
Casal, 
Bonet

sector
femenino, Aurora Cunha (Por-

tugal) intentará repetir su éxito 
de 1990 en la prueba de 10.000 
metros, en esta ocasión con 
rivales tan cualificadas como la 
argentina Griselda González y 
las atletas nacionales Esther 
Perosa, Carrhen Brunet, Rosi 
Pérez, Ana Isabel Alonso, Sivia' 
Llamas, Rocía Ríos y las cam
peonas de España de cross y 
maratón, Luisa Larraga y Mari
na Prat, respectivamente.

Por otro lado, Mijail Yerio- 
min, de 23 años y portero del 
equipo de fútbol del Club Cen
tral, del ejército soviético 
(TSSKA), falleció ayer en un 
centro médico de Moscú.

Yeriomin, uno de los jóvenes 
valores del fútbol soviético, 
murió anoche tras permanecer 
varios días en estado de gra
vedad como consecuencia de un 
accidente automovilístico sufri
do el pasado lunes 24 de junio.

El día anterior su equipo se 
había coronado campeón de la 
Copa de la URSS, tras doblegar 
al Torpedo de Moscú por 3-2, 
en un encuentro muy disputado.

La selección española 
ciclismo, formada por Ahí 
Galeano, José Luis Orte 
David Plaza y Miguel Fern 
dez, logró la medalla de broi 
en la contra reloj por equii 
sobre 100 kilómetros y reval
de este modo el puesto
seguido en la pasada edic 
de los Juegos Moditerránde los
que se 
en 1987.

disputaron en Lata

Italia, campeón en los ai 
riores Juegos, volvió a den 
trar ayer su superioridad en 
lucha contra el crono al mai 
un registro de 1 hora, 57 mi 
tos y 3 segundos, mientrasi
Francia se alzó 
de plata con 
2.02:21.

La prueba.

con la med 
un tiempo

que come
media hora más tarde de lo[ 
visto debido una vez más a 
problemas de transporte, sei 
putó en la autovía que une^ 
ñas con Lamía, en un circi 
de 25 kilómetros al que los oí 
selecciones participantes (F 
ña, Francia, Italia, Marrue 
Albania, Grecia, Libia y Ai 
lia) dieron cuatro vueltas.

El equipo español, coní 
bajas por lesión de Ramón 1 
y David García, que fueron | 
tituidos por David PlazíO 
Miguel Fernández, mantlj 
hasta el término de la tera 
vuelta una dura batalla | 
Francia en la disputa por lají 
ta, con diferencias que oso 
ban entre los 19 y 22 según»

El objetivo del selecciona! 
español, el soviético Godouii 
era marcar un crono infe! 
a las dos horas, pero el 
viento de costado que sopij| 
largo del recorrido y el de! 
llecimiento del corredor v* 
Alvaro Galdeano acabó ec» 
do por tierra sus esperan!

Yugoslavia fue baja de úlfi 
hora ya que tres de sus coft 
dores son eslovenos y, tras 
órdenes de la Federación 
deportes de su república, d 
dieron no participar en las p! 
bas por equipos.

Por otro lado, el gimn 
español Alfonso Rodríguez 
Sadia, quinto en la final dec 
curso rñúltiple individual de 
Juegos Mediterráneos 
nas91, ha asegurado tras 
prueba que le habían “roh 
la competición” y que pK 
blemente no participe en 
finales por aparatos.

”Me han robado la cow 
tición, ya que los jueces gni L 
no tienen ni idea de punt 1 
En paralelas, mi ejercicio^ 
sido muy bueno y sólo lou 
calificado con un 9,450”, 
có, “ y ante este hecho « 
que no voy a competir enfP 
final de aparatos”. k

”No es justo que pong^ 
puntuar a árbitros griegos^ 
no tienen ni idea de lo|í 
es la gimnasia. La clasificó 
ha sido tan apretada entrei 
primeros que los jueces» 
aplicado su política propia.» 
nos afectado a todos”, sé» 
el gimnasta, que logró cu» 
medallas en los anteriores H 
gos, disputados en LatakiS' f 
1987.

2
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Ayer derrotó en un duro partido a la australiana Anne Minter

Arantxa en cuartos de final
del torneo de Wimbledon
Hoy se cumplen 25 años del triunfo de Santana en el torneo inglés

La española Arancha Sán
chez Vicario se clasifícó 
para disputar los cuartos 
de fínal del torneo de tenis 
de Wimbledon, tras derro
tar en octavos a la aus
traliana Anne Minter, por 
7-5,3-6 y 6-1 en un partido 
difícil para la jugadora 
hispana.

LONDRES (Efe).- Arantxa 
Sánchez Vicario se cllsificó 
ayer para jugar los cuartos de 
final del Torneo de Wimble
don tras derrotar en un emo
cionante partido a la jugadora 
australiana Anne Minter por 
7-5, 3-6 y 6-1.

La jugadora española tuvo 
un difícil partido, ya que tras 
vencer pl primer set en un 
partido que fue duro, perdió 
el segundo, por lo que fue 
necesario jugar el tercer y 
definitivo set entre las dos 
jugadoras.

Arantxa reaccionó bien y 
el tercero de los sets lo ganó 
con comodidad a la jugadora 
australiana, con lo cual la 
española pasa a jugar los 
cuartos de final del torneo 
más importante sobre hierba.

Manuel Santana

Hoy se cumplen veinticinco 
años desde que Manuel San
tana se proclamó campeón en 
Wimbledon al vencer un sába
do dos de julio al estadou
nidense Dennis Ralston en la 
final, un partido que el madri
leño tiene aún grabado en su 
mente y que los ingleses 
recuerdan todavía porque 
Santana intentó luego besar 
la mano de la duquesa de 
Kent.

El español comenta ahora 
el torneo para la cadena Tele- 
madrid, muy cerca de la his
tórica pista central y recuerda 
aquella final con nostalgia, 
pero sobre todo se acuerda 
de los esfuerzos que tuvo que 
hacer para llegar y ganar allí.

”En los cuatro años ante
riores perdí con jugadores 
inferiores a mi, por eso 
entiendo, aunque no com
prendo, a los jugadores espa
ñoles que se desesperan cuan
do vienen aquí, pero yo 
aguanté y desde que vine por 
primera vez en 1958, siempre 
tuve una ilusión tremenda, 
primero de jugar en la pista 
central y luego de intentar 
ganar el torneo”, dijo.

A pesar de que ya había

a N t> A

El jugador no tiene aún el permiso de su federación

Negativa para tramitar la 
ficha de Prosinecki

Arantxa Sánchez sigue con paso firme en Wimbledon.

MADRID (Efe).- La Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF), recibió ayer una noti
ficación oficial de la Federación 
Yugoslava en la que comunica 
la negativa de este organismo 
para autorizar el pase del juga
dor internacional Robert Pro
sinecki, quien de esta forma no 
tiene todavía el permiso legal 
deportivo para jugar la próxima 
temporada con el Real Madrid.

El télex enviado a la RFEF 
por la Federación Yugoslava, 
de la que es máximo respon
sable técnico Miljan Miljanic, 
explica que el jugador no cum
ple los requisitos exigidos en 
el artículo 12 de la FIFA para 
marcharse fuera de su país, a 
pesar de terminar su compro
miso con el Estrella Roja el 
día 31 de julio de 1991.

La Federación yugoslava afir-

de su federación a la RFEF, 
no es posible que Prosinecki 
juegue con el equipo madrileño

Sevilla F.C

ma en 
Robert 
salir de 
1995, si 
y como

su comunicación que 
Prosinecki no podrá 
su país hasta el año 
bien provisionalmente 
medida extraordinaria

el centrocampista internacional 
tendría la posibilidad de obte-
ner un permiso 
de junio de 1994.

Fuentes de la 
festaron a EFE 
ración intentará

especial el 1

RFEF mani- 
que la Fede- 
defender los

ganado Roland Garros en dos 
ocasiones, el Abierto de Esta
dos Unidos en una y que 
había jugado la Challenge 
Round en la Copa Davis, San
tana reconoce que “no era 
consciente de la repercusión 
que tenía ganar aquí. “Esa 
mañana me entrené un poco 
en el Quenns hasta las once 
y a las 14:00 estaba en la pista 
con el deseo de ganar un tro
feo que todos ansian tener 
en su vitrina”.

40 días aislado

Ese año Santana renunció 
a jugar Roland Garros y con 
su esposa María Fernanda 
alquiló un apartamento cer
cano a las pistas. Estuvo 40 
días aislado, pensando sola
mente en Wimbledon. “En 
ese sentido entiendo un poco 
a Lendl, porque para ganar 
aquí no solamente es impor
tante acostumbrarse a la hier
ba, sino a la vida en Ingla
terra, al tiempo, a las comi
das. Me vino muy bien para 
aclimatarme”.

De su rival de aquella final, 
Ralston, Santana recuerda 
que era muy rápido y que 
una semana antes le había 
ganado en los cuartos de final 
del torneo de Queens, “pero 
yo tenía claro que no él no 
era un ganador nato y que 
si yo me esforzaba en la pista

le podía ganar”.
Santana dijo que la clave, 

además del entrenamimento, 
fue tener “una casa y poder 
volver a ella para tener de 
vez en cuando comidas espa
ñolas y tener cerca a mis ami
gos como José Luis Arilla, 
Edison Mandarino, Eduardo 
Soriano y Nicola Pietrangeli. 
Yo intuía que podía ganar 
porque era el único año que 
me había preparado con tanta 
antelación”.

Antes de ganar, Santana 
pasó momentos críticos con
tra el inglés Bobby Wilson 
“porque sufrí un amago de 
lesión en la espalda y pensé 
que tenía que retirarme y lue
go el que se retiró fue 
Wilson”.

Santana jugó cuartos de 
final contra el australiano 
Kent Fletcher, “fue un par
tido inc reible y en el quinto 
set él ganaba por 5-4 y estuvo 
a dos puntos de ganar, pero 
jugué un pase cruzado ante 
una de sus subida y luego un 
revés liftado a la linea de fon
do. Terminé ganando por 7-5 
y eso me dio una moral 
impresionante”.

En semifinales jugó contra 
otro australiano, Owe David
son, que había ganado en 
cuartos a Ken Rosewall y al 
que Santana también derrotó 
en cinco sets “aunque este 
partido fue menos difícil”.

intereses del Real Madrid, 
como club afiliado español, y 
confirmó que de momento y sin 
el pase de la ficha por parte

El Sevilla FC comenzará la 
pretemporada de la próxima 
campaña 1991-92 en un com
plejo turístico de la localidad 
gaditana de Sancti-Petri, según 
afirmó el director deportivo del 
club sevillista, Rosendo Cabe
zas. La junta directiva sevillista, 
que junto con su nuevo entre
nador, el uruguayo Víctor 
Espárrago, estudió varios luga
res para comenzar los trabajos 
de principio de temporada, se 
decidió por esta localidad cos
tera, que, además de tener una 
buena infraestructura para el 
alojamiento de la plantilla blan
ca, posee unas playas semide
siertas y un campo de golf muy 
aptos para los ejercicios físicos 
de los jugadores.

Rosendo Cabezas añadió que 
esta concentración supondrá un 
menor desembolso económico 
que el que se hubiera realizado 
en otros lugares que también 
estudiaba la entidad blanca para 
hacer la pretemporada, como 
eran los complejos turísticos de 
El Saler, en Valencia, o el de 
Sotogrande, en Cádiz. Los juga
dores sevillistas pasarán doce 
días en Sancti-Petri, del 22 de 
julio al 2 de agosto.

Gilberto deja un arruinado 
Granada y se va al Figueras
Granada, (EFE).- Gilberto 

Navarro, que hasta el final de 
la presente temporada ha juga
do como delantero centro del 
Granada C.F. ha firmado por 
el Figueras, equipo de la segun
da división, en el que jugará 
la próxima temporada, según 
confirmó el mencionado futbo
lista a EFE.

De veinticuatro años de edad, 
el jugador se ha formado en 
los equipos inferiores del Gra
nada, y su marcha del club roji
blanco se debe a la grave situa
ción económica por la que atra
viesa el conjunto de Los Cár
menes que no le permite man
tener en su plantilla a varios 
de los jugadores que hasta el 
momento han formado parte de 
la misma.

Denuncia el club

Gilberto, por otra parte, ha 
señalado que ha iniciado los trá
mites para denunciar al Gra
nada ante la AFE por el impago 
de su contrato, motivado por 
sus dificultades de índole eco
nómica.

El delantero granadino tuvo 
a mediados de la pasada tem
porada una oferta del Albacete 
para incorporarlo a su discipli
na, pero en aquel momento la 
directiva rojiblanca no permitió 
el traspaso al equipo albaceten
se al estimar que el Granada 
accedería a la fase de ascenso 
de categoría.

La actual directiva granadina 
continúa sin hallar una solución 
a la crisis económica del club, 
para pagar al menos la deuda 
contraída con los jugadores 
para evitar el descenso de cate
goría que empieza a mostrarse 
como una posibilidad real si no 
se arbitran remedios rápida
mente, así como con Hacienda 
y la Seguridad Social, cantidad 
estimada globalmente en unos 
noventa y cinco millones de 
pesetas.

Antes de Gilberto otros dos 
jugadores abandonaron la plan
tilla granadinista, concretamen
te el guardameta Femando, y 
Luismi, que llegó a un acuerdo 
con el Albacete para defender 
sus colores la temporada próxi
ma en la División de Honor.

ONDA CERO RADIO COLOR
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En la fínal del Mundial Sub-20 de fútbol disputada ante Brasil

Los penalties revalidaron el 
título de los portugueses

EI partido fue de calidad, pero sin capacidad de resolver por ambos equipos

Si en 15 días no hay un patrocinador para el VUl^^

Gil se llevaría el equipo (^
baloncesto a Marbella'?«

R. F

Los lanzamientos desde el 
punto de penalti decidie
ron el campeón mundial 
de fútbol sub 20, revali
dado por Portugal, tras un 
encuentro de calidad, muy 
nivelado, y en el que los 
planteamientos de ambos 
equipos no fueron sufi
cientes para resolver,

LISBOA (Efe).- Portugal: 
Brassard; Nelson (Tulipa m. 
10) (Capucho m. 70), Rui 
Bento, Jorge Bento, Paulo 
Torres, Rui Costa, Figo, 
Peixe, Joao Pinto I, Gil, Toni.

Brasil: Roger; Zelao, 
Emerson Castro, Andrei, 
Roberto Carlos, Djair, Mar- 
quinhos, Rodrigo, Luis Fer
nando (Serginho m. 98), Pau
lo Nunes (Ramón m. 59) y 
Elber.

Arbitro: Francisco Lamoli- 
na (Argelina) con Irvine (Ir
landa del Norte) y Pairetto 
(Italia) como jueces de línea. 
Amonestó a Peixe, Capucho 
y Joao Pinto de Portugal y 
a Zelao, Elber, Djair y Andrei 
por parte de Brasil.

Comentario:
Los primeros minutos del 

partido estuvieron caracteri
zados por la fuerza y la con
tundencia de algunos futbo
listas que obligaron al árbitro 
argentino a mostrar tres tar
jetas en otros tantos minutos, 
con lo que consiguió serenar 
los ánimos de los dos equipos.

Cumplido el primer cuarto 
de hora de partido, el exce
sivo respeto de los portugue
ses a su rival permitió que 
Brasil tomara la iniciativa en 
el juego, maniobrar a su aire 
en el centro del campo y dis
pusiera de varias ocasiones 
muy claras de gol.

Él partido sólo se niveló 
en los últimos cinco minutos 
con un par de acciones ofen
sivas del jugador local Toni 
que cerraron una primera 
parte de clara superioridad 
brasileña.

Tras el descanso los bra
sileños ralentizaron ligera-

Ei Mundial sub-20 se lo adjudicó finalmente la selección portuguesa.

mente el juego y poco a poco 
perdieron el control del mis
mo, a pesar de que el equipo 
local no había aprovechado 
el descanso para intensificar 
la confianza en sus propias 
posibilidades.

Las ocasiones de goles 
empezaron a ser cada vez más 
escasas y mucho antes de la 
primera hora de juego empe
zó a dar la impresión de que 
la victoria iba a ser para el 
equipo que más fortuna tuvie
ra en una acción ocasional, 
ya que la calidad del juego 
era cada vez menor.

Ni la mayor capacidad téc
nica de los brasileños, ni los 
espacios de qué disponía el 
conjunto portugués parecían 
suficientes cómo para que lle
gara el gol antes del minuto 
noventa. '

El mejor momento anímico 
de Portugal llegó a falta de 
diez minutos para el final del 
encuentro tras un disparo de 
Joao Pinto que Roger envió 

a córner, que provocó el ini
cio de los gritos de ánimo 
de la afición portuguesa y el 
repliegue del equipo brasileño 
que no dieron más alternativa 
que la prórroga para resolver 
el encuentro.

La prórroga se inició con 
la mejor acción del encuentro 
en un remate de Andrei que 
Brassard sacó de la misma 
escuadra izquierda de su por
tería. Llegó, con la segunda 
parte de la continuación, un 
tiempo en el que el partido 
se convirtió en una lucha con
tra el cansancio pero que ani
mó el juego porque las accio
nes, inexistentes en la fase 
anterior, empezaron a prodi
garse Brasil se apromixó más 
a la victoria en los últimos 
minutos, pero se recreó 
demasiado en el control del 
balón porque tampoco quiso 
desatender su parcela y se lle
gó al minuto 120 con el empa
te inicial que exigió el lan
zamiento de penaltis.

MADRID (Efe).- La asam
blea general extraordinaria del 
Atlético de Madrid Villalba, de 
baloncesto, celebrada ayer en 
el Vicente Calderón con la asis
tencia de 147 socios, ha apro
bado por unanimidad, entre 
otras cosas, el traslado del equi
po a Marbella si en el plazo 
de quince días no existe oferta 
de alguna empresa para patro
cinarlo.

La asamblea aprobó también 
por unanimidad el acta de la 
sesión anterior, el rechazo a la 
moción de censura presentada 
contra Jesús Gil por los diri
gentes de Villalba y la trans
formación del equipo de balon
cesto en sociedad anónima.

Jesús Gil criticó en su expo
sición al alcalde de Villalba, del 
que dijo: “Su palabra no vale 
nada. Para él es un chollo tener 
un equipo de baloncesto y que 
yo pague todo. No estoy dis
puesto a aguantar esto y, si en 
quince días no se hacen cargo 
del equipo con contratos de 
jugadores, me lo llevo a Mar- 
bella”, afirmó.

Moción contra Gil

Sobre la moción de censura 
que presentaron contra Gil los 
socios de Villaba, el presidente 
rojiblanco dijo que no tiene nin
guna validez. “Éso no vale para 
nada y tanto el Consejo Supe-

Ruggeri jugará la Copar Po¡j(
América con Argentina ¡^

BUENOS AIRES (Efe).- El 
ex-madridista Oscar Ruggeri 
figura en la relación de juga
dores convocados por el selec
cionador argentino Alfio Basile 
para disputar en Chile, a partir 
del día 6, la Copa América de 
fútbol.

Ninguno de los argentinos 
que juegan en la actualidad en 
equipos españoles ha sido lla
mado por el técnico, que ha 
contado con una mayoría de 
hombres que pertenecen a clu
bes argentinos y sólo dos “ex
tranjeros”: Diego Simone (Pisa) 
y Claudio Caniggia (Atalanta).

Basile, quien tiene de plazo 
hasta el jueves para entregar 
la lista definitiva a los organi- 

rior de Deportes corno. PAF 
Comunidad de Madrid y blpAF
ACB lo saben”, precisó.

El presidente del Atié PAF 
está dispuesto a escuchar q 
plazo de quince días a cualqi 
persona o entidad que garan 
la continuidad del clubfp^p 
baloncesto en Villalba o 
cualquier localidad madril 
en las mismas condicionesfpyi^p 
las que estaba. 13.

Si esta oferta no se pro 
jese, el equipo se trasladan pAF 
Marbella donde, según el ¡13 
sidente atlético tendría todas; 
garantías de supervivencia. “ pAF 
estaría más protegido y re PAF 
maríamos el pabellón. Losfe^- 
dores que no quieran traslaj 
se a Marbella quedarían 
libertad. No hay problen 
dijo Gil. HO’

Según Jesús Gil, la asant 
celebrada ayer es totalmi: 
legal y las decisiones que 
ella se han tomado tienen 
validez absoluta, a .pesar de 
el sábado pasado el Jua 

PAF 
PAF

PAF
PAF

número dos de Collado Vilb— 
decidió declarar nulo cuales 
acuerdo que de adoptase|H 
ella. El jugador Garcia ’p^gj 
declaró que la plantilla qiLon, 
que se solucione el prob^j^j 
cuanto antes, porque no $1 
que hacer. “Las posturas! 
divergentes. Gil quiere lleJ 
el equipo a Marbella y en V 
ba quieren que se quede: 

zadores de la competición, 
dió reservar una plaza has^^jj^ 
último momento en prev^g^ 
de posibles lesiones o inec^^. 
nientes que puedan forzai^ ' 
efectuar cambios en la planldm 
muy renovada respecto al 
dial de Italia 90, en el qikgjj 
selección albiceleste hizor 
excelente papel y consigu» 
subcampeonato, después^ 
perder en la final contral 
mania. j

El conjunto argentino y 
tará en la Copa Amédi^gjf 
próximo 8 de julio ante \feg 
zuela, en partido por el G| 
“A”, en el que también fí» 
los equipos de Chile, Paral 
y Perú. Ln

—Jal;

IMPORTANTE EMPRESA 
DE PUBLICACION DIARIA 

NECESITA PARA SU DPTO. COMERCIAL

AGENTE A COMISION
PARA LA CAPTACION DE PUBLICIDAD, 

EN CIUDAD REAL CAPITAL
Imprescindible experiencia.
Posibilidades de formar parte de la plantilla en un futuro próximo. 
Interesados llamar al Tlfn: 21 03 51 (horas de oficina) para concertar 
entrevista.

[Mañ 
07, Oí

mí

^30 
.Íoo 
• Ui30

ORACION AL ESPIRITU SANTO K
Espíritu Santo. Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminJ,3ü 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino 
perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instanArd 
estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por ío(A3( 
y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de El, P^0{ 
mayor que sea la ilusión material. Deseo estar contigo y todos ^^^ 
seres queridos en la gracia perpetua. Gracias por tu misericorí&’n. 
para conmigo y los míos. (La persona deberá rezar esta oraac^l 
tres días seguidos sin decir el pedido, dentro de tres días se®7 
alcanzada la gracia por más difícil que sea). Gracias por los favoiw, 
recibidos. c.G.«‘'^'
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^ Farmacias Cines Radio
CIUDAD REAL

daRA HOY: DOÑA ANDREA URRERO, Avda, de la Mancha, 1. 
daRA MAÑANA: DON ENRIQUE FERNANDEZ Y DON JOSE 
R FDEZ. M. DE LA TORRE, Avda. Pío XII, 14.

ALCAZAR DE SAN JUAN

CIUDAD REAL

paRA HOY: DON JOAQUIN DOMINGUEZ, A. Castelar, 10. 
' PARA MAÑANA: DON LUCIO SAHAGUN, E. Castelar, 77.
, ALMADEN
■ PARA HOY Y MAÑANA: DON JOSE R. SAINZ, Plaza Constitución,

CAMPO DE CRIPTANA
PARA HOY: DON ANTONIO LOPEZ CASERO, Virgen de Criptana, 

PARA MAÑANA: DON ALBERTO GUIJARRO, Concepción, 34.
b DAIMIEL

PARA HOY: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10.
JpARA MAÑANA: DON FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 

13.
MANZANARES

?PARA HOY Y MAÑANA: DOÑA CARMEN RIVERA, Gral. Moscardó, 

:-13
PUERTOLLANO

PARA HOY: DON MILLAN AGUILAR, Avda. 1® de mayo, 33. 
' PARA MAÑANA: DOÑA PILAR PRADO FERNANDEZ, Vía Crucis,

SOCUELLAMOS
iHOY Y MAÑANA: DOÑA ISABEL BARBA, Plaza Constitución, 1

’l LA SOLANA

¡HOY Y MAÑANA: DON MIGUEL FERNANDEZ, Feria, 2 
TOMELLOSO

PARA HOY: DOÑA M\TERESA MENCHEN, Concordia, 37.
PARA MAÑANA: DOÑA ROSARIO VILLEGAS, Independencia, 7.

VALDEPEÑAS

PARA HOY: DOÑA MARINA CARRASCO, Seis de junio, 61.
“t PARA MAÑANA: DON GABRIEL MENCHEN, José Antonio, 32.

Teléfonos de urgencia
(Protección Civil

1^ Bomberos
’jGmz Roja Española C. Real
' ” ” Alcázar

)
” ” Almodóvar
” ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Pplicía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
¿áldepeñas 091

Autobuses AISA
■fclidas de Ciudad Real a: 
'feudo...............................  
Wbaladejo........................ .

Í bmodóvar........................

is laimiel
o ■ »
ni ,>

F

„ ..........

J Jaimiel-Moral 
; ?te. el Fresno., Ji „

Eorcajo. 
Ulagón

18,15 horas 
13,00 ” 
17,00 ” 
13,30 ” 
19,00 ”
7,00 ” 
9,30 ” 

11,00 ” 
14,00 ” 
17,00 ” 
18,30 ” 
19,30 ” 
12,00 ” 
11,00 ” 
14,00 ” 
18,30 ” 
19,00 ” 
15,30 ”
13,00 ”

CINE CASTILLO
Hoy, a las 8

Pases: 5,45 y 8,20
ROBIN HOOD, EL PRINCIPE DE LOS LADRONES’

Noche, a las 11 “FRIO COMO EL ACERO”

PUER TOLLANO

CINE CORDOBA 
Programación en Pasaje Roma

VALDEPEÑAS

CINE ORTEGA 
Programación en cartelera

El tiempo

Presión: 706,7 m/m
Estado del cielo: nuboso
Dirección y velocidad del viento: oeste-suroeste, 

7 kms/h
Máxima: 35,6 grados
Mínima: 17,4 grados
Humedad: 23 por ciento
Evaporación: 6,9 m/m

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
J5 5> 22 11 00 Puertollano 092
59 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Malagón-Cristo
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30 
9,30

14,00 
11,00 
13,00 
15,30 
18,15 
19,15 
13,00 
15,30 
19,15 
8,30 

11,00 
13,30 
16,45 
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos
Tomelloso...

Torrenueva 
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar.........................
Navalpino............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00 
18,15 
17,00 
19,00 
14,00 
18,30
7,00 

13,00
9,30 

11,00 
14,00 
19,00 
12,00 
15,30

Horario de misas de abril a octubre
1 Días laborables
Bananas
^.00 Hospital.

Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 
|Biervas de María.
B3ü Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adorá

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fíestas

^)00 Catedral.- Asilo.- S. José.
IQ)3O Catedral.

A00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
Sta. María del Prado.

|12,OO S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
¡Víseptiembre).

'®>3ü Santiago.- S. Ignacio.

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Rcmedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María dcl Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

®rdes
Residencia Sanitaria.Cementerio. 

^>00 MM. Concepcionistas.Hospital. 
^30 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar. 
130 S. Pablo.- S. Juan de Avila.-

Domingos y festivos

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Corcysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angeles.S. 
José.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- Las 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Sanliago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Ntra.
pe los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.

Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto. 
lás.

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi- 

la.Ntra. Sra. de los Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratriccs.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07,00 Ntra. Sra. del Pilar.- S. Pablo.Hospilal.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. del Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09,00 Catedral.

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional.
08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: EI cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobre

mesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la .Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Re

petición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Lourdes a las 5 (Re

petición).
06,00: El cronómetro (Repe

tición).

Cope
6,00 Como de la noche al 

día.
8,00 Informativo.
8,30 Agropopular.
9,00 Protagonistas.
13,00 Programación local 

regional.
14,30 Informativo mediodía 

cadena cope.
15,00 Música con mensaje.
15,30 Hombres nuevos.
16,00 Pase sin llamar.
18,00 Tiempo vivo.
19,00 Tiempo en juego.
23,00 Informativo.
23,15 Gestos y gentes.
23,30 Iglesia en la linterna.
00,30 

libre.
01,30
05,00 

es peor.

La

Mi
No

isla del hombre

querido diario, 
te duermas que

Antena 3
06,00 Concierto para 

domingo.
09,00 Especial Motor 

Marcha.
12,00 Especial Motor 

Marcha. (Edición local).
15,00 Echale salsita.

el

en

en

16,00 S.uper-Directo fútbol 
en Antena 3.

20,00 Punto de Mira.
20,30 Absolutamente gran-

des.
24,00 

Hora 0.

00,00

Super-García en la

RNE
Espacio en blanco.

03,00 Una pieza de sueño.
06,00 Barajas de espejos.
07,00 Pasarela.
08,00 España a las ocho.
08,05 Ya es domingo.
10,00 El mejor día.
11,00 Voluntarios olímpi

cos.
12,00 Vamos a ver.
13,00 El monogastro.
14,00 Diario de las dos.
14,30 Todo deporte.
15,00 De cine y vídeo.
16,00 Tablero deportivo 

fútbol.
20,00 Nacional 5.
22,30 Fiesta.
23,00 24 horas.
23,30 Nacional 5.
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Crucigrama

ARIES
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sea más enérgico y no 
deje que la gente le ablande el cora
zón tan pronto
AMOR.- No sea tan frívolo

LIBRA
▲ SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Hoy tendrá ocasión de 
A A A dar una lección a sus compañeros 
/l\ AMOR.- No siga fingiendo algo que

no siente

TAURO
k SALUD.-Buena

TRABAJO.- Venza su timidez y no
• r sea niño

AMOR.-Tranquilidad

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Buenas noticias

— AMOR.- La rivalidad de cierta per-
sona le hará sentirse molesto

GEMINIS
jy . SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de 
sus gestiones en este aspecto 
AMOR.- Ningún cambio.

SAGITARIO
SALUD.- no sea tan aprensivo y olvi- 
desc por completo de su salud

J TRABAJO.- Escoja con más cuidado
a sus colaboradores y no se fíe de 

■ las primera impresiones. .
AMOR.- Experiencia agrdable

CANCER
SALUD.- No abuse del café1 TRABAJO.- Sus esperanzas aumen-
tarán con motivo de una llamada 
telefónica
AMOR.- Riesgo de discusión

CAPRICORNIO
SALUD.- Procure tomar más el aire 
y no pase tantas horas en locales 

Z cerrados, con ambiente cargado e
insano

\| TRABAJO.- No se sentirá demasiado
satisfecho de su labor 
AMOR.- Felicidad

LEO
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- No intente convencer a 
us superiores, es mala política hacer 
ver que están equivocados
A.MÓR.- Conquista en el plano 
sentimental

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se vaya por las ramas

- de ese modo y no disperse sus esfuer-
zos en cosas vanales
AMOR.- No sea tan cruel con la per- 
sona amada y no la haga sufrir por 
divertirse

>
VIRGO
SALUD.- Dolor de garganta
TRABAJO.- No reaccione de forma 
violenta y no conceda tanta impor
tancia al dinero
AMOR.- Las palabras de la persona 
amada le llenarán de orgullo

PISCIS
SALUD.- Jaqueca
TRABAJO.- Progresos notables, que 
aumentarán el horizonte de sus 

' posibilidades
AMOR.-Optimismo

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán tranquilos, pacíficos y eminentemente prácticos. No perderán el tiempo 
con cosas superfluas y jamás se enfrentarán con nadie de forma abierta.

HORIZONTALES: 1: Al 
revés, de muy breve duración. 
Capital europea. 2: Al revés, 
devaste. Plural de letra. 3: 
Atrapara peces. Dios de los
mahometanos. 4: Partícula
inseparable privativa o negati
va. Piel de la cabra amaltea 
convertida en escudo con que 
se presenta a Júpiter y a Miner
va. Acudid. 5: Interjección con 
que se anima o aplaude. Al 

• revés, composición poética. 6:
Dios de los antiguos egipcios.
Provincia española. 7: Altar.
Vocales. 8: Repetido y familiar, 
sirvienta. Estratagema. Con
tracción. 9: Acudía. Dícese de 
los mamíferos cuyas hembras 
tienen una bolsa donde per-

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93)301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

manecen encerradas las 
durante el primer tiemj 
desarrollo. 10: Signo ni 
sin valor propio. Machací 
Tostase. Cerebro (pl).
. VERTICALES: 1: Al 
muchacho de corta 
Península griega. 2: Tu 
Moro (pl). 3: Fluido. Let 
alfabeto griego. Altar. 4: 
Pronombre personal. 5. 
y grabador francés, nací 
1732, discípulo de ’Chai 
Boucher. 6. Al revés, 
mentó musical de cueri 
revés, determina las m 
de una cosa. 7. Noml 
mujer (pl). 8: Nota ni 
Abandonase. 9: Tuesta.) 
del ejército turco.

ANTERIOR: HORIZONT
Calad. Morfa. 2: Avaros. scrT. 3: Veranos. Sur. 4: As. Sim 
5: zuL. Tao. 6: Cabe. cvaL. 7: Con. Tic. 8: Os. Atrio. 0c. 
Instara. 10: Fijo. Inmanar. 11: Usase. Ocaso.

VERTICALES: 1: Cavar. Corfú. 2: Aves. Coséis. 3: Lar. Vi 
4: Aras. Os. 5: Donizetti. 6; SonU. irnl. 7: Solecismo. 8: Os 
9: Res. Tan. Ana. 10: Furgal. Oras. 11: Atrco. Acaro.

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de fotografía! 
animales de compañía y salvaje.s y muestra del pintor j 
Yoichi Tanabe.

GALERIA ARJANA: Exposición de óleos de Antonio N 
hasta el día 22.

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición c| 
de tapices “Liceros”.

GALERIA DE ARTE CAJA TOLEDO: Exposición 
de Julio Sorribes.

MÍGUELTURRA

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO: 
de Julián Peco Rodrigo.

ASOCIACIÓN AGRARIA
JOVENES A(.kl( lLT0RES

ASAJA
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. Anuncios por palabras

«j^AtlTt^_ i\ Hasta 1 año de 
^Ocasión >w|k T garantía en toda 
11 , T’'^^> 4 ^^ ^®^Renault.
1 - - - - - - —^ Financiados hasta 48 meses.

IEn ZOCO-REAL
MOTO PIZZA

Te lleva la pizza 
a casa

SIN RECARGO 
llama al:

Telf.: 25 31 51 
(de 12.30 a 
23.30 horas)

• REMOLQUES y carava
nas, lo tenemos todo, 
somos especialistas. Fran
cis. Tlf: 22 37 87

•TOPOGRAFO con expe
riencia. remuneración a con
venir. Tfnos. 42 17 72 
43 18 63. TRANSPORTES 
NOAL, S.L. Ctra N-420 Km. 
163. 13.500 Puertollano

SE ALQUILA
Piso en Avenida Alfonso 
X El Sabio. Amplio, 
cómodo, de lujo, agua 
caliente y calefacción 
central. Teléfono de 
contacto; 21 22 37

smp

laci

AI
la

Tu
Ul 

,4::
5.

nací 
^hai 
is, 
ueri

m 
jmh

ía.

JTAI 
Sim 
3c.

Va 
0.^

abierta reserva de

SE VENDEN
700 ovejas en 

Pozuelo de 
Calatrava.

Información. 
Tel: 84 00 73

SE NECESITA
Pastor 

Para Pozuelo de 
Calatrava.

Información. 
Tel: 84 00 05

plu7j dc la provincia,! 
ciudad real, tcl.: 22 40 .12

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño II i

El Motor Nacional, S.A. 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

VARIOS, 205 GL 6 MESES, 

ENTRE 12.000 Y 16.000 KMS.

FORD ESCORT DIESEL, EN

BUEN ESTADO

-Furgoneta Mercedes Benz 130 Isotermo 1.350.000 Pts.
-Furgoneta Fiat Ducato Isotermo . 1.350.000 Pts.

309 GASOLINA Y DIESEL, CON
UN AÑO

-Citroen BX 19 TRD 1.000.000 Full Equip
-Peugeot 505 G.T.D. automático 875.000 Full Equip
-Renault 18 GTS Ranchera
-Lancia 410 Turbo
-Peugeot 505 G.T.D.
-Citroen CX 25 RD
-Citroen CX 25 Ranchera
-Mercedes 300 D
-Nissan 300 ZX

450.000 A/A
700.000 Full Equip
800.000 Full Equip

1.000.000 Full Equip
300.000 Full Equip

4.200.000 Full Equip
3.500.000 Full Equip

GARANTIA
Vehículos de Ocasión 

Garantizados por Mercedes-Benz

Mer«'(le.s Benz

CONCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

LANCIA DELTA HF TURBO, EN

PERFECTO ESTADO

ALFA ROMEO GTV, 2,5, PER
FECTO ESTADO

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

MERFINSA
GtSIlC\ r>\i\tifRi

FINANCIACION
Cale Ciueia. 4. " 8. mí Ciudad Red

Teis. 926 / 25 08 86 • 25 59 72

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO

J.M.P.

GRACIAS 
SAGRADO 
CORAZON 
DE JESUS

F.S. I.

afías

o N

l CÍ

ESPIRITU 
SANTO 

EN ESPERA 
DE TUS 

FAVORES.
N.G.

Manzanares 
(C. Real)

Calle de la Iglesia, 1
Telf. 926 62 03 12

l de

3: P

WNGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

5'6.;: .en Genera! ge Planócacon Sandaf'a
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Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- AVANCE 
TELEDIARIO

08.10.- CADA MAÑA
NA

09.00.- AVANCE 
TELEDIARIO 

09.05.- LOS 
DORES

09.50.- LOS 
GOS DEL 
BLANCO

VENGA-

DOMIN- 
GRAN

10,40.- DE PAR EN 
PAR

11,30 - AVANCE 
TELEDIARIO

12,10.- AVANCE 
TELEDIARIO

12,15.- LA EXTRAÑA 
DAMA

13,00.- MAGAZINES 
CENTROS TERRITO
RIALES

13,24.- CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

13,25.- AVANCE 
TELEDIARIO

13,30.- TELENOVE-

Yo compro esa 
mujer”

13,55.INFORMATI-
VOS CENTROS
TERRITORIALES

14,29. CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - CHEERS 
15,00.- TELEDIARIO 

1
15,35. - LA DAMA DE 

ROSA
16,25. - NUESTRAS 

SERIES
“El secreto del Sahara”
17,25. - LA TIRA DE 

AVENTURAS
17,55. aVENTURA 92
18,25. - AVANCE 

TELEDIARIO
18,30.- TENDIDO 

CERO
19,00.- LA PALMERA
20,10. - LOS VIGILAN

TES DE LA PLAYA
21,OO.TELEDIARIO 2 
21,30. - LOCOS POR 

LA TELE
22,30. - SESION DE 

NOCHE.
CICLO: SARA MON

TIEL, ESA MUJER
“Cárcel de mujeres” 

(1951 - 86”)
Director: Miguel M. 

Delgado
Intérpretes: Sara Mon

tiel, Kety Jurado, Maria 
Douglas

Angelina Campos, 
esposa de un político, 
entra en prisión acusada 
del homicidio de Alberto, 
hombre que en otro tiem
po fue su novio y que 
intentó chantajearía.

00,10.- DIARIO 
NOCHE

00,40.- TESTIMONIO 
00,45.- EQUINOCCIO 
01,45.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA 
08,00.- BABILONIA
09,00.- DIBUJA 2
09,25.- CINE PARA 

TODOS
“El límite de la ley”

£n la 2, a las 2235 horas, nuevo capítulo de la serie “El abogado Matlock”.

(1987 - 90)
Director: Christina 

Nyby II
Intérpretes: Charles C. 

Hill, Justin Deas
Una pareja de extrava

gantes policías se enfren
ta a un difícil caso: los 
hechos se han producido 
en su propia oficina.

10,55.- NOTICIAS
11,00.- TV EDUCATI

VA
13,00.- NOTICIAS
13,05.- LA HORA 

DE...
14,00.- NOTICIAS 
14,05.- BABILONIA
15,00.- BARRIO 

SESAMO
15,30. - DIBUJA 2 
16,00.- WEBSTER
16,25. - NOTICIAS .
16,30.- PRIMERA 

SESION
“Retorno a mi pasado” 

(1965 - 87)
Director: Desmond 

Davis
Intérpretes: Sarah 

Miles, Cyril Cusack
Cass, chica joven y con 

ganas de vivir, abandona 
su pueblo de pescadores 
en Irlanda y va a Londres, 
donde trabaja en una 
gasolinera. Conoce a un 
médico, Matthew, de 
notable familia inglesa, 
con quien se casa.

18,05.- NOTICIAS
18,10.- HISTORIAS 

DE CADA DIA
19,00.MEC MEC
19,30.- DEPORTES
- Juegos del Mediterrá

M.iilii io, invitad:! de Nieves Herrero cii “De tú a lú".“Un hombre de familia”, nueva serie en Antena 3.

neo
- Gimnasia
- Natación
21,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
21,30.- NOTICIAS EN 

LA 2
21,45.- LA VIDA A 

PRUEBA
22,35.- EL ABOGA

DO MATLOCK
23,25.- EUROCOPS 
00,15.- PRISMA
00,45.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“Las noches de mon- 

sieur Max” (1965 -
Director: Jacques 

trenaud
Intérpretes: Jean 

ret, Michel Serranil
En una ciudad 

80) 
Poi-

Poi-

de
Francia existe un garito 
regentado por una bella 
mujer, Gladys. El dueño 
es un paralítico conocido 
por Max.

02,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.-

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- COLEGIO 
LIBRE DE EMERITOS. 
AULA 3

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.LA GUARDE
RIA

10,00.- NOTICIAS 
10,03.- PASARELA
10,30.- PASIONARIA 
11,00.- VIVA LA 

VIDA

12,00.- NOTICIAS 
12,03.- SANTA BAR

BARA
13,00.- BONANZA 
14,00.- EMBRUJADA 
- NOTICIAS REGIO

NALES
14,30. - UN HOMBRE 

DE FAMILIA.
15,OO.NOTICIAS
15,30. - TAN. CON

TENTOS
- TELECINE
“Atrapado en el silen

cio”
19,00.- 

DA
20,00.-

CLASE 
20,30.-

LA MERIEN-

CHICAS CON

LA RULETA
DE LA FORTUNA 

21,00.- NOTICIAS 
21,30.- DIAMANTES ' 
22,30.- DE TU A TU 
00,00.- UN DIPUTA

DO FANTASTICO 
00,30.NOTICIAS 
00,45.- CAMUFLAJE 
01,30.- HOSPITAL 

GENERAL
02,15.- PASARELA 
03,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS 
ANIMADOS

10,15.- TELERRO- 
MANCE: “María, María” 

11,00.- CINE CORA
ZON:

“El chico de la bahía” 
12,55.- VACACIONES 

EN EL MAR
13,45.- LAS AVENTU-

RAS DE HACCHY 
14,10.- ARNOLD
14,35.- TELERRO- 

MANCE: “Inés Duarte, 
secretaria”

15,30.- CINE VACA
CIONES:

“El Oeste loco”
17,15.- MISION IMPO

SIBLE
18,05.- SUPER GUAY 
19,30.- PROGRAMA 

POR ESPECIFICAR
20,00.- APARTA

MENTO PARA TRES. 
20,30.¿HABLANDO 

SE ENTIENDEN LOS 
JOVENES?

21,OO.TELECUPON
21,15.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
22,00.- SILENCIO, SE 

RIE:
“La profesora y el últi

mo de la clase”
23,45.ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE 
GENTE?

01,45.- CIERRE 
EMISION

LA

DE

CANAL+

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS

08,35.- EL GRAN 
MUSICAL

09,30.- LO “ PLUS
10,00.- CINE:
“Destinos opuestos”
11,37.- DOCUMEN

TAL: “Cometas”

12,00.- CINE:
“La serpiente y el arco 

iris”
13,30.- LOS 40 PRIN. 

CIPALES
14,00.- REDACCION 

NOTICIAS
14,10.- DIBUJOS ANI. 

MADOS
14,35.- DIBUJOS ANI. 

MADOS: “Peter Pan”
15,00.- CINE:
“Ocho millones de 

maneras de morir”
16,50.- CINE:
“Amo o esclavo”
18,25.- SESION DE 

TARDE:
“Johnny el guano”
20,00.- AVANCE 

REDACCION
20,05.- TELECOME 

DIA: “Los primeros de la 
dasc’’

20,30.- LOS 40 PRIN
CIPALES

21,00.- TELECOME
DIA: “Primos lejanos”

21,30.- REDACCION. 
NOTICIAS

22,00.- ESTRENOS; 
CANAL”:

“A la mañana siguien-; 
te”

23,40.- CINE:
“Hannussen, el adivi-i 

no”
01,42.- MUSICA, 

NOCHE
03,12.- CIERRE.-

TELE ONDA

14:00.- Dibujos anima i 
dos

14:30.- Cine de sobre
mesa

“El asesinato de Joy“l 
16:30.- Telenovela
“Madres egoístas“

17:30.- Dibujos
18:30.- Sesión de tarde] 
“El rey de la ciudad''

20:00.- Informativo ¡ 
20:30.- Deportivo F 
20:45.- La hora de lasi 

peñas * 
21:15.- En la brecha i 
22:15.- Retransmisiófil 

deportiva 1 
00:00. Informativo! 

(Rep) j 
00:30.- Cine de nochej

CANAL SUR

12:00.- El Diario P 
12:05.- Andalucía nuesl 

tra
12:30.- Quédate con Ia| 

copla
13:40.Dibujos animai 

dos
14:05.- Popeye
14:30.- El Diario-1
14:55.- El tiempo
15:00.- La jugada
15:15.- Rompeolas
16:25.- Antología deU 

cine español j^ 
“El gato montés“ 
18:05.- Paraíso
18:55.- Top Sur i 
19:25.- Andalucía nuesfii 

tra
19:55.- Los estrenos degi 

Canal Sur 
“Final feliz“ le 

21:30.- El Diario-2 {6 
22:00.- El tiempo 1 
'22:05.- Como un sueñij , 

(2^ parte) fe 
23:05.Cine de veramt.
“Sueño de reyes“ )a( 

00:45.- Tenis. Trofeí|fet 
de Winbledon

01:15.- Despedida i^ 
cierre
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Con la llegada del verano “Equinocio” cambia su emisión del domingo a la medianoche del martes

Excelentes y variados documentales se 
ofrecen en la programación del martes
Islandia será recorrida por ^^Prisma”, un espacio donde la voz explicativa es sustituida por la música
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Aunque su disposición en 
¡g parrilla de programa
ción no los hace demasiado 
asequible para la mayoría 
de los espectadores, debido 
a las imposiciones que 
plantean los índices de 
audiencia, TVE continúa 
ofreciendo excelentes docu
mentales.

MADRID (Efe).— Entre 
estos documentales se encuen
tran propuestas muy novedo
sas e innovadoras.

Este es el caso del progra
ma “Equinocio” (TVE 1, 00.45 
horas), que con la llegada de 
la programación de verano ha 
pasado de la noche del domin
go a la medianoche del mar
tes.

Este espacio, cuyos prime
ros catorce episodios fueron 
emitidos en el primer trimes
tre de 1989, fue concebido 
como una revista en la que 
se recogen diversos fenóme
nos sociales, culturales, eco
nómicos y políticos del ámbito 
iberoamericano.

Una de sus propuestas más 
”’■ Novedosas es su formato, muy 

.•poco habitual en el género 
”'^’ (documental, con el que se pre- 

itende representar la plurali- 
K dad de los fenómenos trata- 
!ídos. Cada programa, de 55 

minutos de duración, está 
dedicado a un tema concreto 

i^*^^^ ¡e incluye al menos 12 repor

>ió

iv

ich

n la

ma

b

Menem.

tajes diferentes, rodados en 
iotros tantos países.

Lies-

f
^oy, día 2, cumplen años: 
I-CARLOS MENEN, presi- 
inte de Argentina, 46

,. .ROBERTO FERNANDEZ, 
* ^bolista, 28.

. ■IMELDA MARCOS, viuda 
F ex-presidente de Argentina, 

.j|CHERYL LADD, actriz, 40. 
BEDU ARDO MAURI, futbo- 

30.
^¡•JULIAN HERNENDEZ,
01^^31 “Siniestro

. JUAN ANTONIO LARRA- 
® wGA, futbolista, 33.

Islandia, la tierra del hielo.

El episodio que se ofrece 
hoy lleva como título “Te 
recuerdo amando”, en el que 
se trata de recoger la impor
tancia que tiene el amor en 
la vida cotidiana de los pue
blo.

Incluye información sobre 
la poligamia informal de los 
paraguayos, los requiebros 
amorosos de Costa Rica y el 
carácter machista del amor en 
gran parte de Centroamérica.

También recoge la presen
cia de este sentimiento como 
motor de un buen número de 

Keifer Sutherland protagoniza en Antena 3 el filme “Atrapado en el silencio

^‘Cárcel de mujeres” fue un antecedente
directo de los actuales culebrones

MADRID (Fax Press).- El 
ciclo que TVE 1 (22.30 horas) 
está dedicando a la actriz Sara 
Montiel ofrece hoy el largome
traje “Cárcel de mujeres”, un 
folletón mexicano antecedente 
directo de los actuales culebro- 

j nes.
1 Recien llegada a México, la 
i actriz española obtuvo con este 
i largometraje un sonado éxito, 

seguramente por el soterrado 
ambiente sexual en el que se 
desarrolla toda la acción.

Sara Montiel interpreta a una 
i mujer de clase alta encarcelada, 
• injustamente, por el asesinato 
i de un hombre que le hacía 

chantaje.
En la cárcel encuentra a la 

amante del asesinado, y verda
dera culpable del crimen, que 
se dedica a hacerle la vida 
imposible.

La 2 emitirá a las 9:25 la 
producción norteamericana “El 
límite de la ley”, rodada bajo 
las óredenes de la directora 
Christina Nyby II. Son sus prin
cipales actores Charles C. Hill, 
Justin Deas y Kathleen Lloyd. 
Una pareja de extravagantes 
policías se enfrenta a un difícil

géneros musicales, como el 
bolero, el tango o el “feeling” 
cubano. Como notas hetero
doxas incluye una entrevista 
con un profesor brasileño que 
practica el transformismo y la 
curiosa actividad de un grupo 
de escritores argentinos, todos 
varones, que han editado una 
revista feminista.

Hoy también es el día de 
emisión de “Prisma” (00.15 
horas), el vanguardista docu
mental recién estrenado en el 
circuito nacional (11 de los 26 
capítulos que lo componen ya 

caso. A las 16:30 se podrá ver 
el film británico “Retorno a mi 
pasado,' de Desmond Davis, y 
protagonizado por Sarah Miles, 
Cyril Cusack y Julián Glover. 
Cass, una chica joven y con 
ganas de vivir, abandona el pue
blo de pescadores eii Irlanda 
y va a Londres, donde trabaja 
en una gasolinera. Conoce a un 
médico, Matthew, de notable 
familia inglesa, con quien se 
casa. Ante los continuos des
plantes de su esposo, le deja. 
Añora su pueblo, recuerda a 
Colin, su amor de juventud. 
Antena 3 ofrecerá a las 16:30 
el film norteamericano “Atra- 
pddo en el silencio”, del direc
tor Michael Tuchner, encabe
zan el reparto Marsha Masen, 
Keifer Sutherland, John Moho- 
ney, Stephen Pearlman. Una 
psicóloga comienza a tratar a 
un muchacho de 16 años que 
quedó mudo tras sufrir una 
serie de traumas en su infancia. 
El proceso de recuperación del 
muchacho no resulta nada fácil.

En Tele 5 a las 15:30 se pro
yectará la película norteameri
cana “El oeste loco”, dirigida 
por William Graham, e inter

fueron emitidos por TVE-Ca- 
talunya), en el que la voz 
explicativa ha sido sustituida 
por la música y el sonido 
ambiente.

El episodio de hoy titulado 
“Is Land”, está dedicado a 
Islandia, la tierra del hielo, y 
a sus paisajes bajo la luz del 
sol de medianoche.

Para completar este reper
torio, al margen de las repo
siciones que se ofrecen en el 
segundo canal en el espacio 
”TV Educativa”, hoy el primer 
canal ofrecerá a las 9.50 de • 
la mañana el documental “Los 
dominios del gran blanco”, 
realizado por Ausguto G. Bal- 
buena.

Este documento tiene como 
protagonista al gran tiburón 
blanco, cuya agresividad, 
potencia y dimensiones le han 
convertido en un auténtico 
mito. Habitante de aguas tem
pladas, especialmente en el 
Pacífico Sur, uno de sus terri
torios favoritos es la Gran 
Bahia Australiana.

Otro de los protagonistas es 
Rochey Fox, el guía de la 
expedición que rodó este 
documental y uno de los pocos 
seres humanos que ha logrado 
sobrevivir al ataque de un 
“Gran Blanco”.

En el segundo canal, a las 
00.45 horas, se emitirá la pelí
cula “Las noches de monsieur 
Max”, una coproducción fran
co-española al servicio de los 
cómicos franceses Michel 
Serrault y Jean Poiret.

‘Cárcel de mujeres” dentro del ciclo dedicado a Sara Montiel.

pretada por James Coburn, 
Carroll OConnor, Margaret 
Blye y Claude Atkins. Tres sol
dados del ejército confederado 
entierran un tesorto que roba
ron a la Unión en un pozo del 
desierto. Por último y también 
en Tele 5 se podrá ver la pro
ducción italiana “La profesora 
y el última de la clase”, de

Citas

Carlos Sáinz.

-CARLOS SAINZ, piloto de 
rallies: “Ninguna victoria es 
fácil”.

-ALVARO GIL ROBLES, 
defensor del Pueblo: “Lucharé 
siempre por el derecho a la 
libertad”.

-DANIEL VEGA, gobernador 
civil de Vizcaya: “Mi obligación 
es perseguir y detener a los 
terroristas y que se pudran en 
las cárceles”.

-ISELIN SANTOS OVEJE
RO, entrenador del Atlético de 
Madrid: “No pienso ir por ahí 
sacando pecho”.

-RAMON JAUREGUI, secre
tario general de los socialistas 
vascos: “Es una absoluta maja
dería que HB pida que los obis
pos medien entre ETA y el 
Gobierno”.

-ANTONIO DIAZ MIGUEL, 
seleccionador de baloncesto: 
“Por fin se acabó el purga
torio”.

-WILLEN VAN EEKELEN, 
secretario general de la UEO 
: “Europa no debe tomar par
tido en la defensa del status 
quo de Yugoslavia”.

Mariano Laurenti. Está prota
gonizada por Edwige Fenech, 
Renzo Montagnani, Alvaro 
Vitali y Leo Colonna. Cailo, 
hijo de un rico industrial, se 
enamora de Mónica, profesora 
de inglés en la escuela donde 
cursa sus estudios de conta
bilidad.
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Aparece 
el coche con que 
se cometió el 
atraco de El 
Robledo

La Junta acora 
el cese de seis 
cargos de 
distintos 
departamentos

El coche con que se cometió 
dias atrás un atraco en una 
sucursal de la Caja Rural de 
El Robledo apareció totalmente 
calcinado en el paraje denomi
nado “Quinto Esterillas” en el 
término de Saceruela.

Un vecino de la citada loca
lidad denunció en el puesto de 
la Guardia Civil que en el lugar 
antes dicho se encontraba 
ardiendo un vehículo del que 
no especificó marca, modelo o 
matrícula. Personados allí unos 
números de la Benemérita, 
comprobaron que se trataba del 
Renault-21 CR-8154-L que fue 
sustraído el dia 13 de junio en 
Almadenejos y con el que se 
desplazaron a la localidad de 
El Robledo los autores, por el 
momento desconocidos, que 
cometieron el atraco en la refe
rida entidad bancaria.

Como puede apreciarse, el 
coche fué encontrado, aunque 
ya totalmente quemado, en un 
lugar relativamente cercano a 
la localidad en que fue sustraído 
hace poco más de 15 días.

Días de fíesta. En estas fechas, con la llegada del verano, comienzan en los barrios
de todas las ciudades las distintas fiestas por sus patronos. Los vecinos de Ciudad Jardín, 5 
como tantos otros de nuestra capital, célebraron también sus festejos. Durante el fin 1 
de semana niños y grandes, animados por las calurosas temperaturas disfrutaron de las | 
actividades de su barrio. No hay más que verles las caras para saber que lo pasaron ^
bien. PAUL WHITE

EI Consejo de Gobierno 
la Junta de Comunidades 
Castilla-La Mancha acordó 
su última reunión,' manten 
el pasado sábado bajo lar 
sidencia de José Bono, ele 
de seis cargos en distii 
departamentos del Ejecui 
Autónomo.

En la Presidencia de la Jn 
de Comunidades se aprobó 
cese del director del Gabin 
del Vicepresidente, RafaeU 
Vergara.

En la Consejería de Edi 
ción y Cultura se dio el v 
bueno a los ceses del deleg 
provincial de Educación y( 
tura de Toledo, Adolfo G 
zález Revenga, y del de A 
cete, Francisco Segovia.

Por último, en la Conseji 
de Sanidad, se acordó el i 
del delegado provincial enT 
do, Rodrigo Gutiérrez Fen 
dez.

El MEC 
subvencionará el 
transporte de 
alumnos de FP 
de Socuéllamos

El alcalde de Socuéllamos, 
Antonio Lizán, las cuatro aso
ciaciones de padres de alumnos 
de los colegios públicos de la 
localidad y miembros del gabi
nete psicopedagógico del Ayun
tamiento se reunieron recien
temente para estudiar la posible 
puesta en marcha de un servicio 
de transporte diario hasta 
Tomelloso para los alumnos 
que han terminado la EGB.

Con esta iniciativa se preten
de que estos jóvenes puedan 
estudiar formación profesional 
en la localidad vecina.

Según explicó el responsable 
de la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia, Manuel Tolzada, con 
una mátricula de cuarenta 
alumnos, la Administración se 
haría cargo integramente de 
todos los cargos de transporte 
al tener que encargarse obli
gatoriamente hasta los 16 años 
de la educación de los niños.

Durante las últimas semanas 
de curso, el gabinete psicope
dagógico el Ayuntamiento rea
lizó una encuesta entre los 
alumnos de octavo de EGB y 
cuarenta estudiantes mostraron 
su deseo de proseguir sus estu
dios por la rama de formación 
profesional.

El alcalde aseguró que el ser
vicio se podría poner en marcha 
con un número mínimo de 25 
alumnos de Socuéllamos que se 
desplacen a Tomelloso.

■ El AVE trae cola. Ahora 
son los ecologistas de Puer
tollano los que piden a Renfe 
que varíe el trazado por esta 
localidad, para no poner en 
peligro la cría de cigüeñas. 
La empresa pública de ferro
carriles no está muy por la 
labor, porque dice que pro
tege sufícentemente los cables 
de alta tensión para evitar 
cualquier incidente, pero 
parece que los ecologistas no 
están convencidos, y prome
ten seguir protestando.

■ El presidente de la comu
nidad de regantes de Alcázar 
de San Juan, Darwin Cruz, 
acusa a una de nuestras 
corresponsales de utilizar los 
medios de comunicación para 
hacerse propaganda como Pina y la sanidad.
candidata a 
agrupación, 
luego no lo 
jamás se ha

la junta de la 
En este desde 
ha hecho, pues 
mencionado en

estas páginas la condición de 
electa de esta profesional. Y 
luego se atreven a decir que 
huyen de campañas políticas. 
Hay quien se empeña en 
hacer verdad el acertado 
refrán, “calumnia que algo 
queda”.

■ Llegan los calores y ade
más de proliferar fiestas, 
vacaciones y saraos al aire 
libre, aumenta a pasos agi
gantados la venta de aparatos 
de aire acondicionado y refri
geradores. En las capitales 
más sofocantes, y nosotros 
podemos ponemos como 
ejemplo, los vendedores nos 
aseguran que este tipo de 
productos se agota en estos

días, y no es de extrañar. 
* * *

■ Los barrios de Ciudad 
Real han entrado ya en la 
recta de las fiestas anuales. 
La participación y el jolgorio 
se ponen de manifiesto una 
vez más en los distintos rin
cones de la capital. Se anun
cia otro verano caliente y fes
tivo en la ciudad. Al menos 
el aspecto lúdico hará más 
soportable el estío para quie
nes no tienen la suerte de 
abandonar la urbe en el 
periodo vacacional.

■ Y como caliente, lo con
tinúa siendo el asunto sani
tario en esta región. Pina se 
descuelga y dice que reconoce 
las reivindicaciones y que 
algunas son “asumibles”.

añs

Cervantes en Almagro.

Vendidos más de 300 libro! 
sobre Cervantes en Almagr

LT

Más de trescientos libros 
sobre Cervantes y su obra fue
ron vendidos durante el I Con
greso Internacional de Cervan
tistas, que se celebró en la loca
lidad ciudarrealeña de Alma
gro, según informó el librero 
de la Facultad de Letras de 
Ciudad Real, Félix Acosta.

“Esta cantidad es muy supe
rior a la que se preveía, y ha 
supuesto una venta de más de 
medio millón de pesetas en los 
cinco días que ha durado este 
encuentro de especialistas en 
literatura”, añadió el vendedor 
de libros.

Acosta explicó, como anéc
dota, la del único cervantista 
y médico que asistió al encuen
tro, Isaías Morago, “que fue 
el mejor cliente de nuestro 
establecimiento, ya que se gas
tó en libros mas de 40.000 
pesetas”.

Este médico, nacido en 
Miguelturra, adquirió, entre 
otros ejemplares, el libro “La 
Mancha de Don Quijote”, del 
manchego Angel Ligero Mós
toles, el conocido “Tío Bas
tón”, que afirma que Cervantes 
no es de Alcalá de Henares,

sino de Alcázar de San Ji
El librero destacó comí 

ejemplar más vendido, el 
símil de la primera edición 
“El Quijote”, editado poi 
Real Academia de la Leni

No obstante, según Acn 
la novedad más importante| 
sido “El Quijote y los lij 
de caballería” de Loj 
Willianson, que se vendió 
primera vez en este estabí 
miento, antes de salir al w 
cado.
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